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Автор:  

Бажанова Мария 

Супервизор: 

Северина Варвара 

Тема: 

9 месяцев инструкторского курса 

9 алгоритмов НейроГрафики или рождение моей новой личности 

Предисловие. 

Мое знакомство с НГ. 

В феврале 2020 года моя коллега на тренинге по инициационной 

терапии рассказала мне о том, что она применяет НГ в работе с клиентами и 

что это очень эффективный метод. У клиентки якобы каким-то чудесным 

способом рассосался кредит… 

Был тоскливый зимний вечер, делать было нечего, и я ради 

любопытства нашла в интернете информацию о НейроГрафике. Автор метода 

Павел Пискарев рассказывал, что нейролинии – это очень естественно, что в 

природе все нейрографично… 

Я взяла маркер и пробовала проводить нейролинии, мечтая о том, как 

было бы здорово оказаться сейчас на природе среди нейролиний прибоя, 

облаков… 

И… в этот момент мне написала соседка и предложила срочно поехать 

во Францию в городок на берегу Атлантического океана для того, чтобы 

поддержать морально ее дочь. Билеты, питание, проживание все 

оплачивается. С меня только моральная поддержка и прогулки по берегу 

океана. 

Через день я уже гуляла по берегу океана и созерцала нейролинии в 

природе. А через месяц, вдохновившись методом, харизмой автора и 

результатами, начала обучение на инструкторском курсе. 
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9 месяцев инструкторского курса, 9 алгоритмов НейроГрафики или 

рождение моей новой личности. 

Рис.1.  Алгоритм  «НейроСинтез». Увеличение масштаба моей 

личности. 

На момент начала курса состояние 

основных сфер моей жизни оставляло 

желать лучшего.  

Как видно из рисунка, во всех 

областях очень много Эго (штриховка 

черным цветом), которое не дает 

свободно течь энергии Самости (желтый 

в середине круга).  

В области «здоровье» были 

проблемы с кожей, которые не решались уже 3 года. Врачи только разводили 

руками и не могли поставить диагноз. В области «работа» – по ощущениям 

около 80 процентов Эго. Я не могла никак найти себя в профессии. Спорта 

не было в моей жизни уже несколько лет. Хотелось все время лежать, 

состояние апатии.  

Хобби было – посещение тренингов по сказкотерапии. Однако в 

последнее время это мне надоело. 

Семья – мой сын и кошка. Но хотелось бы полную семью и отношения с 

родителями были напряженные, что тоже вносило дисбаланс в сфере 

«семья». 

Сфера «путешествия» также не реализована, сфера «финансы» 

достаточно реализована, но хотелось бы большего. 

Больше всего меня волновали отношения. Я уже начала делать шаги в 

направлении развития этого сектора, но эго еще было столько, что тот 

результат, о котором я мечтала – предложение руки и сердца от любимого 

мужчины, никак не наступал. Мужчина уже распланировал наши встречи, 

знакомство с родителями на год вперед, но… неожиданно началась эпидемия 

коронавируса и закрылись границы, а мужчина – иностранец.  Все планы 

расстроились. 
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Итак, я начала обучение на курсе и каждый рисунок, каждый алгоритм 

стал маленьким шагом к расширению моей личности, сокращению Эго – 

страхов, беспокойств, сомнений, убеждений и, следовательно, открывался 

путь для потока энергии Самости, гармонизируя все сферы моей жизни.  

На рисунке 2 кружочки вдоль каждой из сфер – это шаги, которые я 

запланировала сделать в каждой из сфер моей жизни. 

Я хочу показать в данной работе как происходила моя работала над 

отношениями с помощью алгоритмов НейроГрафики, какие изменения 

происходили в реальной жизни в этой сфере, а также, как изменились другие 

сферы благодаря работе над собой в сфере отношений.  

Значимость отношений была для меня 10 из 10. Я решила поработать 

над собой, с разных сторон прорабатывая свою внутреннюю женщину и ее 

взаимоотношения с внутренним мужчиной. А во внешнем мире наблюдала 

изменения и делала выводы о том, над чем нужно еще поработать. Ведь 

внешний мир – это отражение внутреннего. 

Первой работой стал алгоритм выявления намерения. У меня было 

состояние усталости от проблем с кожей и затянувшегося ремонта в 

квартире. 

Хотелось почувствовать себя легкой, обворожительной, 

наслаждающейся собой, но как-то не было сил и стимула. 

Рис. 2.  «Пользователь». Алгоритм «выявление намерения». 

1.Тема. Желание найти мотив 

развивать женственность.  

2. Композиция. Линии поля. 

Образ: Афродита;  

Ощущения: моральная усталость; 

В теле: тяжесть на сердце. В 

местах наибольших пересечений 

линий получилось 3 круга. 

3. Сопряжение. Округляю 

пересечения. Приходит образ уютного дома. Чувствую, как становится 

легче, будто усталость стекает с меня.  

4. Интеграция. 

4.1. Фигура и фон. Добавляю линии – взаимодействие с социумом. 
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Приходит образ женщин – моих учителей, а также моих учениц. 

4.2. Архетипирование. Оранжевый цвет взяла как символ энергии 

Земли, восходящего потока, который соединяется с фиолетовым 

потоком Духа.  

Образ: река, переливается на солнце. 

Ощущения: игривость, чувственность. 

В теле жар, хочется распрямить плечи. 

5. Линия поля. 3 линии – поддержка Высших сил моей трансформации. 

Чувствую радость, желание танцевать. 

6. Фиксация. Круг посередине - чистота. 

Образ: чистая река. 

Эмоции: огромная радость, вдохновение. 

В теле лёгкость, много энергии. 

7. Тема 2.0 Ощущение своей женственности, сияния, мягкости и 

плавности  

После этой работы мне «случайно» попался на глаза женский марафон, 

в котором я приняла участие. Это было полное погружение в женские 

энергии, составление мандал из лепестков роз, медитации с применением 

ароматических масел, танцы и развитие умения получать наслаждение от 

самой себя, если даже пока нет партнера.  

Я поменяла весь свой гардероб на женственные вещи. 

Результат был достигнут на 60 процентов. Не на 100 процентов, потому 

что не ушли проблемы с кожей. 

Но тут на курсе мы познакомились с фигурой треугольник! И начали 

вскрываться те нарывы, травмы, которые были глубоко в подсознании.  Мой 

мужчина явился, наверное, моим «учителем» в этой ситуации - сказал, что 

позвонит, но не позвонил и не написал, как обычно это делал. И это стало 

триггером для моей очень болезненной темы – самоценности.  

Пришли воспоминания о случаях из прошлого, когда родители меня не 

ценили, в школе обижали, бывший мужчина игнорировал…  Я решила 

проработать ценность моей внутренней женщины для моего внутреннего 

мужчины. Получилось очень мощно и жестко, но зато в последствии эта 

проблема не вставала для меня уже так остро никогда. 
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Рис. 3.  «Нейромоделирование». Иллюзия реальности. 

1. Тема. Моя ценность.  

2. Композиция. Рисую круг-личность 

моего внутреннего мужчины, второй 

круг-личность моей внутренней 

женщины, большой треугольник вокруг 

круга моей личности - моя ценность, 

треугольники внутри круга мужчины- 

его смелость оторваться от 

стереотипов, большой круг - наша 

гармония, большой треугольник вокруг 

мужчины- потребность его проявлять свои истинные желания, 

вырваться из зависимостей. 

Образ: айсберг; 

Эмоции: слезы, беспомощность; 

В теле: болит голова. 

3. Сопряжение. Нейрографирую, округляю, в фоне добавляю большой 

круг- гармоничное решение внешней ситуации, квадрат- стабильность, 

треугольник- события подстегивающие оценить меня, круг- гармония. 

Образ: 2 голубя летят; 

Эмоции: слезы, неуверенность; 

В теле: голова тяжёлая. 

4. Интеграция.  

4.1 Фигура и фон. 

Образ: 2 корабля; 

Эмоции: спокойствие, вера; 

В теле: распрямляю плечи. 

4.2 Архетипирование. Вижу 2 потока, восходящий и нисходящий, они 

сливаются. Розовый – любовь, проходит через женщину; желтый, 

оранжевый - солнце - через мужчину, зелёный - исцеление, 

фиолетовый- защита, трансформация. 

Эмоции: слезы; В теле жар 

5. Линия поля проходит через треугольник изменений и обе личности. 

6. Фиксация: треугольник и внутри него - круг - личность мужчины. 

Ощущение, что мужчину разрывает и одновременно он исцеляется и 

рождается заново, он мощный и ведёт женщину за собой. 

7. Тема 2.0. Моя ценность очевидна. 

Образ: осколки. 

Эмоции: рыдания, тяжесть. 
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В теле: сердце болит. 

Рисую АСО экспресс для гармонизации состояния. 

Я рисовала эту работу всю ночь. Поднялось множество воспоминаний, 

боли, рыданий. А ведь казалось, что все уже проработано, что я белая и 

пушистая.  

Стало очевидно, что я еще не готова к гармоничным отношениям. Стало 

понятно, почему проблемы с кожей не проходят – слишком много еще 

подавленных эмоций. 

На следующий день в первый раз возник конфликт с моим мужчиной 

при разговоре по телефону, который к счастью, был быстро разрешен. Я 

высказала ему, что хотела бы, чтобы он, если обещал что-то сделать – 

делал, он извинился. 

Следующим шагом в гармонизации отношений стала работа над собой. 

Я вдруг осознала, что я слишком тревожусь и беспокоюсь, пытаюсь 

контролировать мужчину и это отталкивает его и провоцирует на 

самоутверждение, отстаивание своей свободы.  

В следующей работе я проработала в себе эти аспекты.  

Рис. 4. «НейроКомпозиция». Восходящая и нисходящая диагонали. 

1. Тема. Уменьшение тревожности 

и желания контролировать, увеличение 

взаимопонимания и близости. 

2. Ряд событий в виде кругов из левого 

верхнего в правый нижний угол. Самый 

большой круг внизу - результат - 

уменьшение тревожности. И ряд 

событий из левого нижнего в правый 

верхний угол. Самый большой круг - 

результат - увеличение 

взаимопонимания и близости. Нейрографирую фигуры. 

Результаты взаимосвязаны и усиливают друг друга. 

Вижу внутреннего мужчину. Он устал от ожидания и ему нужно быть в 

моменте здесь и сейчас. Эмоции: напряжение, усталость. Ощущение в теле: 

напряжение в горле. 

3., 4.1. Сопряжение, фигура и фон. Вижу, как солнце выходит из- за туч; 
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Эмоции: спокойствие и расслабление. В теле: расслабление. 

4.2. Архетипирование: 

Выделились большие фигуры, усиливающие 2 потока. В восходящей 

диагонали добавила после результата ещё больший круг, который уходит за 

пределы листа, т. к. появилось ощущение, что процесс усиления близости и 

взаимопонимания бесконечен. 

5. Линии поля. Усиливают 2 диагональных потока. 

Вижу все незначительным. 

Эмоции: радость. 

В теле полное расслабление, еле держу маркер. 

6. Фиксация Круг - результат уменьшения беспокойства и часть круга вверху 

- развитие взаимопонимания и близости. 

7. Тема 2.0 Полное доверие Вселенной.  Взаимопонимание и близость растут. 

Пришло успокоение. В отношениях появилось тепло и любовь. Мужчина 

стал звонить реже, но меня это не напрягало – степень доверия между нами 

увеличилась. 

У меня давно было желание иметь ребенка от любимого мужчины. Мой 

мужчина также при нашем живом общении говорил, что очень хотел бы 

ребенка, но у него диагностировали проблемы с подвижностью 

сперматозоидов. У меня тоже было беспокойство из-за моего возраста.  

Я Взяла эту тему в работе над алгоритмом Нейроколор 5 элементов. 

Рис. 5. «НейроКолор». 5 Элементов у-син. 

1. Тема. Материнство.  

2. Композиция. Круг из 5 элементов. 

Дерево- по ощущениям добавляю круги. 

Огонь - добавляю до ощущения, что 

достаточно. Земля - достаточно. 

Металл- его явно мало, добавляю, 

увеличиваю. Вода - тоже мало - 

добавляю.  

3., 4.1. Сопряжение, фигура и фон. 

Начинаю проводить линии, связывая элементы между собой и улавливая 

ощущения от перетекания одного элемента в другой согласно их свойствам. 

Огня явно много и он даёт энергию Земле. У меня много беспокойства - 

направляю линии из Дерева к Земле. В теле – жар. Вижу природу, зелёные 

пейзажи. Чувствую как беспокойство становится меньше. Катастрофически 
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не хватает воли и организованности при мысли о том, как я буду справляться 

с ролью матери. Линии из Земли веду в Металл. Очень сильный жар в теле, 

много энергии. Вижу как металл рождается из земли. Появляется ощущение 

силы и спокойствия, способность контролировать ситуацию.  

4.2 Архетипирование. Параллельно с линиями и округлениями вношу цвет. 

Огонь (красный)у меня сильный.  Он начинает взаимодействовать с Водой 

(синим). Вода - превращается в какую-то космическую энергию и я понимаю, 

что хочу ее зафиксировать. У меня ассоциация с моче-половой системой - 

она исцеляется, там появляется яркий бирюзовый цвет-янская вода, 

журчащий чистый водопад, а иньская застойная вода выжигается энергией 

огня...В теле жар утих.  

5. Линии поля. Проходят по кругам-символам элементов. Чувствую 

какВселенная поддерживает изменения.  

6. Фиксация. Элемент Вода. Ещё больше добавляю в него розового от Огня. 

Обвожу черным маркером. Приходит ощущение завершенности процесса и 

даже физическое ощущение оздоровления моче-половой системы и 

эмоционального спокойствия.  

Тема 2.0 Космическое рождение. 

После этого рисунка у меня появилось ощущение, что на небесах 

зачатие ребенка уже произошло, что в нужное время и на земном плане у 

меня будет малыш.  

И вот Алгоритм Нейроскетчинг и удивительная возможность попасть в 

ту страну, в которую мечтается и встретиться с любимым!  

Рис. 6  «НейроСкетчинг». Работа с фото и границами страны. 

1. Тема. Предложение.  

2. Композиция. Границы страны, в которой 

хочу жить, фото мое и мужчины.  

3., 4.1. Сопряжение, фигура и фон. 

Нейрографирую границы - появляется 

ощущение, что страна меня принимает, что 

мне там будет хорошо. Нейрографирую свою 

фигуру, фигуру мужчины. Есть ощущение, 

что мы пока не очень близки, беспокойство. 

В голове как-то давит.  Соединяю наши 

руки. Чувствую тепло в ладонях. Чувствую, 

что устанавливается контакт. 
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Провожу линии по поджелудочной железе у мужчины, представляю ее 

здоровой (я знаю, что у него проблемы с поджелудочной железой). 

Провожу линии от края листа к поджелудочной железе - решения и 

способы оздоровления из поля. 

Рисую чакры на наших фигурах и соединяю их линиями. Округляю 

пересечения линий. Появляется ощущение целостности, 

взаимодействия. Приходят образы совместных радостных моментов в 

желаемой стране. 

4.2 Архетипирование. Зеленый – природа, образ ландшафтов страны. 

Фиолетовый – поток космической энергии, оранжевый – поток энергии 

земли. 

5.  Провожу линии поля через стопы наверх - энергия земли, корни. И 

обратно - энергия космоса. Чувствую жар, потоки энергии, сильную 

связь с мужчиной, а также связь каждого из нас со своим духом. 

В ногах появилась сила. 

6. Фиксация. Захотелось сделать восьмерки, образующие 

четырехлистник. Энергия между мной и мужчиной, циркулирующая и 

прямо и по диагонали. Пришло ощущение уверенности в отношениях, 

спокойствие, радость. В теле – расслабление. 

7. Тема 2.0 Любовь. 

После этого рисунка я увидела в новостях, что принят новый закон о 

том, что влюбленные могут попасть в Европу предоставив доказательства 

отношений! Я была счастлива - границы стерлись. 

Однако мой мужчина не спешил меня приглашать! Первая реакция 

была – обидеться и обвинить его. Но за 6 месяцев курса я уже научилась 

относиться ко всему с позиции анализа своего внутреннего мира, а также 

доверять Вселенной. 

Проанализировав ситуацию, я поняла, что я сама не готова к поездке.  

Во-первых проблема с кожей еще сохранялась, во вторых у меня во 

всю шли коуч-сессии с клиентами, которые были необходимы для написания 

диплома и расширения личности в сфере «Работа». Однако негативные 

эмоции накрывали. И я вспомнила, что у меня есть замечательный 

инструмент АСО. 
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Рис. 7. «Пользователь». Алгоритм снятия ограничений — 1. 

1. Тема. Предложение. 

Есть агрессия, нетерпение, обида. 

2.Выброс.  Делаю выброс. В горле ком. 

Чувствую беспокойство. 

3. Сопряжение. Образ - солнечные лучи 

будто проникают в тело. Чувствую, как 

эмоции начинают растворяться. 

4. 1.  Фигура и фон. Ощущение, что 

события начинают разворачиваться так, 

чтобы помогать моей проблеме решиться. Приходит образ птицы, 

крылья которой связаны.  

Продолжаю растворять выброс. Образ множества птиц в небе. 

Чувствую радость, активность. 

4.2. фиолетовый цвет - растворяю проблему в Космосе. Красный - 

материализация.  

Приходит образ мамы и бабушки и болота, в которое они пытаются 

меня затащить. Продолжаю вносить красный, добавляю оранжевый - 

воля, огонь. Чувствую в теле жар, прилив сил. Образ - огонь сжигает 

это болото. 

Чувствую радость, прилив сил. 

5. Линии поля. Синим цветом через рисунок по восходящей диагонали. 

Чувствую поддержку Высших сил, защиту. 

6. Фиксация. Ощущение радости. В теле лёгкость, захотелось 

танцевать. 

7. Тема 2.0. Полет. 

Наступило принятие, доверие жизни.  

Было решено встретиться на Рождество после получения мною 

диплома. И мое путешествие в глубь себя продолжилось. Как оказалось, мой 

Род требовал проработки. 

Ну не давались мне мои отношения пока я была нужна в Москве, чтобы, 

как оказалось, спасти своих родителей и мои с ними отношения и, кроме 

того, обрести уверенность в себе как  коуче, сгармонизировав сектор 

«Работа». 
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Рис. 8  «НейроМандала». Мандала рода. 

1. Тема. Гармонизация рода. Чувствую, 

что последнее время происходит 

дисбаланс в отношениях с мамой и 

бабушкой, отношения папы и мамы не 

гармоничные. Хочу сгармонизировать 

эти аспекты и пустить энергию рода 

через родителей к себе. 

2. Композиция. 7 кругов - 7 поколений. 

Фигуры родственников. Слева 

материнская линия, справа - отцовская. 

Начинаю усиливать круги. Захотелось начать с фигуры прадедушки по 

мужской линии мамы. Усилила ее и фигуру прабабушки. Появилось приятное 

ощущение, что дедушка - мамин отец, теперь доволен и полон сил, хочет 

заботиться о жене, т.к. у него появился пример его родителей и их 

гармоничных отношений. Это сразу отразилось на маме, т.к. она получила 

защищающего отца. Захотелось усилить прабабушек по материнской линии 

мамы.  

Создала связь между ней и прадедушкой, провела к ней линию от ее 

матери и отца. Появилось ощущение радости и гармонии. Восстановился 

порядок и поток энергии. В теле тепло. Образ счастливой семьи. Как все 

мужья и жены любимы родителями и любят друг друга, ставят на первое 

место своего партнёра. Дети видят хороший пример и тоже создают 

счастливые семьи. Провела линии от края листа через ветви родового дерева 

к себе. Ощущение Божественного благословения. В теле лёгкость. Усиливаю 

фигуры со стороны отца. Создаю связи между отцами и матерями, от них 

провожу линии к детям, наполняю их любовью родителей. Отец в результате 

усилился и смог дать любовь маме, а мама под защитой отца смогла дать 

любовь мне и отцу. Провожу линии поля через ветви к себе. Чувствую 

радость, силу. Образ сильного рода, где каждый на своем месте, каждый 

долюблен и реализован. 

3,4.1. Сопряжение,  фигура и фон. Появилось ощущение потока, 

соединенности поколений. Энергия движется от создателя через ветви рода 

ко мне и от меня к роду, восстанавливая гармонию. Ощущение силы и 

гармонии. 

4.2. Архетипирование. Начинаю от себя. Красный, т.к. нужно создавать 

материальные вещи, твердо стоять на земле. Оранжевый захотелось 

интенсивно внести между родителями, жёлтый разошелся лучами от меня до 

краев листа - я несу свет, зелёный интенсивно добавила недолюбленным 
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родственникам, голубой- тем, кто не мог высказать свое мнение, синий-кому 

нужна интуиция, внутренняя сила и фиолетовый вокруг-соединение с 

Творцом. Ощущение радости и гармонии. В теле лёгкость, ощущение силы в 

ногах. 

5. Линии поля. Провожу мощную линию поля - Творец прощает грехи рода и 

даёт свое благословение и поддержку. Ощущаю как будто крылья вырастают 

за спиной. 

6. Фиксация - моя фигура. Мои проекты, моя семья, дети, внуки... 

Бесконечное продолжение. 

7. Тема 2.0 Мое развитие с ощущением сильной поддержки рода. 

Во время рисования этого алгоритма в моем мозгу по-новому 

простроился образ моего Рода – все пары в Роду были счастливы в браке. 

После этой работы неожиданно мои родители захотели стать моими 

клиентами. Сначала мама после трех наших коуч-сессий продала квартиру 

быстро и выгодно. При этом у нас значительно улучшилось взаимопонимание 

благодаря интересным и откровенным разговорам в ходе практики. Увидев 

результаты, мой отец– консерватор до мозга и костей, решил попробовать 

порисовать на тему «Исцеление тройничного нерва». До этого он 5 лет 

обращался к врачам, потратил огромные деньги, но ничего не помогало. 

Боли не проходили. 

После 2-й сессии в кейсе боль у него прошла! Побочным эффектом 

восстановились его отношения с женой, моей мамой (ему пришла эта 

проблема как ответ на мой вопрос во время нашей коуч-сессии по алгоритму 

S.C.O.R.E. как причина его проблемы с нервом и мы ее проработали) , а у 

меня исцелилась кожа (Видимо у меня это была психосоматика – детское 

чувство вины за нескладывающиеся отношения родителей). 

Тем временем мы прошли на инструкторском курсе новый алгоритм – 

«Нейроконтакт». Благодаря алгоритму «Нейроконтакт» появилась 

возможность еще раз с другой стороны порисовать на тему взаимоотношений 

с мужчиной, проявить характер его и свой, сформировать в мозгу образ 

объединяющего нас квадрата – дома и кругов – обручальных колец.  
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Рис. 10. «НейроКонтакт». Я и субъект. 

1. Тема. Отношения с мужчиной. 

2. Композиция. 2 круга - я и 

мужчина справа от меня. 

Мой круг изначально получился 

меньше. Чувствую тревогу, 

тяжесть в груди. Понимаю, что 

придаю слишком большое 

значение фигуре мужчины, что 

приводит к зависимости в наших 

отношениях. Увеличиваю свою 

фигуру и добавляю треугольник внутри - некий внутренний стержень. 

Появилось ощущение собственног достоинства, уверенность. В теле - 

желание распрямиться. В фигуре мужчины добавляю треугольники - 

cnria характера, желание действовать в интepecax нашей пары, без 

оглядки на то, что кто подумает. Появилость спокойствие и доверие к 

мужчине. 

3.,4.1. Сопряжение. Фигура и Фон.: Провожу линии фона - контакты с 

социумом. Приходят образы событий, связанных с нашей жизнью. 

Захотелось наметить фиксацию - квадрат - дом и 2 круга - обручальные 

кольца. Чувствую радость, успокоение, что все будет хорошо. 

4.2 Архетипирование. Основной цвет захотелось сделать фиолетовый - 

мудрая любовь. Добавила также потоки желтого - материальный мир и 

зеленый - изменения, развитие. Чувствую вдохновение, радость. 

Приходит образ счастливых отношений, наполненных любовью и 

уважением. 

5. Линии поля. 3 линии по восходящей диагонали - поддержка наших 

отношений. Чувствую спокойствие. В теле - расслабление. 

6. Фиксация. 2 круга - обручальные кольца. Образ свадьбы. Чувствую 

радость и надежду. 

7. Тема 2.0. Счастливая семья. 

Я заметила, что после этого рисунка у меня прошел страх заявить 

мужчине о том, что я хочу. Также прошел страх потерять мужчину. Важнее 

показалось не потерять себя и свое достоинство. Видимо так работает 

треугольник, который я вписала в круг своей личности. Я старалась 

максимально интегрировать треугольник, делая акцент на мягкости и 

плавности линий внутри круга моей личности, а в круге личности мужчины 

захотелось побольше остроты – активности и целеустремленности.  
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Мужчина действительно демонстрировал активность и 

целеустремленность, пока правда в своей профессиональной деятельности. 

При этом в нашем общении стало больше нежности и тепла. Также я стала 

больше уважать мужчину и его увлечения. Я почувствовала искренний 

интерес к его увлечениям. 

Но настало время переходить от фантазий и мечтаний к постановке 

конкретных целей! Для меня стало инсайтом, что цель и результат – это 

разные понятия, которые часто путают. Цели ставят на будущее, не имея в 

голове видения результата. В итоге получается, что цель достигается, а 

удовлетворения нет.  

Так получилось и у нашей пары – мы незаметно погрязли в рутине 

ежедневных забот, поставив цель – создание семьи далеко и потеряв из виду 

результат – любовь и взаимопонимание. Это стало вызывать во мне 

напряжение, претензии к мужчине. Оказалось, что цели и задачи нужно 

ставить прямо внутрь себя в виде драйверов, заставляющих в моменте 

«здесь и сейчас» действовать ориентированно на результат - радость, о 

которой даже трудно помечтать… 

Рис. 11. «НейроЦель». Фейерверк. 

1. Тема. Семья. 

2. Композиция. На линии по 

горизонтали – треугольники-драйверы 

(лучи звезды цели). По вертикали – 

время. Задаю примерные временные 

ориентиры для получения результата. 

Над каждым треугольником рисую круги 

– результаты. Они выстраиваются в 

восходящую диагональ, т.к. в левом 

нижнем углу – результаты более 

ранние, а в правом верхнем – 

отдаленные, но более грандиозные по 

ощущениям. Снизу вверх провожу линии (действия), соединяя цели с 

результатами. Сразу появляется ощущение роста, 

развития.  Превращаю круги результатов в фейерверки.  Приходят 

образы радостных событий. Чувствую невероятный драйв, подъем. В 

теле легкость, много энергии. Мысли о том, какие действия приведут к 

результатам, в какие сроки.  

3. Сопряжение.  Округляю пересечения. Цели связываются в единую 
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систему. Результаты связываются между собой и с целями. Ощущение 

мощной движущей силы. В теле – желание распрямиться.  

4.1 Фигура и Фон. Добавляю линии фона. Представляю как люди, 

события способствуют достижению результатов. А также, что я могу 

дать людям, достигнув желаемого.  

4.2 Архетипирование. Вношу цвет. Образ фейерверка. Соотношу цвета 

с направлением цели. Цель «поездка» синим – защита, безопасность, 

результат поездки – общение с природой - зеленый. Цели «любовь», 

«свадьба» - розовым, результат – «предложение от мужчины» – 

желтый, ассоциация с золотым кольцом. Цель «здоровье» оранжевый 

цвет – нижние чакры, жизненная энергия. Результат – здоровое тело – 

зеленый.  Цель «ребенок» – красный – материя, синий – дух. Результат 

– зачатие, роды - зеленый – здоровье. Чувствую радость. В теле – 

желание танцевать. Совокупность результатов в виде фейерверка 

создает ощущение эйфории, праздника. 

5. Линии поля. Вертикально поддерживают композицию и усиливают 

ощущение, что все реально, все получится. 

6. Фиксация. Синий фон вокруг – как большая фигура, объединяющая 

все цели и результаты в единый мощный фейерверк. 

7. Тема 2.0. Счастливая семья. 

В результате рисования этого рисунка пришло невероятное ощущение 

подъема, когда горят звезды целей в глазах в предвкушении феерических 

результатов. Разговоры с мужчиной стали теперь конкретные. Была 

определена дата нашей встречи, проговорены цели, устранены сомнения и 

сформулированы задачи, способные улучшить конечный результат – 

создание счастливой семьи. Ключевое слово «счастливой», что возможно 

лишь благодаря постоянной работе над отношениями. Недаром говорят, что 

любовь – это действие. 

Самым главным открытием для меня стало, что результат не надо точно 

программировать. Тут подходят слова: «Господи, пусть случится то, о чем я 

даже не догадываюсь попросить!» 

И вот при помощи алгоритма «НейроТайминг» я создаю эту новую 

счастливую реальность. Счастливую на уровне ощущений независимо от 

конкретных событий.  
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Рис. 12. «НейроТайминг». Управление качеством жизни..     

1. Тема. Как я буду чувствовать 

себя в 2021 году. 

2.Композиция. Провожу линию 

времени – Кайрос на период с 

24.12. 2020 по 31.21.2021. Внизу 

– Хронос. Наношу даты, которые 

точно знаю - Рождество, день 

рождения мужчины, Пасха, день 

рождения сына, мой день 

рождения, мамин день рождения, папин день рождения. Чувствую 

сильный жар в теле, сдавливает виски, пульсация в голове, слезы. 

Ощущение будто прорываюсь сквозь стену в новую реальность, мне 

тяжело, слабость, но я делаю над собой усилие и наношу периоды на 

линии Хронос, в которые я бы хотела чувствовать себя счастливой. 

Чувствую сильный жар, хочется спать. Засыпаю. Проснувшись через 

какое-то время, чувствую себя так будто я в другой реальности. Голова 

прошла. Продолжаю рисовать. Понимаю, что рисую события года, 

связанные с личной жизнью. Приходят образы: встреча Рождества, 

Нового года, предложение, свадьба, медовый месяц, переезд, новый 

дом. Удлиняю Кайрос на отрезках времени, которые хочется ощущать 

долгими. В теле сильный жар, слабость. Образ: я выбралась из болота. 

Захотелось нарисовать на Кайросе фигуры целей и результатов. Рисую 

через силу. 

3., 4.1. Сопряжение., Фигура и фон. Провожу линии фона. Чувствую, 

как появляются силы, голова проясняется. Мысль: я как Илья Муромец, 

который наконец встает. 2020 Год был годом личностных 

трансформаций, изоляции – в 2021 году все будет по-другому! 

Округляю пересечения. Чувствую, как появляется сила в ногах, 

желание распрямиться, радость, интерес к жизни, к событиям, которые 

принесут мне эти фейерверки и звезды на моем Кайросе.   

4.2. Архетипирование. Начинаю с фона. Захотелось взять цвета, 

соответствующие энергиям, поддерживающим события. Синий – 

защита, зеленый – здоровье, красный – любовь, желтый – свет, солнце, 

звезды. Чувствую, как картинка становится живой, реальной. Вижу 

счастливые моменты, встречи, разговоры, танцы...  

5. Линии поля. Кайрос выделяю, провожу вдоль него карандашом, 

чувствую приятное расслабление, полноту жизни, спокойствие от того6 

что все будет в свое время и времени хватит.  
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6. Фиксация. Выделяю фигуры результатов. Образ Солнца. Мысль: 2 

Солнца – мой мужчина и я и маленькое Солнышко – ребенок. Стало 

тепло в груди. Чувствую умиление. 

7. Тема 2.0. Счастливая линия жизни. 

Подводя итог моей работы над сферой «отношения» в течение 9 

месяцев при помощи алгоритмов НейроГрафики, я могу сказать, что самое 

приятное – это то, что я ощущаю внутреннюю целостность, состояние 

внутренней гармонии, не зависимо от внешнего поведения мужчины.  

Внутри у меня гармония, доверие, уважение, любовь и нежность между 

моей внутренней женщиной и внутренним мужчиной. Я чувствую себя 

целостной, спокойной и уверенной в себе и транслирую это состояние во 

внешний мир. 

Изменения к лучшему произошли во многих сферах моей жизни.  

Сфера «работа». Я овладела любимой творческой профессией 

эстетический коуч и инструктор НейроГрафики. Эта работа приносит мне 

радость и вдохновение. Теперь я планирую запустить рекламу для 

привлечения клиентов. 

Сфера «семья». Мои родители обрели гармоничные отношения и мои 

отношения с родителями стали ближе и теплее.  

Сфера «здоровье». Здоровье значительно улучшилось – прошли 

проблемы с кожей. 

Сфера «спорт». Я чувствую силы заниматься спортом – пока это 

ежедневный спортивный танец.  

В сфере «хобби»: появилось желание изучить правила игры футбол и 

разделить хобби моего мужчины. Раньше это его хобби вызывало у меня 

отторжение, а теперь появился интерес, что мужчине очень приятно. 
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Вместо послесловия. 

Мой героический путь через курс ИНГ. 

Я услышала зов и отправилась в путь. 

Этот путь вел туда, где баланс обрету. 

Я хотела обратно однажды свернуть,  

Но наставник (П.М. Пискарев) открыл мне двери в мечту.  

Он мне дал инструмент, показал алфавит. 

«Будет трудно», - сказал. «Но ты сможешь! Иди!» 

Я не знала тогда, что наступит Covid, 

Что придется мне дома закрытой сидеть… 

Был период испытаний похожий на смерть.  

Но бумага и маркер были со мной, 

Вдохновения крылья росли за спиной. 

Стала я лишь сильней сквозь разлуку пройдя, 

В НейроГрафике вновь себя обретя.  

И теперь не сверну я с благого пути. 

Буду свет и любовь я людям нести. 

Буду эго я в поле свое растворять, 

Буду счастье и радость вновь обретать… 

Есть ресурсы всегда. 

Нужно лишь рисовать! 

 

 

Ссылка на дипломную работу Бажановой Марии в 

авторском стиле 

 

https://docs.google.com/document/d/1CMEF5vYIEYIdWe2G5SQdMufsC7-vMeYF/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1CMEF5vYIEYIdWe2G5SQdMufsC7-vMeYF/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы  

Тема. Уменьшение тревожности и желания контролировать, увеличение 

взаимопонимания и близости. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: гармонизация энергетических полей.  
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Автор:  

Барбашева Светлана 

Супервизор: 

Семкина Елена 

 

Тема: 

Моя история прихода в НейроГрафику и поиск себя. 

 

Глава 1. Моя жизнь «ДО». 

С моей точки зрения жизненный 

путь – это дорога длинною в 

бесконечность, по которой каждый из 

нас идет на протяжении всей своей 

жизни с разной скоростью. И мы 

должны помнить, что каждое мелкое 

действие может отразиться на нашем 

дальнейшем будущем. Например, от 

выбора профессии зависит, каким 

путем мы пойдем, и как в дальнейшем 

сложится наша судьба. Жизненный путь каждого человека в его руках, 

только он может повлиять на его изменение.  

Моя история начинается еще с 2005 года, именно этот год был очень 

важным, переломным для меня, потому что я стала замечать, что многое не 

устраивает в профессиональной жизни, нет развития, не чувствую прежнего 

интереса и вкуса к работе. К тому же тогда уже шло завершение моего 

обучения в Высшей школе Классической Астрологии, где меня пригласили на 

работу внештатным сотрудником, чему я была очень рада. Это зародило во 

мне зерно, что в жизни моей могут произойти важные изменения, если я 

решусь на важный выбор в моей жизни — уйти из зоны комфорта и 

отправиться в свободное плавание. И в начале 2006 года я решилась — 

прыгнула в то пространство, где страшно, холодно и сыро.  

Адаптация была достаточно сложная — денег не хватает, работы много, 

разбираешься в специфике происходящего «по ходу пьесы». Через год 

почувствовала какую-то почву под ногами, стала в себе более уверенная, 

только стали появляться первые постоянные клиенты, ощущение, что я где-

то близко к тому, чего хочу в этой области. Но вот неудача.  
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В Школе Классической Астрологии в Египте трагически погибает 

директор, что ведет к серьезным изменениям в организации, в коллективе 

единомышленников, в руководстве... Что привело к разрушению. Я осталась 

без поддержки, без работы, т.к. каждый член команды переживал 

происходящее как личную трагедию наедине с самим собой, и контакты 

сошли на нет. А я на пороге перемен, потому что дальше нужно идти 

самостоятельно и что-то делать.  

Хочу отметить, что еще в начале 2000-х астрология, стояла только у 

истоков и особой рекламы еще не было, да и популярность ее была пока в 

узких кругах. Что создавало некоторые сложности в поиске клиентов. На 

примере своей профессиональной жизни хочу сделать некоторые выводы и 

объяснить происходящие события в то время, из этой точки «Здесь и сейчас» 

- уже изучая НейроГрафику и получив ряд важных инсайтов. Потому что на 

протяжении всей профессиональной деятельности меня всегда мучил один и 

тот же вопрос — «ПОЧЕМУ Я не могу взлететь, СОРВАТЬ ТЕ ПЛОДЫ», которые 

постоянно созревают, но не даются мне в руки.  

Стал проявляться один и тот же сценарий происходящего, причем по 

нарастающей. Очередные обстоятельства драматического характера не 

позволяли мне взойти на профессиональную вершину, по которой я 

поднимаюсь, благодаря своему трудолюбию, усердию и терпению и 

дотянуться до того плода, который я трепетно выращиваю. 

Шел 2009 год.... Я продолжала свою астрологическую практику, 

потихонечку обрастая опытом и уверенностью в себе. Но в какой-то момент я 

почувствовала, что мне чего-то не хватает. Ушел прежний задор, 

энергетический заряд от того, что я делаю. Я словила себя на мысли, что я 

устала, шел большой энергетический отток, т.к. клиенты приходили 

достаточно сложные психологически по характеру и по стилю жизни.  А так 

как я работать без энтузиазма не привыкла, выкладывалась по полной, при 

этом беря достаточно приемлемую цену, хотя могла делать ее и выше. 

Помимо усталости была еще одна сложность для меня — моя 

неудовлетворенность в работе была связана с тем, что люди рассматривали 

астрологию как некое чудо, кто-то ее трактовал как рок судьбы, ища себе 

оправдания, что он не несет ответственность за свою жизнь, кто-то - что это 

звезды, судьба виновата, что он так живет. Кому-то я могла донести, что 

дело совсем в другом — что звезды лишь передают смысл происходящего и 

они не создают четкой и жесткой формы судьбы. Это делает сам человек, что 

звезды служат некой синхронизацией того, что происходит на Земле. И мне 

становилось грустно от этого.  



Барбашева Светлана. Моя история прихода в НейроГрафику и поиск себя. 
 

26 

 

Да, конечно, приятно, когда тобой восхищаются, что ты способен 

прогнозировать, объяснять, видеть больше, чем другие. Но когда ты 

начинаешь осознавать, что ничего не меняется в сознании людей, которые 

приходит к тебе на консультацию, начинаешь видеть бессмысленность своей 

работы. Нет кайфа от того, что ты делаешь, нет прогресса ни у тебя, ни у 

людей. И я стала искать что-то другое. Другой профессиональный 

инструмент для познания себя и помощи другим. 

Получила новую профессию — психолог. Но здесь получился совсем 

другой казус. Никаких драматических событий славу богу не произошло, т.к. 

это поле деятельности мне совсем не приглянулось, причем какое-то 

странное ощущение у меня возникло еще на стадии обучения, а когда дело 

дошло до практики, то я поняла, что психология «в чистом виде» — это не 

мое. И больше, что мне не понравилось, это то, что человек в этой области 

рассматривается, как пациент, т.е. больной человек. Такой подход у меня 

вызывал душевный дискомфорт.  

Здесь у меня возникала ассоциация с беременной женщиной. Очень 

часто многим беременным женщинами говорят, что беременность — это не 

болезнь, это естественный природный ход вещей. Как и в «человеческой 

психологии» есть очень сложные для понимания и проживания вещи, 

которые несмотря ни на что являются естественными, что в этом нет 

«болезни», а это что-то другое... Да и методики работы мне пришлись не по 

душе. Хотелось чего-то другого. Хотелось чего-то более человеческого, 

душевного, нежного к человеку. И как мне тогда казалось, такой науки еще 

нет на Земле. Нет того, профессионального инструмента, который «мой». И 

как я тогда была права, ведь метод НейроГрафики появился лишь в 2014 

году.... 

Да, какое-то время я практиковала «чистую психологию». Но в этой 

области момент ответственности у клиентов за свою жизнь еще хуже, чем в 

астрологии. Клиент может годами ходить к психологу, как к родственнику и 

при этом ничего не менять в своей жизни. Да, это конечно, супер - работа 

идет, деньги получаешь, но тебе некомфортно, ты не испытываешь 

удовольствия от происходящего. Я слишком хорошо себя знала и понимала, 

что не могу профессионально развиваться там, где не получаю удовольствия 

и духовного развития. «Помогая другим — помогаешь себе».  

Играть в какого-то «учителя жизни» мне не хотелось. И через какое-то 

время я объединила астрологию и психологию, мне даже такой подход очень 

пришелся по душе. Мало того, я даже скорректировала свое направление в 

этой области. И стала себя называть астропсихологом.  
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И по сей день это больше всего мне нравится. Ничего лишнего и людям 

идет больше пользы. Есть о чем подумать и с чем они готовы поработать, 

рассмотреть какие-то варианты изменений в своей жизни.  

Но шло время, и моя неприкаянная душа опять пустилась на поиски 

новых знаний. Курсов я закончила немало, в разных областях — для общего 

развития. Но остановилась серьезно лишь на одном — закончила Школу 

Профессионального Таро. И как мне тогда казалось — это именно то, что 

нужно мне и тем людям, которые будут приходить ко мне за помощью. Опять 

же организация, в которую я попала была с большим опытом, достаточно 

известная в узких и не только кругах, и пошло у меня все достаточно быстро. 

За 8 месяцев я адаптировалась и наработала некоторый опыт, при этом я 

могла совмещать новые знания со старыми.  

Что создавало некоторую структуру. Все это дополняло друг друга. 

Через какое-то время мне предложили преподавать группы — чему я очень 

обрадовалась. Новый интересный опыт, новые впечатления. И все было 

хорошо. Наверно, так хорошо мне еще никогда не было. Ни морально, ни 

материально, ни душевно. Признание, довольные клиенты, уважение 

руководства... Было ощущение, что вот оно — то, что я хочу. Я опять 

двигаюсь к своей профессиональной вершине, уже тянусь к какому-то плоду, 

сейчас его сорву и съем. Но нет...  

В одно прекрасное утро что-то внутри меня сломалось. Я будто 

проснулась ото сна, как «спящая красавица» из сказки. Я стала осознавать, 

что играю в какую-то опасную игру. Что люди, которые приходят ко мне за 

помощью, ведут себя также. Относятся ко всему происходящему как к чуду, к 

волшебству, которое по мановению волшебной палочки спасет и убережет их 

от всего плохого и кто-то сделает их счастливыми. Я вдруг стала уставать от 

той чужой ответственности, которая легла на мои плечи. К тому же стали 

появляться и те клиенты, которые стали высказывать свои претензии, что я 

прогнозировала одно, а получилось другое и не важно, что человек не 

слышал тех рекомендаций, которые были озвучены.  

Ведь каждый слышит только то, что он хочет услышать. И я поняла, что 

для меня это слишком «непомерная кармическая ноша», что люди живут на 

какой-то сказочной волне, при этом не хотят замечать очевидных вещей и 

что-то самостоятельно менять в своей жизни. Что любая полученная извне 

информация — это лишь помощь, поддержка, какое-то некое направление, а 

не четкая инструкция для их действий и уже тем более неизменяемая 

«дорожная карта по жизни». Им проще переложить ответственность за свою 

жизнь на кого-то другого.  
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И на волне эмоциональных переживаний и неудовлетворенности своей 

работой у меня пошли проблемы со здоровьем, как снежный ком. Сначала я 

думала, что все обойдется, что я себя накручиваю. Но нет. Все было слишком 

очевидно даже внешне, глядя на меня в то время. 

Пришел 2014....Я заболела ангиной, причем так сильно, что около 

месяца не могла ее самостоятельно, как обычно, вылечить. Пришлось идти к 

врачу. Там куча анализов, врач удивился, как меня «носит земля», т.к. уже 

шла серьезная анемия. Как гром среди ясного неба - была нужна срочно 

серьезная операция, и причем не каждый врач возьмется ее делать, да и 

очередь на такие операции расписана на несколько месяцев вперед. Что я 

тогда пережила, известно только Высшим силам и моей семье. Я поняла, что 

к этому привела меня моя профессиональная деятельность, которая 

перестала приносить мне удовольствие и радость.  

Три месяца как в страшном сне — анализы, больницы, поиск врачей, 

переговоры, куча бумаг, очереди несчастных, испуганных, измученных 

людей. Я попала в такой мир, что «ни в сказке сказать, ни пером описать», 

периодически он стоит у меня перед глазами, когда я начинаю хандрить. Мне 

казалось, что это со мной не может произойти. Кто-то другой, но не я... Да, у 

меня не возникало вопроса — За что? Тогда я уже поняла, что 

неудовлетворенность своей профессиональной деятельностью и повышенный 

уровень ответственности за себя и других людей может приводить к таким 

плачевным результатам. 

Из больницы я была выписана и «вышла на свободу» 29 апреля 2014 

года. Да, это был день рождение метода НейроГрафики. Это тоже мое второе 

рождение — и в прямом и в переносном смысле слова. Как сейчас помню 

свои ощущения. Вышла на улицу, подняла глаза в небо — светит Солнышко, 

тепло, птички поют. Боже, как же здесь хорошо! Тогда мне казалось, что все 

мои испытания закончились...                                                                         

Не вдаваясь в подробности, мое восстановление и адаптация к новой 

жизни шла 6 лет, три года из которых, как я их называю были — «домашним 

монастырем» по физическим показателям, на современном сленге 

«самоизоляция». Сейчас в данном моменте «здесь и сейчас» мне кажется, 

что та самоизоляция, которая идет по всей Земле, для меня имеет совсем 

другой смысл. Как бы это сейчас не звучало, но для меня — это время 

компенсации за те 6 лет, когда я практически была оторвана от социальной, 

общественной жизни, погруженной в свои личные переживания, в своей 

внутренний мир и свои проблемы.  
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Я наконец могу погрузится в тот мир, который я искала всю свою 

сознательную жизнь, которую я начала в 2006 году — это мир 

НейроГрафики. В ней есть все, чего я так долго искала, чего мне так не 

хватало — осознанности, духа свободы, творчества, инструмента изменений, 

независимости от чужого мнения и суждений. Это то пространство, где ты 

можешь быть самим собой, творить, экспериментировать, исследовать, 

анализировать, искать ответы на свои вопросы без привлечения третьих лиц 

и что самое главное для меня - получать те инсайты и озарения, которые я 

получаю сейчас. 

Наступил 2020 год...И если честно, то я возлагала на него большие 

надежды. Уж слишком необычный год. Я верю в силу чисел и не раз 

обращала внимание на то, как они влияют, а точнее несут важную для меня 

информацию. В это число для меня было заложено слишком много символов, 

которые говорили о том, что подходит время серьезных перемен внутреннего 

характера, даже можно сказать время важных трансформаций. Вот 

некоторые из них: 2020 год — это год Крысы, начало нового 12-летнего 

цикла и это мой год. Если смотреть по арканам Таро и дате рождения, то 20 

Аркан — это время серьезных трансформаций, «получение по заслугам», 

духовная трансформация, время собирания тех плодов, которые ты посадил 

как минимум 20 лет назад и больше, если тебе за 40. И к тому же здесь 

может оказаться большой подвох, как в сказке «Морозко» - кому алмазы, а 

кому холодные сосульки, которые тают в руках. 

К тому же, когда я начала учиться в Институте Психологии Творчества, 

то я нашла для себя еще одно подтверждение, что пришло время важных 

изменений, это то, что я являюсь Стихией Воды и к тому же 48 лет — это 

время перехода в стихию. И я практически на крыле Стихии Металл попадаю 

в то пространство, где я могу получить важные знания, структурировать то, 

что имею на данный момент и получить инсайты и озарения, которые мне так 

нужны, чтобы двигаться дальше. Все это заставляло меня предвкушать что-

то неизбежное и судьбоносное, не говоря уже об астрологических аспектах, 

которые включаются 1 раз в 30 лет.  

Последний раз, когда у меня работали такие аспекты, я получила свою 

первую специальность и пошла сразу работать. Живя в пространстве этой 

профессии где-то около 13 лет. Этими знаниями я пользуюсь благополучно и 

сейчас. Тогда я подумала, что в 2020 году, что-то подобное может со мной 

случиться. Хотя, если честно, то в январе я и подумать не могла, что все так 

быстро и стремительно будет развиваться, плюс еще к этому будут 

происходить такие масштабные изменения во всем мире. 
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Сейчас анализируя, что со мной происходило в период с апреля 2014 

года по январь 2020 года после операции, я назвала бы это время закладки 

фундамента — у меня складывается четкая ассоциация с системой У-син 

«фаза дерева», первые 6 лет. К тому же по полной дате рождения — моя 

личность — это дерево. Я закладывала в себя новый распорядок дня, новые 

привычки, систему ценностей, убеждений, взглядов на жизнь. Достаточно 

долго изучала и разбиралась в вопросах питания, чтобы подобрать нужный 

для себя рацион питания, т.к. рекомендации врачей со мной не 

резонировали, все, что они назначили шло мне, к сожалению, во вред. Мне 

пришлось более тщательно заняться подбором личных предметов гигиены, 

косметики, парфюмерии, изучать состав средств, т.к. организм капризничал 

и на все включал сильную аллергию, если не сказать большего. Выбрать 

новый стиль в одежде по ряду физических показателей, причем менять 

приходилось его каждый год. Что принципе в какой-то момент мне даже 

начало нравится, т.к. ничего не залеживалось, то новый стиль в джинсах, то 

в шапках, то в обуви. Я искала радость в происходящем!  

Сейчас глядя на это со стороны, мне кажется, что я проходила фазу 

«ребенка» по первому квадранту Метамодерна, который по-новому начал 

жить в предлагаемых ему условиях и без родителей. Новые пищевые 

предпочтения, стиль в одежде, косметические и парфюмерные средства, 

новые привычки, распорядок дня и жизни в целом, система ценностей и 

новые убеждения. Создание вокруг себя новой окружающей среды, 

формирование нового стиля поведения, закладывание новых качеств 

характера. Прямо Пирамида Дилтса какая-то получилась... И что самое 

радостное для меня во моменте «Здесь и сейчас» — я нашла, определила 

благодаря НейроГрафики, ту мультиролевую личность, которая многое 

объяснила и рассказала о моей жизни «тогда», что не давала мне, и наверно 

к счастью, сорвать профессиональный плод на вершине, а точнее сказать на 

вершине пирамиды, к которому я все время тянулась. Но об этом чуть позже. 

Когда в жизни все структурировалось, то опять возникло огромное 

желание вернуться в социальную и профессиональную жизнь. К сожалению, 

пока я разбиралась со своими проблемами моя клиентская база практически 

развалилась, остались только самые преданные клиенты, с которыми мы 

находимся на одной волне и практически уже как «родственники». Наступил 

февраль 2020 года. Я уже начала чувствовать в воздухе запах весны и 

захотелось первый раз за 6 лет пойти учиться, но куда, вот вопрос. К тому 

же встал вопрос о серьезных изменениях в мире и ход вещей создавал свои 

определенные сценарии жизни. Я стала прислушиваться к себе — что я хочу, 

к чему у меня лежит душа.  
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За 6 лет я очень много занималась творчеством — научилась вязать, 

вышивать, разукрашивала картины, выращивала цветы, за долгое время у 

нас в семье появились животные.  

Такое ощущение, что моя внутренняя потребность была создавать 

вокруг себя какую-то умиротворенную атмосферу, творить. И я решила пойти 

учиться на арт-терапевта. Нашла подходящее для себя учебное заведение и 

приступила к учебе. В это время уже пошла самоизоляция, но мне было 

некогда на это обращать внимание, так как я полностью погрузилась в мир 

новых знаний, что мне очень нравилось. Время пролетело быстро и было 

ощущение, что я не «наелась что ли», должен быть какой-то «десерт» или 

то, что как-то будет перекликаться с новыми знаниями. 

 Периодически просматривая очередные новые уроки по вязанию 

совершенно неожиданно на моей странице, выскочило какое-то видео. Это 

был какой-то видео ролик с Павлом Пискаревым. Почему-то рисунки с 

НейроГрафикой отозвались во мне очень странными ощущениями. Даже 

сейчас я не могу их описать. Но меня это очень заинтересовало, во-первых 

потому что это было связано с рисованием, во-вторых это было все ярко, 

красиво, эстетично.  

На следующих день посмотрела несколько роликов, нашла сайт 

Института и увидела объявление, что идет набор в группы. Внутри я 

почувствовала какой-то азарт. Узнала всю информацию по телефону. И 

пошел процесс осмысления. Внутри меня так резонировала, какая-то детская 

радость, как перед Новым годом. Пошла все обговаривать в семью. На 

семейном совете все серьезно обсудили. К тому же возникшие условия в 

мире высвободили деньги на учебу, т.к. в отпуск в этом году было ехать 

некуда. Но главные слова прозвучали так в семье — «это твоя 

ответственность, ты знаешь, что делаешь».  

Слово «Ответственность» меня никогда не пугало, т.к. в своей жизни ко 

всему подхожу ответственно, поэтому решила «пуститься в плавание». Если 

честно, то у меня были большие сомнения, какой-то страх, справлюсь ли, не 

дешевое приключение, все уже учатся с марта. Но самый главный для меня 

аргумент оказался — это день рождение метода НейроГрафики — 29 апреля 

2014 года. В этот день у меня началась новая жизнь, новое рождение. И это 

было весомо. Так как в совпадения, тем более такие я никогда не верила. 

Есть в жизни закономерности и еще какие. 
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Глава 2. Моя жизнь во время обучения НГ. 

Мое удивительное путешествие в мир НейроГрафики начался 1 июня 

2020 года. Начало было сложным, ощущение огромного потрясения и 

стресса. Когда зашла в новое пространство, я почувствовала себя прыщавым 

подростком, таким несчастным и брошенным, что до тебя нет никому дело, 

каждый варится в чем-то своем. Ничего не понятно — куда бежать, что 

делать, за что хвататься. Технические трудности в связи с отсутствием 

опыта, мессенджеры, видео семинары, куча электронных папок...  

Я очень растерялась. К тому же когда посмотрела свою группу, меня 

еще больше обуял страх — у кого-то сертификаты, кто-то рисует уже долгое 

время, кто-то свободный слушатель ни первый раз, кто-то 

профессиональный художник. Первый раз я взяла маркер в руки 1 июня 

инструментов для рисования не было, опыт получила неудачный. В период 

самоизоляции по магазинам особенно не находишься, все закрыто. А заходя 

за сайт интернет-магазина создавалось такое ощущение, что вся страна 

рисует. Ни маркеров, ни хороших цветных карандашей. Несколько дней моя 

семья слушала мои «истерики» - я не справлюсь, куда я попала, зачем я туда 

пошла. Пару раз всплакнула навзрыд. 

Но нет как оказалось позже, вот первый семинар, первый алгоритм все 

началось, стало уже чуть легче. Внимание переключились на осмысление 

вебинаров, которые я тщательно записывала, пыталась понять, что было для 

меня достаточно сложно. К тому же когда я рисовала, у меня достаточно 

неплохо возникали образы, что рисую, я их чувствовала, но техника 

рисования меня просто «выбешивала».  

Второй рисунок я даже хотела выбросить, но вспомнив слова Павла 

Михайловича, что любой рисунок надо доводить до результата и работать со 

своим сопротивлением, тогда я нашла в себе силы, чтобы его закончить. 

Первые две недели для меня были очень сложные, перепады настроения, 

жалость к себе, ощущение комплекса неполноценности, упадок сил, то есть 

аппетит, то нет.  

Я переключалась на прослушивание классической музыки, композиции 

Шопена меня воодушевляют, а также общение со своими домашними 

питомцами и домашними растениями. Становилось немного легче, немного 

успокоилась, когда рисовала АВН, такое ощущение было, что что-то 

отпустило. Какой-то азарт вызвал у меня реферат «Пользователь». Было 

такое ощущение, что я сама себе сдавала серьезный экзамен, после которого 

я вынесу себе какой-то вердикт — «годен или не годен к обучению».  
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Мне очень хотелось доказать самой себе, что я способна пройти это 

первое испытание в учебе.  

Для меня это было очень важно, так как служило мотивацией для 

дальнейшего развития в образовании. После его написания даже позволила 

себе один день отдохнуть. Так как до этого дни обучения были похожи у 

меня один на другой с утра до ночи за компьютером или за рисованием. Если 

резюмировать изучение Алгоритма АСО и АВН, то я бы сказала так — это 

важный период преодоления себя. У меня в этот период возникло две 

ассоциации — это мой «Внутренний маленький ребенок», который 

устраивает бунт на корабле и такая ассоциация, что ты «режешь лук, текут 

глаза, щиплет, больно, но это скоро пройдет, надо немного потерпеть». 

Алгоритм «НейроКомпозиция» вызвал у меня первые изменения на 

уровне тела. Рисуя треугольники мне стало не комфортно, после первого 

рисунка возникло расстройство желудка и головная боль. На следующий 

день я рисовала АСО, стало немного полегче. Рисование пришлось отложить 

на три дня пока не восстановилась. Но несмотря на это я получила огромное 

удовольствие от рисования, потому что мне начали нравиться мои рисунки, 

пусть и не все. Но я осознавала, что все мои внутренние сопротивления — 

это ресурсы, с которыми надо работать и трансформировать себе во благо. 

Реферат по «Нейрокомпозиции» дал возможность мне почувствовать 

первый какой-то прилив энергии, который позволял мне осознавать пользу и 

ценность от того, что я делаю. У меня возникло такое ощущение, что впереди 

меня ожидают важные озарения и инсайты. И я не ошиблась. После изучения 

этого Алгоритма возникла такая ассоциация — рисование треугольников дало 

ощущение, что «переживаешь токсикоз как при беременности, как будто 

закладывается какое-то зерно НГ внутри тебя». 

Алгоритм «НейроКолор» можно сказать перевернул мои представления 

о человеческом организме, о взгляде на него, о тех биоритмах, энергиях, 

которые работают во Вселенной. Мне казалось, что астрология — это верх 

моих мечтаний. Но нет. Система У-син вызвала большой восторг, так как я 

смогла узнать о том, что моя энергия по году «вода» и это помогло мне 

проанализировать ряд моих поступков в жизни, мои вкусы в стиле и цвете в 

одежде, в том, почему я подбираю цвета для домашнего интерьера именно 

такие. И как оказалось, что мой любимый синий цвет в разных оттенках — 

это «Я». Когда я посмотрела вебинары летнего интенсива, то узнала еще 

полезную вещь для себя, что другой мой любимый цвет зеленый — это цвет 

моей личности по полной дате рождения.  
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И что самое удивительное, после этого алгоритма, я вдруг захотела 

лопать почти каждый день апельсины несмотря на то, что к ним равнодушна. 

Даже на новогодний праздник из цитрусовых я всегда предпочитала есть 

мандарины, а не апельсины.  

На самом деле, как оказалось чуть позже — это был сигнал, не только 

связанный с тем цветом, которого сейчас не хватает моему организму, но и с 

моей новой мультиролевой личностью, начинающая уже как-то 

сигнализировать, давать о себе знать. Этот алгоритм стал для меня ПЕРВЫМ 

ЛЮБИМЧИКОМ. Так как вся информация очень полезна в повседневной 

жизни и дает возможности анализировать, диагностировать, планировать, 

реализовывать многие необходимые вещи в той или иной сфере бытия.  

Алгоритм «НейроСкетинг» удивил меня своим динамизмом и на мой 

взгляд интересным подходом к рисованию, с учетом, что я не являюсь 

художником и никогда не имела дела с таким методом рисования. Но это 

вызвало у меня такой детский восторг, было ощущение, что я на весёлых 

стартах в школе «Кто выше, кто лучше, кто быстрее». Несмотря на то, что 

очень устала от такого одномоментного рисования, я сделала для себя много 

полезных выводов и увидела воочию, что я все-таки что-то могу. 

Получившиеся рисунки вызвали у меня массу положительных воспоминаний 

из моего далекого детства, сюжеты из моих любимых сказок. К тому же одна 

из картин, которую я назвала «Женщина ИНЬ» вызвала у меня четкое 

ощущение, что это как-то связано с моей прошлой жизнью, и еще возникла 

ассоциация, что сейчас я перехожу в фазу воды и моя душа наконец-то 

начнет чувствовать себя более комфортно, свободно, гармонично. Эта 

практика позволила мне прочувствовать линию, динамику рисования, что 

быстрое рисование заряжает рисунок, гонит активную энергию в организм.  

Особый восторг вызвала техника «Растворение себя». Было такое 

ощущение, как будто что-то внутри отпустило, растворились переживания, 

которые копились ни одни год. После этого модуля у меня было приятное 

расслабление, граничащее с упадком сил. Ходила в полудреме. И длилось 

это состояние около трех недель, пока я не сделала перерыв после 

НейроМандалы и не переключилась на изучение «Эстетического коучинга». 

В это время сознательно себя «не собирала», так как хотела себя наполнить 

новой энергией через новые знания. И не ошиблась в своем выборе действий 

по отношению к себе. 

Алгоритм «НейроМандала» — это мой ВТОРОЙ ЛЮБИМЧИК, который 

вызвал у меня неизгладимые впечатления. Особенно «Мандала РОДА», у 

меня сложилось такое впечатление, что так, как я рыдала, когда прикасалась 
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к фигурам рода своих близких, я не рыдала даже после операции. Буквально 

взахлеб, как будто прикасалась к каждому и лично их знала, просила 

прощение. Возникла такая ассоциация, как будто налетел ураган, смерч 

ниоткуда и ушел в никуда, потому что успокоилась я так же быстро, как и 

начала плакать.  

После этой технике, мне стало легко несмотря на то, что это не первый 

раз, когда я работала с темой Рода. Это самая сильная техника, которая 

приносит ощущение легкости и какого-то внутреннего отпускания. Было 

ощущение, что ты прикасаешься к неведомому на каком-то клеточном 

уровне. Другие техники этого Модуля мне тоже очень понравились. Такое 

ощущение, что я находилась где-то в раю — где спокойно, свободно и 

безопасно. В голове пусто и легко, никаких мыслей. Спала после рисования 

«как младенец». 

Следующая техника «НейроМандала Героя» привела меня в чувство и 

создало уверенность в том, что я на верном пути. Что я ни одна так 

переживала такие чувства и состояния. Что все идет своим чередом, все 

естественно. Что есть определенные периоды и ритмы в жизни, которые 

имеют свойства начинаться и заканчиваться. Со мной все ОК. МОДЕЛЬ 

«ТОР». Когда ее рисовала ничего не прочувствовала, ничего во мне не 

всколыхнулось. Даже в альбом выкладывала ее разукрашенную наполовину. 

Дорисовала ее только месяца через 2. Наверно, потому что, изменилось мое 

эмоциональное и моральное состояние. Я почувствовала вкус к жизни, к 

цветам. 

 Алгоритм «НейроСинтез» воспринимался мной в совершенно другом 

состоянии. Отдохнув немного от НейроГрафики, переключив свое внимание 

на изучение «Эстетического коучинга» я немного пришла в себя. 

Плодотворно поработала со своим внутренним миром и внутренней 

реальностью, что создало во мне новые ощущения и мотивацию для 

дальнейшего прохождения алгоритмов НГ.  

ВАЖНЫЙ инсайт, который изменит и уже меняет мою жизнь к лучшему. 

К тому же я нашла один из важных ответов на свой вопрос - что мне мешало 

доходить до вершины пирамиды, снимать профессиональные плоды. Как 

оказалось главная проблема в том, что мои личные ценности, убеждения, 

линии поведения были выстроены согласно мультиролевой личности, которая 

называется «Садовник цветов».  

А это говорит о том, что все мои действия и события в выбранной 

профессии заканчивались ровно тогда, когда заканчивался сценарий роли — 
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на цветущем цветке, который не переходил в стадию вызревания плодов. 

Поэтому я начала во время учебы усиленно есть плоды — апельсины.  

Словно бессознательное мне что-то хотело сказать. Что именно это тебе 

нужно. Двигаться дальше. Не останавливаться на цветах. Хочешь выращивай 

цветы в свободное время, но тебе нужно получить что-то целое — закрыть 

гештальт, дойти до вершины, сказать себе, что Я МОГУ, Я ДОСТОЙНА, МНЕ 

ЭТО НАДО, У МЕНЯ ЕСТЬ ВСЕ РЕСУРСЫ и снять свой апельсин с дерева. 

Удивительно, что апельсины я уже изображала на курсе «Специалист», когда 

рисовала Нейродрево на тему «Мое здоровье». Только тогда я еще не 

понимала про что это. Для меня это было одно из самых главных озарений в 

учебе. Так как это мне объяснило, раскрыло глаза на мою проблему, которую 

вряд ли бы раскопал классический психолог. Казалось бы, так просто. А 

жизнь складывается совсем по-другому.  

Хочется поделиться еще одним своим наблюдением. Когда появились 

банковские карты, я всегда вводила одно и тоже кодовое слово «тюльпан». 

Да, да тот самый «Садовник цветов». Когда я прорабатывала эту тему, то 

первый мой шаг был - я сменила кодовое слово, но об этом в другой раз. 

Теперь это символ моей новой мультиролевой личности «САДОВНИК 

ПЛОДОНОСНЫХ ЦВЕТОВ». Вот такая проза жизни. Да, тюльпаны, останутся 

моими любимыми цветами в жизни, но наравне с ними сейчас мне начинают 

нравится ирисы, розовые пионы и герберы (желтые, розовые, оранжевые - 

осознание, любовь, нежность, конкретные действия). 

Алгоритм НейроСинтез вызвал у меня большой интерес, много нового 

узнала о себе и о своей жизни. Рисунки очень отзывались во мне, каждый 

по-своему, где-то в положительных красках, где-то через сопротивление и 

раздражение. Возможно, потому что последние 6 лет мой фокус внимания 

находился совсем в другом месте. Что-то ушло из вида. Модуль оказался 

очень ценным. Есть о чем подумать и над чем работать. Два рисунка 

повесила рядом со своим столом, чтобы видеть их 

каждый                                                                      день перед собой, 

чтобы сознание привыкало к той мысли, что я «САДОВНИК ПЛОДОНОСНЫХ 

ДЕРЕВЬЕВ». 

Алгоритм «НейроКонтакт». Скажу честно, этот алгоритм вызвал у меня 

ряд внутренних сопротивлений. Наверно потому, что последние несколько 

лет я выпала из социальной жизни и какие-то навыки коммуникации 

притупились. Когда рисовала, то чувствовала какой-то страх, что не туда 

виду линию, не так соединяю нейронные сети.  
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Возникали мысли — а вдруг что-то сделаю неправильно и в реальности 

пойдут события, которые мне не понравятся или какая-то ситуация 

усугубится. Поняла, что надо еще рисовать АСО и работать с темой 

коммуникаций, продолжать кейс. 

Алгоритм «НейроЦель». Этот алгоритм оказался для меня самым 

большим открытием. Во-первых, что он поднял во мне очень сильное 

сопротивление, значит потенциал на реализацию есть. Во-вторых, он 

включил во мне новую фантазию, которая на 5 рисунке этого кейса 

превратилась в мечту. Возникло желание стать «художником» - появилась 

осознанно еще одна мультиролевая личность, с которой хочется серьезно 

поработать. А также более серьезно работать над своей техникой рисования, 

развиваться в этом. Меня вдохновили два моих рисунка - «Фейерверк моих 

результатов» и «Сияние звезды цели». На мой взгляд, это одни из моих 

лучших работ, которые выражают мою внутреннюю суть. Мою любовь к 

сказкам, веру в чудеса, в волшебство, сказочные приключения со 

счастливым концом.  

Это подняло во мне большой потенциал энергии, вдохновения. Внутри 

себя пережила какие-то необыкновенные ощущения. И что самое 

интересное, когда я нарисовала 2 рисунок в этом кейсе, я покрылась 

подростковыми прыщами и в такой красоте пребываю и сейчас. У меня 

возникло ощущение, что мой «внутренний ребенок», который был активен на 

начало учебы перешел во 2 квадрант «подросток», он меня отпустил... 

Развиваться, расти, работать над собой и что самое главное — 

взрослеть. После этого модуля я очень устала, пока рисовала каждый день 

болела голова, ощущала упадок сил. Внутри была какая-то пустота, но 

приятная, с ощущением каких-то положительных изменений внутри себя.  

Сейчас я пишу эти строки, перечитываю что получилось и ловлю себя 

на мысли, что мой «подросток» уже поставил одну ногу в 3 квадрант - 

«взрослый», пусть пока неумело, скромно, с некоторой неуверенностью, но я 

чувствую, что он хочет взрослеть, хочет двигаться и реализовывать свои 

мечты. И это меня очень радует и вселяет в меня надежду, что все будет 

хорошо... 

Алгоритм «НейроТайминг» на сегодняшний день мной еще не пройден, 

но несмотря на это, когда я начинаю думать об этом алгоритме, то у меня 

возникает ощущение и образы этого алгоритма, что это будет «вишенка» на 

торте. И этот образ у меня связан с ассоциацией моего детства.  
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У меня под окном в доме, где я жила в детстве росла маленькая вишня, 

но несмотря на свой рост она каждый год давала плоды — красивой формы, 

сочные слегка с кислинкой ягоды. И с большим удовольствием я их ела. И 

это воспоминание очень греет мою душу и вызывает у меня приятные 

впечатления. И я чувствую сейчас, что отпускаю себя, а точнее свое детство, 

своего «внутреннего ребенка», который так капризничал в начале учебы, он 

хотел внимания, любви, заботы.  

И как мне кажется, я посвятила ему последние свои 6 лет, когда 

адаптировалась в непростой для себя жизненной ситуации. Совмещала 

приятное с полезным — готовила своего «внутреннего ребенка» к тому, 

чтобы наконец-то уйти в квадрант «подросток» и вместе с тем наполняла 

себя новыми привычками, ценностями, убеждениями, предпочтениями и 

взглядами на жизнь. И что самое удивительное, сейчас я пишу эти строки и у 

меня пришло еще одно воспоминание и инсайт. Под этой вишней когда-то 

был похоронен мой любимый хомячок. И то время в детстве было мое одно из 

самых счастливых.  

А в 2018 году первый раз за все это время у меня возникла душевная 

потребность купить сирийского пушистого белого хомячка. И пришел он в 

нашу семью на яблочный спас и через год на яблочный спас покинул нашу 

семью из-за серьезной болезни, мой любимый Мотенька. Ветеринарный врач 

отказался его лечить и делать поддерживающие уколы, так как сказал, что 

он не жилец. Хотите сами — возитесь. И я возилась. Пять дней, пять долгих 

дней, это были самые долгие и тяжелые дни для меня — когда я не умея 

делать уколы, делала их со слезами на глазах, понимая, что причиняла 

дополнительную боль своему любимчику, т.к. делала это неумело и коряво. Я 

помню его глаза, наполненные любовью и доверием ко мне. Он словно шел 

на плаху подставляя свою холку для укола.  

Я кормила его из пипетки, весь день и ночь проводила с ним, держа его 

на руках, надеясь на то, что несмотря ни на что он выживет. Но чуда не 

произошло. Последний вдох-хрип он сделал на моих руках. И это было очень 

страшно. Потому что именно этот хомячок вывел меня из депрессии, вдохнул 

в меня жизнь, надежду на лучшее, именно этот хомячок заставлял меня 

вставать рано по утрам с большой радостью. Я чувствовала, что ему нужна, 

чувствовала свою ответственность. Благодаря ему, в моем сознании 

произошла какая-то важная перестройка, после чего моя жизнь начала 

меняться все к лучшему.  

Мое эмоциональное состояние словно сделало перезагрузку. Я по-

новому взглянула на жизнь и все происходящее. Такое хрупкое маленькое 
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создание выступило для меня целителем души моей. Сейчас я понимаю, что 

для меня это было каким-то закрытием гештальта, отпускание своих 

переживаний и переключение точки внимание на что-то важное. Созрел тот 

момент, когда я должна была через стресс, личную драму выйти из своей 

реальности страданий, зацикленности на своем здоровье — в другую 

реальностью, так как все, что могла в этом вопросе я сделала. И достигла 

нужной вершины, сорвала плоды в виде того качества жизни, физического и 

душевного состояния, который созрел на тот момент — самый лучший для 

меня в предлагаемых обстоятельствах.  

Но сама я не могла разорвать этот порочный круг, поэтому на помощь 

пришел этот малыш. Как говорят, «мгла сгущается перед рассветом», 

«Исцеление через обострение». И я поняла это только сейчас, благодаря 

НейроГрафики. Простить себя за то, что не спасла своего малыша. У него 

была такая важная миссия. Хочу заметить, что яблоки — были с детства мои 

самые любимые фрукты. И праздник «яблочный спас» для меня — это всегда 

символ чего-то хорошего, доброго, светлого. Тогда я видела все под другим 

углом.  

Понимание пришло только тогда, когда я вышла из этой ситуации и 

посмотрела на нее со стороны. Даже в этой драматической для меня 

ситуации работала моя мультиролевая личность «Садовник цветов», а 

«Садовник плодоносных деревьев» уже был на подходе. Еще тогда в 2018 

году моя реальность складывалась так, что я должна была встретиться с 

методом НейроГрафика. Сейчас я это отчетливо осознаю. Вся эта история 

навевает мне мысли о том, что настало время взрослеть.  

Взращивать своего «подростка». И как я чувствую, именно последний 

алгоритм включит какие-то внутренние часы, которые позволят мне 

двигаться в 3 квадрант более уверенно и планомерно, понимая то, что 

дальше делать и каким образом себя реализовывать. 

Глава 3. Жизнь после.... 

Сейчас анализируя свой «учебный путь» в НейроГрафики, я понимаю, 

что я попала именно в то, пространство, которое было мне просто как воздух 

необходимо, что именно эти знания позволили мне разобраться в себе, 

понять свои ошибки, слабые места и неудачи в профессиональной сфере. И 

что самое главное, сейчас я могу себе ответить на вопрос - кто я? И ответ на 

этот вопрос я рассматриваю в двух плоскостях. В моей внутренней 

реальности — я — Садовник плодоносных деревьев.  
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А в моей внешней реальности — я - Коуч- Нейрограф. Никогда не 

испытывала такой радости и гордости за себя, как сейчас. Долгое время я 

искала свое место в профессиональном пространстве и каждый раз меня что-

то не устраивало, что-то шло не по душе, без радости. К тому же сейчас я 

четко осознаю, что для человека действительно важно принадлежать к 

какому-то сообществу. И сейчас я с гордостью могу сказать, что я 

представитель сообщества Нейрографов. Для меня это тоже большое 

открытие и все благодаря тем знаниям, которые я получила в Институте.  

Сейчас я ловлю себя на мысли о том, что последние несколько лет я 

действительно неосознанно периодически задавала себе вопрос — А кто ты? 

И несмотря на то, что у меня богатый профессиональный опыт за плечами, я 

ничего себе внятного не могла ответить, т.к. не чувствовала себя счастливой 

в тех ролях, в которых я проживала в профессиональном пространстве. 

Мои изменения в моей жизни за время обучения в Институте: 

1. Улучшилось кровообращение в организме. Раньше я мерзла, даже 

летом. 

2. Позволила себе выходить за привычные рамки в плане устоявшихся 

привычек. Например, не ставить на привычное место те вещи, 

которые раньше находились в постоянной фиксации. Ходить новыми 

маршрутами в магазин, в какие-то места, на прогулке, которые 

сложились за последние годы. 

3. Выбросила свой дневник наблюдения, связанный со здоровьем. В 

последнее время я от него очень уставала, к тому же те функции, 

которые он нес раньше уже не работали. С большим облегчением 

вздохнула. Сейчас не понимаю, зачем себя так истязала, последние 

1,5 года. 

4. Изменила свой привычный распорядок дня, который сложился у 

меня за последние 6 лет. Это позволило мне переключить точку 

внимания и не занимать свое сознание неприятными 

воспоминаниями и переживаниями. Более того, они перестали в 

какой-то момент меня «трогать». 

5. Поменяла пищевое поведение. Полноценный ужин у меня перешел в 

стакан зеленого чая, какой-то фрукт — апельсин, зеленое яблоко, 

банан, иногда виноград. Бывает пару не сдобных печений. 

Благодаря чему я стала лучше спать. 

6. Стала эмоционально спокойней, осознанно начала следить за 

фокусом своего внимания при ситуациях, которые заставляют меня 

переживать и нервничать. 

7. Отпустила степень важности в семье по тем вопросам, которые были 



Барбашева Светлана. Моя история прихода в НейроГрафику и поиск себя. 
 

41 

 

связаны с повышенной ответственностью. Позволила себе 

расслабиться и примерить на себя другую мультиролевую личность. 

8. Я начала понемногу закаляться. Снижаю температуру воды, когда 

принимаю душ. Дошла до прохладной воды. 

9. Я заметила, что мое любопытство и «хочу все знать» меняется на 

устойчивый интерес, избирательность в профессиональной сфере. То 

есть еще раз ловлю себя на мысли и убеждаюсь, что мой «ребенок» 

перешел в «подросток». 

МОЯ ПЕРЕЗАГРУЗКА СОСТОЯЛАСЬ. Чему я очень рада. Да, впереди у 

меня еще много работы над собой — сложной, длительной, кропотливой. Но 

это стоит того, потому это наполняет мою душу вдохновением, радостью, 

удовольствием от того, что я делаю, пусть еще пока не на таком уровне на 

каком хотелось бы. Но профессиональный опыт дело наживное. Всему свое 

время! 

Я сделала для себя очень важный вывод пройдя этот сложный, 

прекрасный, насыщенный путь - «Расширение представлений о себе 

открывает дверь новым возможностям в жизни!» 

Если говорить о моих планах на будущее, то они следующие. Я не 

тороплюсь приступать к преподаванию, потому что для начала хочу решить 

свои задачи, подтянуть свою технику рисования, найти свой стиль, развивать 

в себе чувствование нейролиний и ощущений в теле. Буду погружаться в 

работу в плане составления конкретных шагов и действий по своей 

самореализации, по созданию своего личного бренда, продумывать, как 

развиваться в социальных сетях. 

Что касается дальнейшего обучения в Институте, то у меня по плану, 

закончить: 

• курс «пользователь» и «специалист» по программам 

• «Нейродизайн», «Нейропластика» и «Нейронавтика». Хочу 

прикоснуться к этим темам, чтобы дальше понимать куда двигаться 

— что интересно, к чему лежит душа, что я лучше чувствую и 

понимаю. 

Хочу выразить огромную благодарность Павлу Михайловичу и всем, кто 

к этому сопричастен за такую грамотную, структурированную и ценную 

учебную программу. Вряд ли бы я так глубоко погрузилась в свою 

внутреннюю реальность, пережила такие потрясающие инсайты и озарения, 

если бы  
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Инструкторский курс шел без курса Эстетический коучинг. Мне 

кажется, что эти два курса просто неотделимы друг от друга. 

Сейчас я осознаю, что то стрессовое поле, в которое я попала, так и 

должно было быть — мое слишком позднее подключение к группе, к учебе. 

Потому что тот путь, тот ритм с которым шла я — это именно то, что мне было 

нужно. Пошла бы я как вся группа, были бы совершенно другие эффекты. 

Объясню почему. 

Дело здесь ни в интенсивности того ритма, в котором я шла. А в 

последовательности изучения материала. Сначала я прошла 5 алгоритмов. 

Это позволило мне активизировать мой организм, создать некий внутренний 

стресс. Он был достаточно сложный для меня и даже где-то вызывал у меня 

внутренний страх — а не наврежу ли я себе, ведь только закончила решать 

вопросы со здоровьем. Но какой-то внутренний голос мне говорил — иди 

дальше, ничего страшного, так и должно быть.  

Потом, когда организм оказался на пределе, я остановилась и пошла 

изучать курс «Эстетический коучинг». У меня было такое ощущение, что мой 

организм как будто подготовился к чему-то очень важному — важным 

инсайтам, трансформации, осознанию. Даже сейчас, когда я смотрю те свои 

рисунки, уже тогда в них сигнализировал мой «Садовник плодоносных 

деревьев» со своими плодами и апельсинами. Только я не могла понять про 

что это. Ведь апельсины я вообще не ела, даже в новый год. Только 

мандарины.  

И в других рисунках, я видела проблеск апельсинов — особенно после 

алгоритма «НейроКолор», когда понимала смысл цветовой палитры. Везде 

оранжевый — цвет апельсина и конкретных действий, деятельности, желтый 

— цвет Солнца, осознанности, работа со своими сомнениями и местами 

салатовый — моя личность, мой детский задор, мой «ребенок». ПОЧВА была 

подготовлена. Когда я зашла в пространство «Эстетического коучинга» я 

чувствовала себя более уверенно и расслаблено — во-первых не было такого 

интенсивного рисования как в НейроГрафике, во- вторых была 

задействована совсем другая часть организма, точнее мозги были 

задействованы в другом формате — они были заняты осознанием, того что 

пережили в первых пяти алгоритмах и на базе тех знаний, которые прошли 

по Коучингу.  

Пошли инсайты за инсайтами. А  работа с клиентами действовала как 

расширение моей уверенности в себе, того, что несмотря на отсутствие опыта 

в этой сфере - я чувствовала, что это мое пространство — да, я еще мало 
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знаю, мало умею, но «варюсь» в чем-то таком родном и как будто знакомом. 

Так я ощущала. Да, были неудачи, разочарования при работе с клиентами. 

Но это меня только мотивировало, более детально изучать конспекты, 

вебинары и анализировать прошедшие консультации.  

Получив массу полезных инсайтов, ответив себе на главный вопрос — 

Кто я? Ведь уже 50 лет не за горами. Пора идти уже в верном направлении — 

становиться счастливым Коучем-Нейрографом. К тому же мне отчетливо 

стало ясно — почему моя профессиональная деятельность в той или иной 

области каким-то образом останавливалась, почему я чувствовала такое 

неудовлетворение от работы, и была такой «несчастной».  

Далее. Когда мой организм и мои мозги еще больше прокачались — я 

двинулась дальше. Вернувшись в изучение алгоритмов по НейроГрафике. Все 

алгоритмы «Эстетического коучинга» я изучила, осталось только продолжать 

работать с клиентами и набирать кейсы. И честно говоря, мне тогда казалось, 

что самое важное со мной уже случилось. Но нет. 

Алгоритм по коммуникации и моей реализации просто наступили на 

мою «больную мозоль», можно сказать сделали революцию в моем сознании 

— да, тот самый фейерверк. Что самое главное — несмотря на жуткое 

сопротивление, мне это очень понравилось.  

Да, работы в этом направлении непочатый край и не на один год, но... 

Все это необходимо для того, чтобы я стала профессиональном, мастером 

своего дела. Сейчас, как я чувствую - завершая изучение алгоритмов по 

НейроГрафики идет соединение чего-то важного и необходимого — идет 

включение того, что я заложила в себя пройдя два курса одновременно. Если 

резюмировать, то мои ощущения такие.  

Первые пять алгоритмов — раскачали и активизировали меня. Полный 

курс «Эстетического курса» позволил мне осознавать, то что я раскачала и 

нарисовала по этим алгоритмам, включая алгоритмы по НейроГрафике.  

А обратный возврат к изучению алгоритмов НейроГрафики, начиная с 

алгоритма «Нейросинтеза» включил следующий процесс — эти алгоритмы 

словно по ступеням подключают все то, что нарисовано и осознанно, словно 

некоторые рычаги, я бы даже сказала «рубильники, которые подключают 

электросеть», что сейчас происходит синхронизация внутренней и внешней 

моей реальностей. Так чувствую, ощущаю, осознаю!!! 
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Расширение представлений о себе открывает дверь новым 

возможностям в жизни! 
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Тема: здоровье.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: гармонизация жизни 
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Автор:  

Бекбулатова Раиля 

Супервизор: 

Пашина Лариса 

 

Тема: 

Я практикующий инструктор НейроГрафики.  

 

НейроГрафика…Что это? Что это для МЕНЯ? 

Метод развиваться и расти? Сухо сказано…Это слово… оно более ёмкое 

и глубокое для меня. 

Спасательный круг?   

Да 

Любопытство. Интерес... 

Да 

Подруга! 

Да! 

Партнёр и спутник. 

Да 

Решение задач? 

Да. 

И многое многое… 

В 2015году это одно 

В 2017 что-то иначе. 

А сегодня это уже глубина, свои проекты, находки и решения, помощь 

многим и многим. Объединений и взаимодействие  НейроГрафики с другими 

практиками дает поразительные эффекты, и, не побоюсь сказать, открытия. 

Вдохновляет на поиски. 

Круто! Мне круто! 

Сегодня я могу сказать ЭТО о себе. 

Я –инструктор и специалист в НейроГрафики, по моему мнению, на все 

100. Опыт даёт многое. И я благодарю сегодня Разумную жизнь, она 

направила меня на Мой путь. А начиналось все просто…Как я уже сказала в 

2015 году. Первые неумелые рисунки дали результаты. 
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Многие меня поймут. Увидев "энерджайзер" в интернете (это наш Павел 

Михайлович), я родилась вновь в НейроГрафике. Рисунки до рассвета. 

Постановки целей. Проработки всего того, что "повылезало" из 

подсознания. Помню, семнадцатилетний сын мне говорит: 

"Мама, каааааак дома стало хорошо! Так много вокруг рисунков." 

"Нет, сынуля, это не рисунки - это Я. Я - другая!" 

Я - в непрерывном ПОТОЧНОМ состоянии драйва! 

Глаза горят творческим огнем! Любопытно жить! ВСЁ интересно! Кейсы, 

кейсы. Проработки... (и стыд..., и детский страх...) 

"ПонеслОо". Без тормозов. Когда получила сертификацию специалиста, 

пошли клиентские нешуточные кейсы. 

Окунулась с головой. ЗакружИло. Уже более 100-а.… рисунков. 

РазвЕшаны. ПродУманы. Нейроны дыбом встали... Разом... 

И.. осенью 2017-го вдруг - пауза... длительная... не рисую (позже 

узнаю, что такое со многими инструкторами случалось). 

Затем - новый виток и вихрь нейрографических инсайтов; и 

совершенно новых людей, и событий. Но это не самое интересное и 

удивительное. 

Ценность, красота и удивление - в самих рисунках. В рисунках 

удивительная энергетика! 

Потоковое состояние моего ВОСТОРГА ведет меня по этому пути. 

Разумная Жизнь благословляет и дарует мне НейроГрафику, как 

удовольствие, как чудесный Инструмент в моей Профессии и восторг от 

необыкновенных результатов. Это эмоции… 

О практике далее. Как Специалист, работающий с людьми, при 

появлении в  практике новых Инструментов, позволяющих более бережно и 

тщательно работать с клиентами, я выросла профессионально и изменилась 

качественно. И. если ранее я работала как  терапевт и игропрактик, то 

теперь появилась возможность более экологичного и бережного подхода к 

клиенту, к его запросу. Теперь это трансформации при моделировании 

Будущего. Или Коучинг - сопровождение развития и изменений клиента. 
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Очень наглядно это продемонстрирует Кейс моего Клиента. 

Результат кейса стал неожиданным и, как говорится, пришел откуда не 

ждали, как нейрографическая линия. Неожиданным не только для меня, но и 

удивительным открытием для клиента. 

Это история о том, как запрос на техническое решение вопроса привёл 

к работе над собой, анализу и переосмыслению своей жизни, рефлексии и 

оценке качества прожитого. И, как результат, понимания присутствия 

Счастья в своей Жизни. 

С запросом обратилась женщина 60 лет по поводу трудности выхода в 

профессиональный онлайн в период пандемии. Готовая, на ее взгляд, как 

профессионал, она испытывала опасения и страхи перед неведомым и не 

совсем для нее понятным. Возраст и привычные способы общения давали о 

себе знать. Ситуацию усугубляло состояние Клиента. Она была насторожена, 

закрыта, консервативна, тщательно оберегала свое личное пространство.  

Я, по составу элементов стихий, являюсь полной ее 

противоположностью, и обладаю недостающими ей элементами Воды и Огня. 

Нам повезло. Мы дополнили друг друга, тандем сложился. Думаю, что 

немаловажную роль в установлении доверия с Клиентом сыграли моя горячая 

вера в НейроГрафику и лично мои успехи в применении инструментов 

Метамодерна. 

Для диагностики состояния был использован метод Ба Цзы - расчет 

энергетики Клиента по пяти элементам. Оказалось, что в Пентограмме 

отсутствуют элементы Воды и Огня, недостаток Дерева и избыток Земли. Это 

вносит серьёзный дискомфорт в ее энергетику. Используя результаты 

диагностики, были выполнены рисунки (рисование в паре) по двум 

алгоритмам НейроГрафики (2 сессии). 

1. Гармонизация энергий по пяти элементам. Алгоритм 3 Нейроколор. 

2. Гармонизация пентограммы по расчету Ба Цзы через алгоритм 

НейроГрафики 

Качество жизни. 

Рефлексия: холод в теле, боль в глазах, раздражение, активность в 

горловом центре, поднялись детские обиды на отца, появились мысли о 

недостатке помощи и поддержки отца. Далее, активизация поточного 

состояния, радость на душе, глаз не болит, благодарность и принятие отца. 
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В результате работы сбалансировали недостаток Воды и огня, холод в 

теле, сухость, жесткость, отсутствие уверенной и активной жизненной 

позиции. 

Для визуализации картины и более четкого осознания источника 

необходимой Энергии, было решено использовать эффективнейшую 

авторскую методику П. М. Пискарева Пирамида Сознания, которая дает 

быстрый осознанный набор Энергетики и логику понимания. 

Рефлексия: активность в теле, шум в голове, вибрации в теле. 

Появление намерения действовать и выстроились планы в виде образов. 

Результат сессии неожиданный – появляется большое количество 

офлайн клиентов, которое мы расценили как проявление скрытого 

сопротивления, уход от запроса. 

Для выявления причины Сопротивления был применен Алгоритм снятия 

ограничений АСО 2 по количеству лет в течение 60 секунд на Формате А3. 

При сопряжении и выявлении фигур работа интуитивно выстроилась по 

квадрантам Метамодерна Ребенок Подросток Взрослый Старик, т.к. выброс 

касался всей жизни (по количеству лет). Мои года – мое богатство. 

Рефлексия: волнение в груди, пылающее лица, заныл живот, «рука 

тормозила», «тело сжималось и разворачивалось». 

При анализе жизни с высоты своего возраста происходит переоценка и 

переосмысление многих жизненных моментов в позитивную сторону, 

открытие ресурсов для своего развития. 

После достаточного перерыва, клиент понимает, что при наличии всех 

проявленных эффектов, первоначально заявленный запрос остается 

актуальным. 

Было принято решение использовать весь проявленный потенциал 

последнего рисунка формата А3 (АСО2) с помощью наложения его на Формат 

А1. 

Формат А 1 также был разбит на КВАДРАНТ Метамодерна Ребенок 

Подросток Взрослый Старик для сохранения Логики предыдущей сессии. 

Результат исследования детства через выброс вскрыл большой ресурс – 

лидерство от отца. 
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Анализ становления личности в квадранте Подросток происходил через 

повышенные эмоции и сопротивления. Для понимания природы 

сопротивления был сделан подробный анализ/исследование по квадрантам 

Метамодерна, объединяя в одном рисунке множество смыслов в виде 

дополнительного рисунка А4. Анализ был сделан по схеме, отображенной на 

рисунке ниже. 

Обнаружен мощный ресурс в лице мужа. Глубокое понимание ценности 

этого ресурса через рефлексию. На рисунке засияла Звезда, которую Клиент 

осознала, как многолетнюю проявленную любовь супруга к ней. 

Обнаружен мощный ресурс в лице мужа. Глубокое понимание ценности 

этого ресурса через рефлексию. На рисунке засияла Звезда, которую Клиент 

осознала, как многолетнюю проявленную любовь супруга к ней. Муж всю 

жизнь любит ее, что она принимала и принимает как должное. Именно его 

любовь и поддержка – самое ценное в жизни. И она «влюбилась в 

собственного мужа, однажды выглянув в окно». 

Кроме того, после окончания этого рисунка происходит принятие 

родителей, себя, взаимоотношений с миром, глубинное понимание своей 

профессии.  

Происходит мощеный Прорыв в квадрант Взрослость (активная стрелка 

на большом рисунке), принятие всех ресурсов и как неожиданный итог: 

отказ от первоначального запроса, я счастлива и могу наслаждаться этим 

здесь и сейчас. 

Последовала длительная пауза в общении, которая была прервана 

паническим состоянием Клиента – Активированные нейронные связи не 

могли пребывать в состоянии бездействия. 

Для диагностики причин панического состояния и произошла беседа и 

проведены 2 сессии рисования(одномоментного) по алгоритмам Мандала 

Рода и Линия Времени. 

Рефлексия: уши горели, лицо пылало, все тело наполнялось теплом, 

ушло напряжение в плечах. Род отца дал энергию силы. Уважение, гордость 

и радость. Род мамы поднял в теле дискомфорт, в сердце волнение, уныние, 

ушла радость, появилась тяжесть в пояснице. 

Провела трансформацию интуитивно в трех родовых линиях со стороны 

Мамы и со стороны Отца. Дискомфорт в груди ушел, тело расслабилось и 
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приняло тепло, усилился поток – гул в голове. Открылся центр любви и 

взаимопонимания. Активность в теле, в груди – огонь. Любовь слева и справа 

от меня – любовь двух вселенных. 

Итог сессии: причина паники кроется в прошлом родителей, где «любое 

узнавание, публичность» могли стоить жизни, родовая программа. После 

проработки этих причин происходит вскрытие ресурсов по Роду, уходят 

определенные страхи, появляется уверенность и ответственность за свои 

действия, что особенно важно в свете заявленного Запроса. Как 

сопутствующий эффект – пересмотр и понимание взаимоотношений между 

родителями с высоты сегодняшней взрослой женщины. 

После этого в реальной жизни были сделаны практические шаги для 

реализации Запроса. Для закрепления и глубинного анализа и осознания 

возможности работать в онлайн была применена коуч модель Пирамида 

Дилтса, где проанализирован путь личностного роста и осознание миссии 

Клиента относительно сегодняшнего дня 

Рефлексия: Почувствовала поток, вытягивался позвоночник, 

разворачивались плечи, пришло состояние удовлетворения. Ощущения в 

теле очень яркие, жар в теле, в мыслях я готова выйти в эфир. 

Для закрепления эффекта и продолжения работы по выходу в эфир по 

желанию Клиента: 

(«Чувствую присутствие Цели в голове, она не просто меня греет, она 

будоражит мое сознание и подталкивает к действию») было сделано еще 

несколько работ: «Моя цель» и «Взаимоотношения с моими будущими 

пользователями». 

Процесс создания рисунков происходил на творческом подъеме. Клиент 

чувствовала азарт, радость, наполненность, примеряя на себя роль онлайн 

преподавателя. 

Итог сессии: Сформулирована миссия, расставлен приоритет, найден 

новые смыслы, составлен план работ, приобретено необходимое 

оборудование для работ он-лайн, создана группа пользователей в соц. сетях. 

Этот Кейс закрыт. Клиент получил результат по запросу, пройдя 

длинный и непростой путь трансформации со множеством сопротивлений, 

инсайтов, подчас очень неожиданных.  
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И вместе с Клиентом развивалась и трансформировалась Я. И еще 

вопрос, кто больше был удовлетворен результатом… 

В этой практике я впервые профессионально использовала всю палитру 

знакомых мне методик и инструментов Метамодерна, в последовательности и 

логики, выстраиваемых в зависимости от состояния и запроса Клиента. 

Я получила огромное удовольствие и удовлетворение от практики. Это 

был непростой случай: закрытая эмоционально, Клиент раскрылась и 

создалось поле доверия и любви, новые подходы и методики освоены и 

работают, я довольная собой. 

Параллельно у меня было еще несколько клиентов, учебных групп, 

коуч сессий, самокоучингов, которые плавно и органично перетекали один в 

другой и давали ВАУ! 

Результат изменений в жизни моих клиентов и в Моей Жизни. 

Очень меня радует и вдохновляет возможность объединения и усиления 

моих знаний, которые я накапливала в течение почти 25 лет с 

возможностями моей любимой ныне НейроГрафики. Особенно 

результативной в этом плане оказалась работа с практиками Фен Шуй и Ба 

Цзы.  

Еще в начале моего знакомства с НейроГрафикой, когда я активно 

практиковала расчеты квартир, домов и офисов по методике Фен Шуй и 

делала личные расчеты Клиентам – гороскопы по Ба Цзы, мне пришла 

любопытная идея: а не поможет ли мне нейрографическая линия 

скорректировать состояние клиента (внутренний Фен Шуй) и выстроить 

энергетику помещений (квартир и офисов) с нестандартными и 

неординарными планировками. Я стала это применять, используя в своей 

практике знания Специалиста НейроГрафики.  

Результаты не заставили себя ждать: при использовании 

Нейрографических линий, архетипирования и др, отпала необходимость 

скрупулезного и точного до миллиметра вычерчивания планов и эскизов 

квартир. Все это происходило штучно, в индивидуальном формате. Получив 

возможности Инструктора НейроГрафики, задумалась о групповой работе - 

создании учебного курса для пользователей, который сможет объединить 

Фен Шуй и НейроГрафику.  

Первое пробное публичное выступление, по сути, презентация 

задуманного, состоялась на инструкторском интенсиве онлайн. Была идея, но 
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не было практик, аудитория серьезная, инструкторы и студенты 

НейроГрафики, многие из которых знакомы с китайской метафизикой и 

системой УСин.  

Сказать, что было волнительно, это не сказать ничего. Как в омут 

головой… И, я считаю, это был успех. Идея моего выступления 

заинтересовала многих и многих. Последовали предложения прямых эфиров 

от коллег, которые уже имеют свои каналы и устоявшуюся аудиторию. 

Неожиданно образовалась группа-тусовка нас, инструкторов, где девчонки 

принялись решать свои личные и семейные ситуации с помощью практик Фен 

Шуй (аудитория распространилась от Исландии, Франции до Центральной 

Азии). Я в шоке! 

Далее приглашение на Конференцию «Нейропесочница», где я уже 

более спокойно и уверенно в его жизнеспособности, представила свой 

Проект «Фен Шуй + НейроГрафика». 

Позволю себе представить отзывы одного из первых Клиентов 

вышеназванного Проекта. Были запросы по зависшей ситуации со сменой 

съемной квартиры для родителей и окончанием затянувшегося ремонта и 

наведению порядка в собственной квартире. 

Итак, история 1. Квартира для родителей. 

«Хочу поделиться результатами работы в формате фен-шуй и 

НейроГрафика. В начале июля моим родителям срочно пришлось искать себе 

новую квартиру. Раиля Ренатовна предложила прорисовать эту тему в новом 

формате объединения фен-шуй с НейроГрафикой, я с удовольствием 

согласилась... Результаты превзошли все наши с мамой ожидания!!! Мама не 

очень верила в то, что рисунок может реально помочь. Но в течение 5 дней 

они с папой нашли квартиру, которая их ооочень устраивает сейчас. 

Старая квартира была неправильной формы, там отсутствовал один из 

секторов, отвечающий за творчество (когда они въехали в эту квартиру, 

мама занималась рукоделие и на нем зарабатывала, рукоделие как-то 

незаметно перестало приносить доходы) и был повреждён сектор отца (у 

папы в этой квартире случился инсульт, Слава Богу, сейчас с ним все 

хорошо). Ещё квартира была 1-комнатная, а маме хотелось свою мастерскую, 

она шьёт. Также квартира была на 1 этаже холодная и немного естественного 

света. 
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Новую квартиру они нашли, как я уже писала, за 5 дней, в новом доме, 

на 2 этаже, с прекрасным видом из окна, квартира тёплая и светлая. В 

квартире нашлось место для маминой мастерской (мама шьет)! И она 

правильной формы, значит, есть все сектора по фен-шуй! Там такая 

приятная и уютная атмосфера. Родители в восторге! А ещё было очень 

приятно, что в это время приехал мой брат погостить, первый раз за 5 лет за 

1500 км и помог родителям полностью переехать 👍 Обстоятельства 

сложились самым наилучшим образом для родителей! Хотя рисовала я😉. 

Благодарю Раилю Ренатовнуза прекрасную Технику 🙏 низкий поклон и 

благодарность от моих родителей! Фен-шуй и НейроГрафика работают! 👍 в 

очередной раз удивляюсь чудесам! 

История 2. Окончание моего затянувшегося и надоевшего ремонта и 

наведения порядка в доме. 

Рисовала с Раилей Ренатовной во время вебинара по гармонизации 

энергий в своей квартире. За 2,5 года знакомства с НейроГрафикой никак не 

могла добраться до рисования квартиры, ремонта и наведению порядка в 

ней. Больше года собиралась расчистить все завалы, но не было ни времени, 

ни желания, ни сил – муж был очень занят на работе, а я не могла по 

состоянию здоровья. После сессии, закончив сопряжение, Я помчалась 

наводить уборку 

2 дня без перерывов на отдых наводила порядок в шкафах, выкинула 3 

больших пакета ненужных вещей. Появилось много энергии и желания 

навести порядок и дальше. Всю неделю планирую уделить квартире. Хотя 

рисунок еще не дорисован ;) А что будет, когда я цвет внесу!!! 

Благодарю, Раиля! За прекрасный инструмент и мотивацию. Вот такие 

истории и такие результаты!... 

Я расту и развиваюсь вместе с моими клиентами. Я физически ощущаю, 

как меняется моя энергетика, мой мозг, и даже…мое тело. Да что там 

говорить: меняется мир вместе со мной. 

Я, Раиля, другая, и ощущения жизни…другие. Другие горизонты, 

перспективы, планы. Кто бы мог подумать, что я в возрасте 50+, могу 

обрести не просто новую профессию, а профессию, дающую крылья, 

ощущение полета, драйв роста и развития, и всепоглощающее желание 

учиться, учиться и учиться вместе со своими клиентами. 
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И ЭТО - НейроГрафика, а Я – ИНСТРУКТОР НЕЙРОГРАФИКИ, отныне и 

навсегда. 

Я рисую, как танцую. 

(И танцую наяву) ... 

Я творческий человек. 

Легко увлекаемая Вдохновением от Самой Себя, когда я влюблена в 

Свое дело. Новый инструмент в моей практике с клиентами - это 

НейроГрафика. Она в моей жизни стала НОВОЙ точкой отсчёта и Полетом 

Вдохновения. 

Именно она и только она мой ПАРТНЁР, Помощник и Вдохновитель ПО 

ЖИЗНИ в новой профессии Инструктор НейроГрафики и Эстетический Коуч. 

С новой силой и более яркими красками озарилась моя жизнь и как 

ХУДОЖНИКА. Все что я умею и могу ТЕПЕРЬ, всё приносит мне результат. 

Теперь я ещё и рисую (как танцую), рисую по-другому, впитав и усвоив 

все секреты НейроГрафики. Рисую везде. 

В салоне самолёта и в поезде. В кафе, в парке, на коленях, ожидая 

очереди к нотариусу или где-то ещё. Рисую утром, и ночью, и днём, Легко и 

просто отправляя нейролиниями свои запросы и задачи в жизнь. 

А ещё я очень люблю метафорические карты. И, по-моему, у меня 

очень хорошо получается совмещать их с практиками НейроГрафики. Они 

попадают точно в цель, усиливая и ярко визуализируя глубоко упрятанное в 

душе Клиента. 

МОИМ КЛИЕНТАМ очень нравится работать с картами, рисуя 

НейроГрафику. Это им помогает быстрее понять и решить СВОИ ЗАДАЧИ. 

И Я горжусь ЭТИМ 

 

 

Ссылка на дипломную работу Бекбулатовой Раили в 

авторском стиле 
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Работы 

Тема: нейромандала благодраностей 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: я – инструктор НейроГрафики.  
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Автор:  

Билялова Алсу 

Супервизор: 

Главатских Лариса 

 

Тема: 

Открытие дорог. 

 

Введение 

«НейроГрафика, что это такое и что это за зверь?»- как-то спросила 

меня подруга. Каждый рисующий ответит, по-своему, и все будут правы. 

А что же это для меня? НейроГрафика, это инструмент открытия дороги 

и именно той, которая приводит к наилучшему результату. Стоит начать 

рисовать и будь готов к переменам. Это как если бы ты начал спускаться по 

водяной горке. Ты летишь по её склону, радуясь и визжа от счастья и 

удовольствия и в итоге всё равно прилетишь к результату, счастливым и 

радостным плюхнешься в воду. Только эта горка у всех разная. У кого-то 

длиннее, у кого-то короче, у кого-то прямая, а у кого-то извилистая и в ней 

много интересных и неожиданных поворотов. Так и я однажды вступила на 

интересный и захватывающий путь НейроГрафики. На этом пути 

многообразие алгоритмов, тех самых горок, по которым я лечу к своим 

результатам. Лечу, радуюсь и порой удивляюсь многообразию благ, которые 

ко мне приходят, порой неожиданных и освежающих, как брызги воды на 

горке. И начинаешь по-другому смотреть на мир, на людей и на себя. Но 

порой летя по этой горке, складывается ощущение, что она никогда не 

кончится.  

Бесконечные повороты, спады. И брызги уже не радуют. В этот момент 

возникает желание всё бросить и сойти с дистанции. Я назвала это явление, 

«точка падения». Падение надежды, обесценивание своих трудов и порой 

самого выбранного пути. Но и для этого этапа в НейроГрафике есть 

спасительные алгоритмы. Просто продолжай рисовать - легко, спокойно, не 

насилуя себя. И тогда удивительным образом начинает появляться то, что 

нам действительно необходимо то, что поможет справиться с «точкой 

падения». К кому-то приходят люди, к кому-то спасительные статьи и 

трансформационные техники, а кому-то просто Доверие. Доверие Создателю, 

доверие миру, доверие себе, что-бы просто двигаться дальше, плыть по 

горке к своему результату. 
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Так и я, практикуя НейроГрафику почти три года, изменила своё 

мировоззрение. Я посмотрела на мир совсем другими глазами. В мою жизнь 

вошли необыкновенные люди и техники трансформаций и познания себя. 

НейроГрафика открывает мои дороги к здоровью, гармоничным отношениям, 

финансам, мечтам, предназначению и много к чему ещё. Но так было не 

всегда… 

Однажды я попала на видео ролик в социальных сетях, который меня 

сильно впечатлил, он просто перевернул моё видение и отношение к жизни и 

её кризисным периодам. Я словно увидела себя и НейроГрафику в нём. Если 

коротко, то мама медведиха и её детёныш подымались по заснеженной 

скале. И вот мама поднялась на вершину, а малыш никак. Он карабкается 

вверх, а потом съезжает вниз, опять карабкается вверх и снова съезжает 

вниз, видимо слишком крутой для него подъём и очень символично пролетает 

в небе орёл. И в какой-то момент медвежонок сползает в самый низ скалы и 

чудом не срывается с неё.  

И тут… он видит другой путь, где часть скалы совсем без снега, долго 

не думая, он рванул по ней и вновь перешёл на заснеженную часть подъёма, 

но она была уже не такая крутая, и он технично преодолел это расстояние и 

достиг вершины этой горы, где его ждала обеспокоенная мама. И в этой 

жизненной истории я узнала себя, я как этот медвежонок карабкалась вверх 

к своим мечтам, целям, желаниям, но периодически сползала в низ не 

достигая их. И однажды я скатилась в самый низ, где пребывать было уже 

совсем тяжело. Я попала в свой кризисный период, который охватил все мои 

сферы: здоровье, эмоциональное состояние, взаимоотношения, финансы и 

так далее. И порой мне казалось, что не найти выхода. И вот в этой точке, ко 

мне пришла НейроГрафика. И я увидела другой путь…  

Мой первый опыт в НейроГрафике 

Всё началось в конце января 2018 года, с 

открытого вебинара Татьяны Лобановой, где она 

рассказала о НейроГрафике и упомянула основателя 

метода Павла Пискарёва. Я сразу заглянула в интернет. 

Кто это, Павел Пискарёв и что это за метод 

НейроГрафика? И первым было видео в институте от 

Павла Михайловича, где он рассказывал и рисовал АСО и 

этот алгоритм меня просто покорил, он стал для меня 

самым любимым. Я просматривала его раз пять.   
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Изучила досконально, а главное снятие тех стрессов, в которых я 

прибывала тогда, меня удивляли и радовали. Я не могла остановиться, всё 

рисовала и рисовала. А эта волшебная история о слове НейроГрафика, 

услышанное в самолёте… Я обожаю такие волшебства! Причём история 

волшебная, но метод, абсолютно научный. В его основе лежат исследования 

и результаты таких наук, как психология, нейрофизиология, социология, 

культурология, философия, графика, кибернетика и ряд других. А в 2019 

году НейроГрафика была признана научным произведением. Как же я 

Благодарна Всевышнему, что я попала именно на основателя метода, Павла 

Пискарёва, профессора, доктора наук, да и просто творческого человека и 

его алгоритм Снятия ограничений.  

Больше полугода я рисовала только АСО.  Чем он меня покорил? Да 

всем! Мне порой трудно выражать свои негативные чувства и эмоции, как 

говорит Павел Пискарёв: «Мы же все интеллигентные люди». А эти чувства 

копятся и создают проблемы в виде заболеваний и кризисов.  И первое в 

АСО, это выброс, тот самый выброс негативных чувств, негативно 

заряженной темы. И что приятно, никому не надо ничего говорить, просто 

проговорила про себя, подняла как раз то возмущение и выбросила! И вот 

тут начинается самое интересное, Трансформация! Мягкий переход темы из 

негатива в позитив, в ресурс, а вместе с темой, конечно, происходит и наша 

трансформация. Как? Всё просто. Пересечение линий создают углы, а углы в 

НейроГрафике, это конфликт.  

И что мы с этим делаем? Округляем. Вот так просто, округляем и тем 

самым сглаживаем негатив. А больше всего я поражалась, как реагировало 

на этом этапе моё тело. Прямо во время рисования мутнело зрение, ни с того 

ни с сего немела рука, то где-то болело, то чесалось и много разных 

неожиданных и интересных реакций тела. А как реагирует пространство! Я 

начинаю резко быть нужной: названивают по телефону, просят что- то 

сделать и так далее, как говорит Павел  Михайлович – «включаются 

сопротивления». Ведь наша психика и мозг не хотят меняться, всё, что 

достигнуто сейчас, достигнуто непосильным трудом, а что там впереди ждёт с 

этими переменами, никто не знает, вот и держатся они за свои достижения. А 

так как я с такой реакцией на рисование сталкивалась впервые, я была 

сильно удивлена.  

Дальше, растворение в фон. И здесь свои интересные реакции и 

проявления меня. На этом этапе отпускает напряжение и тело расслабляется, 

ощущение, что выдыхаю с облегчением.  
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Действительно отдаю в мир проблему, ведь самой уже не справиться. И 

опять полюбившиеся мне округления и неожиданные реакции тела.  

Следующий этап, это цвет. Он стал одним из моих любимых частей 

алгоритма, после прохождения курса Пользователь, но об этом дальше. 

Цвет… я его не очень любила в НейроГрафике, я бы да же сказала, что это 

был мой самый не любимый этап в работе и он не вызывал у меня никаких 

особых впечатлений, кроме как сопротивление, а мы ведь работаем как раз с 

впечатлениями. Этот этап был для меня сложен и непонятен, теперь понимаю 

почему, так как мне было сложно проявлять свои чувства и эмоции в мир, а 

цвет, это как раз про это. А вот в линиях поля я видела обращение к 

Всевышнему за помощью и поддержкой. Для меня это было очень важно и 

значимо. И сейчас я так же серьёзно отношусь к этому пункту и он так же 

стал одним из самых моих любимых.  

А вот фиксацию, я не делала вообще, она просто вылетела из моего 

процесса рисования. Даже сейчас, я порой не фиксирую результат и это 

единственный пункт, который мне не заходит. Вижу эту проблему и у себя в 

характере, я порой не доделываю дела до конца, не довожу до результата. И 

в других нейрографических алгоритмах прямо заставляю себя найти 

фиксацию. Но и здесь, я думаю, справлюсь со временем. Всё это время я 

рисовала АСО, не понимая смыслов каждого пункта, просто проживая 

ощущения в теле и чувствах и ловя эйфорию от полученных результатов. А 

ведь каждый пункт разрабатывался осознанно и с глубоким смыслом, всё это 

я познала на курсе Пользователь. 

Обучение на курсе Пользователь   

НейроГрафика была для меня тогда, как глоток свежего воздуха, как 

свет в конце тоннеля. Я помню, что я даже испугалась как-то результата, так 

быстро и круто они срабатывали. Я рисовала каждый день и получала новые 

состояния, новые перспективы. Но я понимала, что этого мало и надо идти 

дальше. Я созрела на курс Пользователь. И здесь есть своя интересная и 

волшебная история. Ведь НейроГрафика не только открывала мне дороги в 

новый мир, но и сама открывалась мне удивительным образом. Цена у 

Инструктора была высоковата, а средств не хватало, я думала, что летом 

будут скидки на обучение, ждала, но их не было. И тут сентябрь и до начала 

курса оставалось пару дней, а я всё сомневалась. Я записалась на открытый 

онлайн-вебинар по НейроГрафике к Ольге Нуржановой. Мы рисуем, всё 

хорошо и тут она делает неожиданную скидку на курс Пользователь, которую 

никогда никому не делала раньше. Я поняла, что это мой шанс, это для меня 

сейчас сделали скидку. Я быстро оплачиваю.  
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И вот я уже на курсе Пользователь.  

Первый шаг в профессиональную сторону 

сделан. Знания, которые я получила, были для меня 

новы, интересны и глубоки. С каждым вебинаром 

менялось качество моих рисунков и моих осознаний. 

Я открыла для себя понятие и ощущение Инсайта. 

Дааа это крутое чувство, когда тебя посещает инсайт 

или озарение в твоей теме, как будто открывается 

завеса, и ты видишь истину, это неописуемое чувство 

и его ни с чем не спутаешь. Как объясняет автор 

метода - Павел Пискарёв, это высвобождается 

большое количество нейронов и вместе с этим 

большая энергия, что видимо и даёт такой скачок в 

минутное просветление, послевкусие которого 

остаётся с тобой надолго.  

Именно на этом курсе, я открыла для себя другое АСО, другое в плане 

понимания алгоритма, его глубины, серьёзности и масштабности применения. 

И так, сам Базовый алгоритм и моё понимание: 

1. Тема - это путь между симптомом и результатом. Тема, как образ 

ситуации с которой хочется поработать и в первую очередь, это напряжение. 

И как бы мы не произносили тему, подсознание знает, что нужно в итоге 

получить. 

2. Композиция в АСО - это сам выброс, резкий, импульсивный, на 

выдохе, можно и со звуком, собрав всё напряжение, которое так сильно 

ощущается и в теле. Я порой ломаю карандаши на этом этапе и бывает 

надрывается лист. 

3. Сопряжение, здесь заложено несколько смыслов.  

Округление. Работает по принципу достраивания (Гештальт) до круга, а 

круг это абсолютная гармония, тем самым сглаживаются конфликты, ведь 

угол, это конфликт. Если посмотреть на природу, там нет острых углов, так и 

мы, округляя рисунок, приводим его в экологичное, естественное состояние. 

Только выполнив округления, композиция уже приобретает приятное 

впечатление. И здесь важно проявлять усердие и аккуратность, чтобы глаз 

струился по работе, не цепляясь за углы и заусенцы.  

 



Билялова Алсу. Открытие дорог. 
 

62 

 

Связывание. Активированные нейроны связываются между собой, 

образуя нейронную сеть. И чем она больше и крепче, тем стабильнее и ярче 

результат.  

И это индивидуальный уровень, ведь мы работаем над своим 

переживанием, которое у нас имеет отражение в теле, в чувствах и в голове. 

На данном этапе работы, могут сильно проявляться три точки внимания, это 

Тело, Чувства и Мысли. И здесь важно наблюдать за собой, ведь эти 

проявления, те самые сопротивления. И ещё я вижу их, как признак 

правильно подобранной темы и соответствующих трансформаций. По 

завершению этого этапа, человек выходит на удовлетворение. 

4. Интеграция - объединение, выходим на вдохновение. И это, 

социальный уровень.  

4.1 Фигура и фон – растворение выброса, как выход напряжения в 

пространство, тем самым мы отдаём свою проблему миру. Мне нравится этот 

этап, здесь становится легче, чувствую, как негатив растворяется в 

пространстве. Но дабы достичь этого состояния, важно соблюсти некоторые 

правила:  

• Напряжение вокруг выброса, должно быть равно напряжению внутри 

выброса.  

• Линии выброса и линии фона, должны совпадать по амплитуде и 

конфигурации. В результате проработки этого пункта, выброса не 

должно быть видно вообще. И здесь так же необходимо наблюдать 

за тремя точками внимания.  

4.2 Архитипирование - объединение цветом несколько участков, а так 

же могут появиться большие фигуры. Мифический уровень. На этом этапе 

идёт объединение смыслов, собирание в целостное состояние, а также 

проходя границы ячеек, мы метафорически проходим барьеры и 

ограничения, что помогает нам легче достичь своих результатов.  И конечно 

сам цвет даёт большое количество энергии и если пройден курс НейроКолор, 

то можно наносить его осознанно с определённым смыслом и действием в 

нашей теме. В этом пункте алгоритма, я люблю находить большие фигуры 

Архетипы. Для меня это приобретённые ресурсы, как некий результат 

работы. Именно после прохождения данного курса, я полюбила и стала 

чувствовать цвет.  

5. Линии поля – линии высшего уровня. Духовный уровень. Этот пункт 

алгоритма, как будто поставил жирную точку в моей остановке на 
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НейроГрафике. Ведь я всегда обращаюсь за помощью к Всевышнему и в те 

моменты кризиса особенно. И тут они, линии поля, линии высшего уровня, та 

самая помощь и поддержка Всевышнего, за которой я всегда обращаюсь. И 

после прохождения курса  

Пользователь, они изменились кардинально, стали живыми и мощными. 

Теперь они струятся по работе, как естественная её часть, да и чувствовать я 

их стала совсем по-другому.  

6. Фиксация в работе, это не менее важный пункт. Выделяя и 

нейрографируя объект, который «просится», как бы бросается нам в глаза, 

мы тем самым вытаскиваем его из общего пространства рисунка, фиксируя и 

закрепляя результат.  

7. Тема 2.0. Этот пункт, как некое подведение итогов. Необходимо 

почувствовать, а что же изменилось, а как теперь звучит тема, какие выводы 

и смыслы мы получили по завершению работы.  

И конечно по каждому пункту алгоритма, мы сканируем ощущения в 

теле, в чувствах и в мыслях. 

После таких изменений в понимании НейроГрафики, мои работы стали 

совсем другими, ну и конечно результаты и осознания тоже стали глубже. А 

что было дальше? Курс Специалист 15, на который необходимая сумма 

нашлась за день до старта курса. Как было трепетно и одновременно гордо 

учиться у самого основателя метода, Павла Пискарёва, того самого, чей 

алгоритм АСО я пересматривала так много раз, ловя каждое его слово. С 

этого курса, я вышла окрылённой и вдохновлённой. Появились новые 

понятия и некие знания психологии и коучинга. Так я вступила на первую 

профессиональную ступень в НейроГрафике. Ну и первая практика не за 

горами и это алгоритм НейроДрево. Сколько было переживаний и страхов, но 

я с этим справилась. 

Человек, есть волшебная лампа. 

С НейроГрафикой ко мне пришло столько новой, интересной и важной 

информации и практики, что у меня сложилось впечатление, будто я жила в 

каком то «тёмном» невежественном мире, хотя всегда увлекалась духовным 

развитием и размышлениями о мироздании. Могу сказать точно, что эта 

техника открыла для меня дорогу в новый интересный и профессиональный 

мир, полный открытий, личных осознаний и проработок. А главное, 

открылась дорога к себе самой. Я посмотрела на себя, в глубь себя. Кто я? 

Зачем я? И здесь появились необыкновенные люди и трансформационные 
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практики, которые помогали открывать себя заново. Идти другим путём 

взаимоотношений с собой, миром и другими людьми. Так я сделала для себя 

глубокое осознание, что человек, есть Волшебная лампа. И здесь тоже есть 

своя удивительная история.., в которой НейроГрафика играет 

первостепенную роль.  

У инструктора НейроГрафики и регрессолога, Ирины Лисецкой, я 

проходила регрессионную терапию. По обычаю, перед началом сеанса я 

рисовала алгоритм снятия ограничений, на наилучший результат и дабы 

заранее освободиться от сопротивлений на сеансе. И в центре листа 

нарисовалась необычная по форме и цвету фигура, которую я 

зафиксировала. Я назвала её Волшебная лампа Алладина. Что удивительно 

на сеансе регрессионной терапии, я мельком  увидела крутящегося дервиша, 

но не обратила на него особого внимания. Но на том этапе я проходила 

трансформационный курс по НейроГрафике, на котором на следующий день 

в метафорических картах вышел крутящийся дервиш…  

Я прямо подпрыгнула от увиденного, это же он, вчерашний дервиш! 

Ирина мне сказала: Алсу, это ключ, разгадай его! Через пару дней, я узнаю о 

фильме «Секрет», который сразу посмотрела. На протяжении фильма, 

периодически показывали волшебную лампу Алладина, и как джин 

исполняет загаданные желания, а так же золотой ключ всё время обращал на 

себя внимание. И я разгадала эту загадку. Человек, это Волшебная лампа, в 

которой скрыта Сила, исполняющая наши желания и мечты. И не надо 

никакого джина, надо просто активизировать лампу, то есть себя, найти ключ 

к этой Силе. А ключ, это состояние изменённого сознания, то есть транс (в 

который входит крутящийся дервиш). Осталось только найти метод входа в 

трансовое состояние. Сейчас большое количество таких техник. Один из 

которых, НейроГрафика.  

НейроГрафика, это особый метод, это тот самый ключ активизации 

нашей Силы. И не только через трансовое состояние, в которое мы входим в 

момент рисования и округления, но и сама нейролиния является этим 

ключом. Вот почему так важно рисовать НейроГрафику не отвлекаясь, 

максимально погружаясь в работу, дабы попасть в то самое состояние 

лёгкого транса, состояние Ключа. В первые, понятие Ключа, как трансовое 

состояние, я услышала у Хасая Алиева, разработавшего метод входа в транс 

через синхрогимнастику, которую я практиковала не задолго до той самой 

регрессионной терапии с волшебной лампой Алладина.  
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А ведь долгое время я жила ожиданиями благ, чуда и помощи  от 

других людей, от мира, от Создателя, не работая над собой. Но это так не 

работает. Это и была тупиковая дорога, отвесная скала, как у медвежонка, 

которая ведёт в никуда, только теряешь силы, ресурсы и радость жизни. 

Работать над собой…, легко сказать. И возникает вопрос: А как работать, что 

делать? Я всегда просила у Всевышнего, выхода из кризиса, в новую 

счастливую жизнь. И Он дал мне самое лучшее – инструмент. НейроГрафику-

ключ к себе.  

Я сама могу творить свою судьбу, открывать те дороги, которые для 

меня будут наилучшими и результативными. Да, это уже для многих не 

новость, что всё волшебство в нас, и я уже спокойно отношусь к этому 

понятию, как будто, это естественно, но когда я это осознала для себя 

впервые, вот это было неповторимое ощущение, как - будто я открыла тайну 

мироздания, не меньше!!! Обожаю такие инсайты и в НейроГрафике, это не 

редкость. И вот через год после Специалиста, я поступаю на Инструкторский 

курс.   

Практический опыт применения   

Примерно через месяц после начала бучения на инструкторском курсе, 

основываясь на своих знаниях НейроГрафики, полученных открытий и 

осознаний, вдохновлённая своим путём, я разработала и провела курс под 

названием «Открытие дорог».  

Курс состоит из 4 модулей: 

1. Практика 1-го модуля позволяет найти актуальную тему развития. 

Не каждый человек, точно знает, в какой теме ему развиваться. В 

какую сторону направить свою энергию, дабы не разбрасываться направо и 

налево. И здесь нам помогает алгоритм выявления намерений. Обозначив 

намерение на определение актуальной темы, мы набираем композицию и 

проходим по всем пунктам алгоритма.  

Ценность этого модуля в том, что 

рисующий учится размышлять над тем, а что же 

хочется на самом деле именно ему. Каким он 

видит свой путь и какие у него есть на это 

внутренние и внешние ресурсы. Что он может 

сделать уже сегодня, для достижения 

результата.  



Билялова Алсу. Открытие дорог. 
 

66 

 

И конечно с помощью метода уже прорисовывается сама дорога к цели, 

тем самым создав необходимую нейронную сеть. У рисующего есть 

возможность осознать и зафиксировать ещё что-то новое неизведанное в 

своей теме. 

2. Во втором модуле работа идет по конкретному направлению и 

посвящена работе с установками, шаблонами мышления и их устранению. 

Основан модуль на алгоритме моделирование. 

Необходимо за две минуты написать все слова ассоциирующиеся с 

выбранной темой. В правой части листа обозначаем свою тему в виде 

круга.  Медленно и осознанно, слева на права, нейрографической линией, 

ведём к ней свою дорогу, проходясь по ней несколько раз. А теперь нам 

пригодится список слов и интересны нам, негативные. На линии дороги 

делаем мини выбросы, берём в круг, округляем и растворяем в нём. И так 

столько слов из списка, сколько почувствуется необходимым. Далее 

моделируем реальность через желаемые состояния, качества и события, 

вырисовывая их на листе в любом желаемом месте. Так как курс рассчитан 

на новичков, мы используем только круги. Композиция набрана, а дальше 

идём по всем пунктам алгоритма.  

В результате этого модуля, участник курса 

выявит свои негативные чувства и установки в 

своей теме, а так же сможет их проработать или 

хотя бы облегчить, для дальнейшей работы над 

ними, если посчитает нужным. Определит свои 

положительные и сильные качества, которые 

помогут на его пути. Тем самым, обретая 

уверенность и осознанность в своей теме.  

А главное вдохновение двигаться дальше. Ну и конечно прорисовывая 

осознанно свою дорогу к цели, укрепляем созданную нейронную сеть.  

3. Работа со своими ресурсами и качествами с помощью Алгоритма 

Шаманский дождь. 

Этот алгоритм позволяет выявить свои 

качества, ресурсы и таланты в выбранной теме. 

Обрести ресурсы роста, развития и реализации. 

По окончанию этого модуля, рисующий 

посмотрит на себя со стороны силы, найдёт 
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большое количество положительных качеств, ресурсов и желаний, 

почувствует в себе ту саму силу, уверенность, позитивный настрой и 

желание свернуть горы! А главное всё  для того чтобы это сделать!  

4. Модуль.  Процветание в теме. А реализуется оно освоением 

Алгоритма НейроЛотос, который позволяет пройти этапы развития темы от 

семя до плода.  

На завершающий этап я выбрала данный алгоритм, т.к. он на мой 

взгляд наиболее подходит для гармонизации, уравновешения и стабилизации 

полученных ресурсов, осознаний, энергий и результатов. Порисовать легко и 

спокойно, тем самым наполниться позитивными состояниями и получить свои 

инсайты. При этом это такой же рабочий и результативный алгоритм. 

 Этот курс для тех, кто хочет развиваться в 

определённой теме, но не может найти способ, 

как это осуществить. А так же, кто устал 

топтаться на месте, тратя силы без особого 

результата. Для тех, кто чувствует, некие 

непреодолимые барьеры на своём пути. И для 

тех, кто не знает куда идти, кто сбился с курса, 

но хочет продолжать путь и готов действовать. 

В курсе приняли участие около 10 человек, среди них были новички и 

пользователи. Все отписались положительными отзывами. Некоторые 

получили быстрые и шикарные результаты, сами не ожидающие такого. 

Пример одной из участниц. Женщина с семьёй зимовали в Болгарии и к весне 

возвращались домой в Питер. Но застряли в Польше из-за карантина. Как раз 

в тот момент она проходила мой курс. Её тема была «Обретение дома в 

чужой стране». По завершению четырёх модулей, женщина пишет в ленту, 

что она просто в восторге, так как они с семьёй обрели дом мечты. Они сняли 

дом в экологичном и  живописном месте по доступной цене, такой как она 

мечтала. И буквально недавно, они вернулись в родной Питер, довольные и 

счастливые.  

По завершению Инструкторского курса, я вижу этот проект уже немного 

другим. Понимаю, что в первых в двух модулях сейчас, я сделала бы немного 

по-другому. И это меня радует, так как и я уже совсем другая, чем тогда, в 

марте, когда пришла на курс Инструктора НейроГрафики.  
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Заключение 

Вот так НейроГрафика, шаг за шагом, открывает мои дороги в 

интересный, счастливый и осознанный мир. В котором, я узнаю новые 

техники, новых удивительных людей, а главное я узнаю себя, какая я и на 

что я способна. 

И цель моего инструкторского образования, помочь другим людям 

открыть их дороги в их удивительный и счастливый мир. А главное, дать 

понимание, что это просто, просто рисуй, иди и принимай блага. Да, порой 

нужно быть готовым заглянуть в себя через свои проблемы и через других 

людей, как некие зеркала и это бывает болезненно. Но если рядом с тобой 

идёт Твой инструктор, ты не заблудишься и не завязнешь в переживаниях. 

Ты легко с этим справишься, и результат не заставит себя долго ждать. 

Хвала Всевышнему за этот волшебный и интересный путь.  Путь, 

который открылся мне через НейроГрафику. Которым я иду уже три года и 

предвкушаю дальнейшие открытия.  

Благодарю преподавателей, супервизоров, своего куратора и  других 

участников курса за знания, помощь и заботу. И отдельная Благодарность 

Павлу Михайловичу Пискарёву, что делится с нами своими знаниями и 

откровениями.   

Благодарю!!! 

 

 

Ссылка на дипломную работу Биляловой Алсу в авторском 

стиле 

 

 

 

  

https://docs.google.com/document/d/1W4xWwoHivDB8jr77wV4VHTIcyQDIHE9b/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1W4xWwoHivDB8jr77wV4VHTIcyQDIHE9b/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Тема: здоровье.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: улучшение жилищных условий. 
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Третья молодость: обновление жизни с НейроГрафикой. 

 

С чего все началось 

Апрель 2018 года. Газету, в которой проработала четверть века, 

закрыли, зарплату за последние восемь месяцев не выплатили, закрылась и 

кафедра в одном из вузов города, где долгие годы работала преподавателем 

по вечерам и в выходные дни. Я, как та пушкинская старуха, оказалась у 

разбитого корыта. Телефон первое время трезвонил, не умолкая, коллеги 

звали на баррикады. Воевать не хотелось. Постепенно оказалась в тишине с 

вопросом: «Как жить дальше?»  Сидеть с бабушками на скамейке у подъезда 

и перемывать всем косточки, жаловаться на судьбу и правительство, бегать 

по распродажам, чтобы выжить на пенсию? Нет. Это точно не мой вариант. 

Как-то попалась в интернете информация, что Институт психологии 

творчества проводит конференцию по НейроГрафике. Ключевые слова 

психология, творчество горячо откликнулись в моем сердце. Незнакомым 

«зверем» было слово «НейроГрафика». Мое любопытство еще больше 

разыгралось. И вот я на конференции. Ниже публикую свой отзыв (нашла-

таки в ФБ!!!), который было предложено оставить участникам конференции: 

Галина Бойко 

10 июня 2018 г. 

Это были для меня два трудных и восхитительных дня. Я ничего не знала о НГ. Иногда 

видела рекламу в ФБ, привлекали красочные работы. Даже сохранила ссылку, но до дела не 

доходила. А тут образовалось свободное время, подоспела и конференция. Первой моей 

ошибкой было идти полностью не подготовленной. Кстати, совет организаторам - 

предупредить новичков, чтобы что-то почитали перед участием в таких мероприятиях, 

заранее приготовили инструменты. Потом выяснилось, что народ пришёл сюда рисовать и 

обмениваться опытом. Я плохо понимала происходящее, все меня бесило - неправильные 

ударения в словах некоторых спикеров, их возня с микрофоном (может им в следующий раз 

сделать распечатку - на какую кнопку нажать и в каком порядке), реклама института. Потом 

выяснилось, что сидеть у компа нужно пять часов, не отрывая "мадам сижу" от стула, 

(может, лучше не делать большой перерыв, а три небольших, чтобы осмыслять то, что 

говорят и размять ноги и спину). Я ничего не успевала нарисовать. Короче, первый день 

закончился смятением в моей душе, мыслями о впустую потраченном времени и ощущением, 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100001576644235&__cft__%5b0%5d=AZV4euiznwVfUyc1l9i611lrp1SpNtUlvCYiYc1JnaC1UrnSu6rPVnHPiudPMyR17YakvmEqnAcAUIXixeoiq-JqZgzgGSXVYsVJwNmrVtcs16o2gir1rXWzGC457Q5QB6kCvUpvhAjCmy-rC3UfoarHWR-dW0cGXY2JwkHCmc5Pig&__tn__=-UC%2CP-R
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что все это полная ерунда. Правда, несколько выступлений меня зацепили. Я даже 

подумала, что эти техники нужно действительно проработать - в частности, колесо баланса и 

библиотерапия. Утром следующего дня я с листочками, карандашиками и парой стаканов 

воды уже сидела за компом и в нетерпении поглядывала на часы - пора начинать. Но и тут 

меня поджидал удар ниже пояса - мой внутренний ребёнок оказался не ресурсным, а 

травмированным, и я начала рыдать, ругать себя. Очень благодарна Маше, которая в личке 

протянула мне руку помощи. Её слова позволили мне вернуться в реальность конференции, 

раствориться в ней, получить в дальнейшем несказанное удовольствие. Ирина Мартынова со 

своим мастер- классом стала такой роскошной вишенкой на торте конференции. Сейчас я 

перелистываю свой блокнот с набросками и понимаю, как много всего было интересного, как 

я сопротивлялась новому, потому что свои теневые стороны трудно признавать, какой я 

везунчик - могла бы никогда ничего не узнать о НейроГрафике, не познакомиться с 

прекрасными увлеченными людьми. И ещё похвалюсь, меня пригласила на бонус встречу 

Ирина Намлинска. Я очень всем признательные и благодарна за открытия и откровения. 

Денег на курс у меня пока нет, однако есть волшебная техника, есть записи конференции, 

есть много друзей. Пошла-ка я рисовать. 

Вот так со своим уставом, полным отсутствием понимания, что такое 

НейроГрафика, как организован процесс, не разбираясь, кто такие 

пользователь, специалист, инструктор, я начала раздавать советы. Конечно, 

позже я извинилась перед спикерами, потому что в тексте было много 

необоснованных претензий. А больше всего поразили комментарии. В них 

развернулась акция поддержки… меня. Участники дискуссии были очень 

доброжелательны, объясняли, желали добра, предлагали помощь. Это 

тронуло до слез. Теперь-то я понимаю, что сообщество нейрографов – это 

удивительное пространство любви, света, добра и принятия, какой-бы 

ты  старухой Шапокляк не была. 

После любого опыта я всегда делаю выводы. Мои выводы после 

конференции. 

1. НейроГрафика - пока непонятно, что такое, 

но хочется узнать. 

2. НейроГрафика как-то работает, пока 

непонятно, как. 

3. Имея три высших образования, смогу и 

сама разобраться с этим чудом. 

4. На курс денег нет, есть открытые уроки. 

Могу начать рисовать. 

И вот 12 июня 2018 рисую свои первые рисунки, 

конечно, самостоятельно. 
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Тема 1.0. На оранжевом рисунке – страх безденежья. Небольшие 

финансовые запасы к этому времени подходили к концу, а жить на одну 

пенсию с двумя собаками не представляла как. Через пару дней поняла, что 

больше меня беспокоит не страх безденежья – вспомнились годы 

перестройки и начала развала СССР. Там было не сладко, но мы выжили. 

Выживем и теперь. Меня беспокоит не востребованность меня, как 

журналиста, педагога. Еще два месяца назад я была нужна коллегам по 

работе, студентам, внучка требовала много внимания, а она тоже стала жить 

отдельно своей семьей. А сейчас в моей жизни – тишина и пустота. Тогда я 

плохо понимала, что делаю, но появилась Тема 2.0, которая стала Темой 1.0 

другой самостоятельной работы - Чем бы я хотела заниматься, что делать? 

Точно понимала, что с журналистикой покончено – это в прошлом. И тогда 

достала свои дипломы,  постаралась нарисовать как бы АВН (красный 

рисунок на первом плане). На первый план вышли мысли о психологии. Вот с 

этих смешных, наивных и неправильных рисунков и начался мой путь в 

НейроГрафику. 

Очень скоро – и это было удивительно - ко мне стала приходить 

разовая работа – написать коммерческое интервью, помочь с курсовой 

работой, отредактировать научное пособие. У меня появились небольшие 

деньги для четкой цели – начать изучать НейроГрафику.  

Шаг за шагом 

В августе 2018 года я поступила на курс Пользователя, во время 

которого у меня появилось еще больше вопросов и усилилось желание 

докопаться до истины. В процессе рисования ко мне приходило вдохновение, 

понимание каких-то процессов, осознавание своих эмоций. Последнее было 

самым сложным, так как я человек, живущий в голове. Однако больше всего 

меня удивляли так называемые «побочные 

эффекты» - появлялись нужные люди, приходили 

нежданные финансы, улучшались отношения – 

чудеса, да и только. «ЧУДЕСА НА КОНЧИКЕ 

МАРКЕРА» - потом я так назвала свои мастер-

классы, которые стала проводить уже в 2020 году. А 

пока я разбиралась – ходила по мастер-классам, 

знакомилось с сообществом, еще раз слушала 

вебинары уже как Пользователь.   

В одном из интервью Павел Михайлович 

Пискарев заявил, что в основе НейроГрафики лежит 

научные методы аналитической и 
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гештальтпсихологии. Однако курс по гештальтпсихологии в тот год в 

Институте психологии творчества не случился по каким-то причинам, и я в 

октябре 2018 поступила в Московский Гештальт-институт и, конечно, на 

обучение к самому создателю метода на курс Специалист. 9 декабря я 

получила заветный сертификат.  

Символичным было то, что я его получила в день рождения любимой 

газеты, которой уже не было. В принципе на этом я планировала завершить 

изучение НейроГрафики, так как финансово потянуть курс инструктора не 

представляла для себя возможным, я углубилась в изучение 

гештальтпсихологии.  

Но тут произошла еще одна важная для меня встреча – встреча с 

инструктором НейроГрафики Натальей Николаевной Юрилиной. Она 

приехала к родственникам в Калининград, и пропустить возможность 

пообщаться с настоящим инструктором, тем более таким искусным, как она, я 

не могла. Мы проговорили часа три. Наталья Николаевна влюбила меня в 

НейроГрафику. Моя судьба была решена. Звезда Инструкторский курс вновь 

засияла на небосклоне в конце декабря 2018. Правда, пока где-то очень 

далеко-далеко. Тогда-то мне Наталья Николаевна рассказала об очень 

интересном алгоритме - алгоритме снятия ограничений по количеству лет.  

В феврале 2019 я делаю свой первый рисунок в этом алгоритме. Работа 

шла таким образом:  Тема была сформулирована, как  «Я – психолог». 

Активация мозга – 27 слов за 2 минуты. Много слов с отрицательной 

энергетикой – страх, самозванство, вина, обида, не успеть, поздно и т.д. На 

этапе композиции сделала выброс на 64 секунды. Казалось, что это время 

вечности. Включилось сопротивление – я никогда это не скруглю, 

напряжение в плечах, першение  горле, сильная тревога и раздражение – у 

меня полно дел, а я какими-то глупостями занимаюсь. Однако, глаза боятся – 

руки делают. Начала сопрягать. Размышляя о своей несостоявшейся любви 

по имени «Психология».  

После школы в 1972 году пыталась 

поступить в Ленинградский госуниверситет и 

провалилась. Потом в моей жизни появилась 

журналистика. Думала, что временно, 

подготовлюсь, вновь поеду поступать в 

университет. Но нет ничего более постоянного, 

чем временное.  
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Свою мечту осуществила уже в зрелом возрасте в 2002 году. Получила 

дополнительное образование «Психология». Это уже было мое третье 

высшее образование. Психологом не стала, а знания помогали в работе, 

использовала их в преподавании. С 2000 года вечерами и в субботу работала 

со студентами трех вузов.  

И вот как через столько лет назвать себя психологом? Страшно, боязно, 

тревожно. Сопрягала рисунок больше четырех часов. Передумалось много. 

Интеграция пошла легче. Цвет вносила уже на следующий день и вновь 

дорабатывала рисунок более четырех часов. Немного похулиганила – 

несколько спиралек, серебряный маркер. Зафиксировала себя в роли 

психолога. Тема 2.0 прозвучала – Я смогу стать профессиональным 

психологом, у меня много ресурсов, в том числе и НейроГрафика. 

Сейчас вижу ошибки в этой работе. И непроявленные линии поля, и 

слабая фиксация. И использование золотого маркера. Если бы не описание 

на обратной стороне листа, уже бы и не догадалась, о чем была эта работа. 

Но в любой работе важен результат. 

В октябре 2019 к своему 65-летию подводила итоги года и обнаружила, 

что я уже не вздрагиваю, когда говорят: «Галина Бойко, психолог». Первый 

мастер-класс провела в детском доме города Багратионовска для 

воспитателей и детей с особенностями развития уже тогда, в феврале 2019. 

Со взрослыми говорили о профилактике профессионального выгорания. 

Среди методов снятия напряжения рассказала и о НейроГрафике. С детьми 

рисовали Нейродрево. Отзывы получила положительные. 
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За неполный год провела вспомогательные две группы, которых учила 

справляться со стрессом – «Серебряные феи» (реабилитация после 

онкозаболеваний) и «Серебряный возраст» (добровольцы-волонтеры 

серебряного возраста).  

Прочитала цикл лекций в библиотеке имени космонавта Алексея 

Леонова «Стресс, знай свое место». Конечно, часто рассказывала о 

НейроГрафике. 

В августе 2019 года на 

«Психологическом пикнике» вместо 

планируемых 7 человек на мастер-класс 

пришло 14 человек. Причем, для меня это 

был экстремальный пикник, накануне я 

сломала ребро и работала на 

обезболивающих препаратах. А на 

следующий день прорисовала свое ребро, 

пронейрографировала.  

Уже через три недели поймала себя на мысли, что 

могу глубоко дышать без боли, хотя специалисты 

гарантировали мне не менее трех-четырех месяцев 

страданий (возраст!). И вот таких чудес на кончике 

маркера в моей жизни и жизни моих клиентов было 

очень много.  

Формат работы не позволяет их все описать, 

поэтому только один пример – молодой человек В. попал в аварию, сам не 

пострадал, машина вдребезги. У виновника аварии не было страховки, 

поэтому «разрулить ситуацию» можно было только через суд. Юристы стали 

готовить исковое заявление в суд и предупредили В., что дело продлится не 

менее двух лет. Я предложила порисовать вместе, уменьшить тревогу и 

привести В. В более-менее стабильное 

состояние.  

Молодой человек был у меня на мастер-

классе и имел представление о НейроГрафике. 

Мы прорисовали АСО- экспресс-метод. Через 

три дня В. позвонил и сказал, что виновник 

аварии сам пришел к нему и выплатил всю 

причитающуюся сумму.   
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Именно стремление учить людей, да и самой глубже понять 

НейроГрафику и двигало меня на инструкторский курс. 

В октябре 2019 рисую АСО №2 по количеству лет. С темой «Я - 

инструктор НейроГрафики».  

Сейчас я вижу недочеты и этой работы - понимаю, что и фиксация 

слабая, и линии поля где-то затерялись. Но рисунок вновь сработал 

волшебным образом. 

На декабрьской конференции 2019 вновь рисовала свою мечту, в 

которую слабо верила, и перед Новым годом на мастер-классе с Натальей 

Николаевной Юрилиной вновь рисовала свою учебу на инструкторском 

курсе. Март 2020 был уже близко, денег не было, поэтому начала 

планировать учебу на шестом потоке в 2021 году. И тут начались новые 

чудеса. Информация пришла через мою крестную фею НейроГрафики 

Наталью Николаевну. Оказывается, можно учиться по модулям. И в канун 

Нового года я получаю в подарок деньги, что называется, «откуда не 

ждали». В открытке было написано на «исполнение желания». Так 4 января 

я приступила к первому модулю инструкторского курса. Потом был второй и 

третий модуль. На конференции весной я вновь рисовала свою цель - учебу 

на инструкторском курсе 2021, планировала вступить в ряды инструкторов 

летом по наиболее низкой цене. Однако Вселенная НейроГрафики посчитала, 

что мне быть инструктором 2020. Сначала продлили набор на курс, потом 

мне предложили работу психолога и специалиста НейроГрафики в одном из 

оздоровительных центров города,  потом я выиграла два конкурса на 

конференции 29 февраля-01 марта, потом… Одним словом, 7 апреля 2020 

смогла оплатить учебу, меня включили в группу, и я стала  членом большой 

и замечательной семьи инструкторов. 

Сказать, что время учебы было для меня ровным и безоблачным, было 

бы неправдой. Вначале я очень быстро справилась с рефератами, и в числе 

первых получила право преподавания курса Пользователь. Но впереди был 

Нейроскетчинг. И вот об него я круто споткнулась.  

Рисовать-то я не умею. Снова в мою душу 

забрались страхи и тревога, я возненавидела чистый 

лист, стала «вырубаться» на вебинарах. Внутренний 

критик голосом самого сурового прокурора требовал 

«пожизненного заключения меня  под стражу» за 

самозванство, а еще лучше «к четвертованию через 
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повешение». И вот тут меня уже выручил эстетический коучинг. Несмотря на 

то, что мои отношения с новым инструментом института – Дневниками 

развития - не очень хорошо сложились к тому времени. Свой первый 

Дневник Метамодерна  я заполняла еще зимой-весной нынешнего года. 

Сложно было продираться через основы аналитического коучинга, многое не 

понимала, много пропускала, сопротивлялась.  

Единственный и очень существенный был плюс 

– поставленная  задача «Учеба на инструкторском 

курсе» была выполнена. Поэтому в июле включаюсь 

в 21 день рисования на проекте «Дневник 

Эстетического коуча» (пользователь) – результат – 

выход из эмоциональной ямы, восстановление 

интереса к НейроГрафике, появление энергии на 

новые дела. Потом еще был очень интересный опыт работы с Дневником 

Нейропластика. После небольшой болезни, мне важно было восстановить 

жизненный ресурс. Много было любопытного, а главное   - я определилась с 

темой своего дипломного исследования и приступила к работе.  

Еще сдала на сертификацию кейс своего клиента в рамках 21 день 

рисования на Дневнике эстетического коучинга уже как специалиста. 

Углубляю знания в новой профессии, исследую очень интересный 

инструмент.  

И вот она подошла дата 66 лет. Вот мой новый  план в графической 

форме.   

Главная идея моего 66 года жизни – 

осуществить проект «НейроКалининград». Хочу 

сделать мой город рисующим НейроГрафику. 

Сначало было немного страшно – замах по-

взрослому. Но вспомнила февраль 2020, когда 

буквально за неделю смогла организовать 

участие Калининграда в международном 

марафоне Нейродрево.  

Планировала собрать человек десять, а пришло 23. Смотрю на 

итоговую фотографию и понимаю – цель достижима, а результат будет 

значительно лучше.  

Да и с нейрогештальтом хорошо было бы поосновательнее разобраться. 

Соединить разрозненные знания в единое целое. И сейчас очень хорошо 
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понимаю, что синдром финишной ленточки мне не грозит. У меня интересная 

и насыщенная жизнь. Жизнь, которая ломает все стереотипы и прежние 

представления. Во-первых, у меня совершенно новое дело, которое 

расправляет спину, дает крылья, будоражит воображение, позволяет жить 

интересно и ярко. Когда вижу своих сверстников с потухшими глаза, то 

каждый раз мысленно благодарю НейроГрафику. Во-вторых, с возрастом мы 

друзей теряем, а я только приобретаю.  

Причем у меня есть друзья практически на всех континентах мира. 

Кроме Африки и Антарктиды. Думаю, что это пока.  Наконец, что очень 

важно – мое личное развитие. Конечно, хочу стать инструктором Дневника 

развития. Обязательно пройти курс Нейропластика, а еще есть  тайные миры 

- Архитектора реальности, Лабиринты развития, Богобан. Одним словом, как 

представлю, какая интересная и насыщенная жизнь ждет впереди, дух 

захватывает. Ну, какие мои годы. Жить-то я буду до 200 лет. Павел 

Михайлович обещал. А то, что он обещает – всегда сбывается. Проверено на 

себе. 
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Работы 

Тема: организация мастер-класса по онлайн НейроГрафике  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: мандала Рода 
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Тема: 

НейроГрафика в моей жизни. 

 

НейроГрафика пришла в мою жизнь летом 2019 года. В феврале этого 

же года я столкнулась с профессиональным выгоранием и обесцениванием 

своей деятельности, тогда ко мне пришел метод магических рисунков, 

который преподавал мой знакомый. Метод был не прост и часто давал не 

предвиденные эффекты. Время спустя я наткнулась на рекламу бесплатного 

марафона, где обучали нечто схожему с НейроГрафикой, но в своей 

интерпретацией. Понимание, как это работает, возникло само собой.  

И вот в июне, на мой день рождения мне дарят огромную коробку 

акварельных двухсторонних маркеров, подарок мечты! В это же время мне 

предстояла самостоятельная поездка за границу на концерт любимой группы, 

кроме билета на концерт у меня не было ничего, ни понимания как я попаду 

в эту страну, где я буду жить, плюс обстоятельства сложились так, что денег 

не было совсем.  

Благодаря стечению обстоятельств, я 

наткнулась на бесплатный марафон 

инструктора НейроГрафики Валентины 

Медведевой  на тему «Рисуем свое лучшее 

лето и деньги на отпуск». Так и родилось мое 

первое нейродрево (см.рис. 1). Рисовала я 

его очень долго, около шести часов, не 

ложилась спать, состояние колебалось от 

«ужасно» до «восхитительно», подарочные 

маркеры добавляли своего  восторга от 

процесса рисования.  

 

 

Рисунок 1 
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Мы прорисовали еще две работы за время марафона, все меня очень 

увлекало. Параллельно знакомая вкратце рассказала технику АСО, которой я 

убирала свои переживание по поводу отсутствия денег  и непонимания 

схемы самого путешествия. Так как я не имела опыта самостоятельного 

путешествия, без планов, хороших гостиниц и прочих благ) 

30 июля я улетела с билетом в один конец и 150 долларами на карте в 

чужую страну, не имея представления где я буду жить неделю до концерта, 

который проходил в соседней стране, так как прямых рейсов не было. Я 

летела уже с НейроГрафикой, альбом для рисования и маркеры были со 

мной, я подумала, что всегда могу скоротать время  над рисунком. 

Вся поездка свершилась каким-то волшебным образом. Как только 

приземлился самолет мне начали писать клиенты и финансовая сторона 

вопроса закрылась. Мне написали на каучсерфинге и я безоплатно жила в 

прекрасном месте в центре города. В день прилета я познакомилась с 

мужчиной, который  водил меня по самым красивым местам и  это был самый 

теплый тантричный роман в моей жизни. Был и концерт мечты, и три дня на 

незабываемом острове. Все произошло как в какой-то сказке, на все были 

деньги, везде мне встречались прекрасные люди, все пространство помогало. 

До сих считаю это путешествие самым восхитительным, с одним рюкзаком 

вещей и альбомом для НейроГрафики.  

По возвращению я начала рисовать открытые занятия с 

ютуба,  наблюдать за разными инструкторами в том числе и в фейсбуке. 

Меня начал восхищать задор и оптимизм, который излучали инструктора 

НейроГрафики. Все светились от счастья. И метод заинтересовал меня еще 

больше, так как я имею свой сложный кейс и путь от пессимиста к 

оптимисту.   

Я начала рисовать больше и приобрела курс Пользователь и 

Композиция у  сертифицированного инструктора Светланы Йелкован.  По 

началу АСО не вызывало у меня никаких эмоций, я не понимала отзывов 

людей об их тяжелых эмоциях и переживаниях, связывала это со своим уже 

терапевтированным кейсом.  Я выбрала тему денег, нашла статью из 100 

денежных установок и делала АСО на всё, что мне резонировало. Проблемой, 

о которой я знала, было переживание за будущее относительно денег, это 

был мой самый большой блок.  

Могу с уверенностью сказать, что какое-то количество АСО, снизило 

тревожность в этой теме.  
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В октябре и ноябре, работая над этой темой я смогла закрыть крупный 

кредит, у меня был постоянный поток клиентов, я сняла квартиру и 

переехала на юг страны и для сертификации по курсу  

Композиция нарисовала первую работу на тему «Я инструктор 

НейроГрафики» (см. рис. 2). Тема пришла из ниоткуда, тогда я не 

планировала обучаться на инструкторском курсе. Рисунок давался не просто, 

было много неприятных физических ощущений, 

рисовала несколько дней.  

 

 

Рисунок 2 

В процессе освоения метода, я  начала рекомендовать АСО знакомым и 

клиентам, так как ко мне, как к целителю, обращаются люди не только с 

энергетическими проблемами, но и с психологическими, а я не люблю 

заниматься ментальными травмами.  

АСО прекрасный метод для самостоятельной работы и самоанализа. За 

несколько месяцев такого эксперимента я наблюдала хорошие результаты у 

клиентов после энергочисток, когда большие пласты негатива уходили и 

человек мог новыми глазами смотреть на происходящее в совей жизни, далее 

применяли АСО - уходили негативные состояния и неуверенность в себе, 

проходили страхи, у одного клиента исчезли фурункулы.  

В ноябре 2019 я решила пойти на курс «Специалист». Изначальным 

намерением было получить право работать с группой людей. В процессе 

обучения я выбрала себе тему «Мой переезд». На тот момент я очень не 

хотела жить в Киеве и уже жила на юге страны. Внутри было не понимание 

куда и как я хочу переехать дальше, хотелось пожить в Европе. На момент 

обучения каких-то перспектив я не видела и рисовала тему как переезд 

через построение отношений так и переезд в целом. Обучение на курсе 

давалось мне не просто, было сложно воспринимать информацию, 

переслушивала несколько раз лекции, были достаточно смешанные чувства в 

процессе прохождения курса.  Мне понравилось работать с клиентами, для 

меня это был практически первый коучинговый опыт, я поняла, что могу 

вести клиента в такой технике работы, так как моя основная целительская 

практика не связана с близким контактом и глубоким общением с клиентом.  
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После завершения курса Специалист в 

декабре и получения сертификата ко мне 

поступило два предложения: первое было от 

мужичины – уехать на зиму в Индию, второе – 

поехать тренером на двух недельный ретрит на 

Кипр.  

Я выбрала второй вариант, мне было 

интересно закрепить полученные знания в работе с группой. Перед поездкой 

я провела открытое занятии по НейроГрафике для круга знакомых мне 

людей, получила хорошие отклики и результаты участников. Отметила для 

себя, что лучше стала справляться с внутренней неуверенность в работе с 

группой людей и ощущению себя компетентным специалистом.  

Во время ретрита, я провела три занятия с группой используя техники 

из курса Пользователь и Специалист. В группе были все холодные клиенты, 

разных возрастов, все отметили увлеченность в рисовании, восторг от своей 

работы, у некоторых результаты от рисования проявились в жизни 

достаточно быстро.  Сама я продолжала рисовать на тему переезда или 

пребывания за границей еще какое-то время. После окончания ретрита я 

осталась на Кипре и после переехала в Грецию, где прожила в путешествии 

до конца февраля. Не могу с уверенностью сказать, что только 

НейроГрафика простроила этот путь, мое желание зимовать не в холодном 

Киеве так же сыграло немало важную роль во всем этом процессе.  

Во всех моих передвижениях меня не покидало рисование, уже тогда я 

начала размышлять над инструкторским курсом, было желание изучить 

алгоритмы более подробно. Оказавшись в феврале на несколько дней в 

Киеве я попала на открытое рисование к Ирине Литвиновой в честь «Дня 

Нейродрева», мне было интересно познакомится с инструктором, 

почувствовать живое общение. У меня были сомнения идти на 

инструкторский курс или нет, хоть и в глубине души я понимала, что 

решение уже принято.  На следующий день я оплатила обучение на 

Инструкторский курс.   

Обучение не давалось мне легко, темп, не понимание лексики и 

скорость приводили меня в отчаянье.  

Первый месяц я выстраивала жизнь под новые реалии. Очень сильно 

раздражалась от непонимания и скорости. Хотелось рисовать все темы сразу, 

на это не хватало ресурсов. Я выбрала основную тему для рисования на 

вебинарах  
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«Я инструктор НейроГрафики», но на алгоритме «Нейродрево» моя 

тема стала глубже она начала звучать как «Мое естество», «Я мастер». Эти 

темы были для меня более глубокими, с  осознаниями своей неуверенности и 

глубины личной силы. Так родилось мое большое нейродрево, которое 

продолжает расти до сих пор.   

Рисунок (4 работа на А3 и двух 

листах А4, рисунок 5 формат трех 

ватманов.) 

 

После этой работы, которую я 

нарисовала на одном дыхании, ощущаю 

свою безграничную энергию и 

корневую силу я решила провести свой 

первый вебинар.  

Для меня выход в прямой эфир был чем-то ужасным, не преодолимым, 

тем, с чем я не могла справиться долгие годы.   

В этот период мы начали изучать композицию и я прорисовала 

композицию из треугольников на тему уверенности и энергии для 

проведения вебинара. Работа вызвала абсолютно обратную реакцию. Летела 

техника, я была очень нервной и агрессивной, ничего не получалось, 

менялось место проведения эфира. Я продолжала готовится и рисовать 

работы на гармонизацию. Перед Пасхой я провела первый двух часовой эфир 

на тему «Ресурсы Рода».  Эфир прошел достаточно энергоресурсно, 

насыщенно, онлайн было более 30 человек и я получила свою первую 

денежную благодарность за проведение НейроГрафики. Я была 

удовлетворена результатом и собой, получила огромное вдохновение от 

проделанной работы и большой энергоресурс для дальнего продвижения. 

Создала свою группу в фейсбуке под названием «Линии смыслов. 

НейроГрафика с Татьяной Бойченко».   

На энергии от вебинара, я провела весной еще 5 на разные темы 

«Получение желаемого», «Энергия удачи», «Нейроблагодарность», «Мои 

желания и проекты, «Энергия удачи». Было интересно готовится, 

придумывать рисунки и тему, и давать обратную связь по рисункам 

участников.  
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В это же время, весной, у меня резко ухудшилось здоровье. Я искала 

причины, была в постоянном напряженном состоянии, рисовала достаточно 

много АСО.  По рекомендации, в одной из лекций, Павла Михайловича я 

решила сделать выброс по количеству лет.  

Сначала было все нормально, я легко сделала выброс, начала 

округлять. Процесс был длительный, я не хотела его прерывать и сразу 

выделила себе много времени для этой работы. К концу округления у меня 

поднялся большой пласт воспоминаний моего жизненного периода 18-20 лет.  

Я много разбирала этот период с психотерапевтами, знала, что там еще 

много заряда, но не ожидала, что меня так «размажет» от АСО. Хорошо, что 

я владею большим количеством инструментов работы с собой, в том числе с 

травматическим опытом и ментальным планом. Около трех часов мне 

понадобилось для того, что бы потушить этот пожар.   

На следующий день я внесла цвет, от 

этого рисунок не стал меня радовать и я его 

сожгла.  

(рис.6 ) 

 

 

По моим наблюдениям эта техника подняла большое 

количество  негативного опыта, который привет к определенной перестройке 

моего кармического пути.  Через 5 дней я получила нехорошие анализы на 

предмет онко и столкнувшись с этим фактом, в моем пространстве (поле) 

начали проявляться возможные события связанные с операциями, лечением 

и смертью. Я упала морально по тону, несколько дней не могла адекватно 

соображать, рисовать и заниматься. Благо, что я занимаюсь магией и 

целительством и смогла изменить кармическую конфигурацию. В это время я 

рисовала АСО и мандалу гармонизации, по рекомендации Ирины 

Мартыновой. Через несколько дней диагноз не подтвердился. 

С этого периода времени я чувствовала себя морально и физически 

разбитой. У меня снизился интерес к учебе, я перестала проводить 

вебинары, так как у меня не было энерго ресурса на то, что бы работать с 

группой. Я разбилась на куски, как и моя жизнь. То, что поднялось в АСО по 

количеству лет, отработалось только в октябре месяце, потребовалось 

достаточно много личной ответственности, работы с психотерапевтом и 
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переосмысления жизненных решений, что бы нивелировать поднявшиеся 

массы. Я не могу девать оценку «хорошо это или плохо», в моей осознанной 

жизни я вижу всегда и во всем взаимосвязи, но для себя я решила, что пока 

не могу рекомендовать и практиковать данную технику в работе с клиентами, 

это может привести к непредвиденным  последствиям. 

В мае я пошла на дополнительный курс дневника эстетического 

коуча.  Я выбрала тему, в работе над 21 дневным кейсом «Проведение курса 

пользователь». В связи с вышесказанными событиями результата я не 

достигла. Проведения чего-либо стало для меня не актуальным. Теперь 

целью было вернуть себе целостность и силу.  

В процессе работы над дневником эстетического коуча дополнительным 

заданием было рисование с клиентом в течении 21 дня. Моя подруга, которая 

была теплым клиентом, очень захотела поучаствовать в этом эксперименте. 

Поскольку у меня опыта проведения коуч сессии не было (кроме заданий из 

курса специалист),  я согласилась взять ее на коучинг. После первой 

проведенной сессии я была выжата морально и энергетически, мне не 

удалось действовать по шагам коучи сессии, человек нарушал все 

договоренности и постоянно впадал в травму.  

После второй сессии я отказалась от сотрудничества, так как человек 

был не готов решать свой запрос и хоть как-то идти к своим целям. Это 

привело к нашей ссоре, как друзей. Для меня это стало большим опытом и 

пониманием того, что с друзьями не нужно работать, если хочешь сохранить 

отношения. Несколько дней меня разрывало от сложившийся ситуации, 

человек не хотел идти на контакт, восстанавливать общение и мне было 

очень обидно от неосознанности человека и не возможности разделить 

ответственность за ситуацию.  

В одну ночь, когда пик моей обиды накалился до предела и я не могла 

уснуть с вихрем мыслей, я встала, разложила на полу рулон обоев и начала 

делать выброс неопределенный по времени. После я все округлила , залила 

все слезами и пошла спать. На утро ни ситуация, ни человек меня больше не 

беспокоили.  

Из чего я сделала вывод, что АСО на большом формате хорош для 

снятия стрессового состояния или негативных эмоций в работе с клиентами в 

том числе. Иногда нужен большой формат, что бы выплеснуть накопившееся 

эмоции наружу и не держать в себе.  
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Все это совпало с периодом подготовки к моему дню рождения, я 

задумала увлекательное приключение для моих самых близких подруг и вся 

эта ситуация отсекла «не близких». По факту, у меня было самое лучшее 

день рождения в жизни. Я нарисовала его Неродревом и заложила все что я 

хочу сделать в этот день. Из-за пандемии и не стабильной погоды, до 

последнего, все было под вопросом, но все свершилось так, так я и 

запланировала: фото сессия, обед на крыше лучшего ресторана в городе и 

полет на воздушном шаре.  Не смотря на карантин, все прошло великолепно! 

После Дня рождения я начала потихоньку «собираться», снова 

чувствовать жизнь. Очень вдохновил модуль «Нейроскетчинг» и работа с 

собственным портретом. Я начала чувствовать себя по другому, начала 

обрастать новыми смыслами.  

Моей любимой работой до сих пор является мой нейропортрет, в 

процессе рисования «из носа выросли цветы». Я не поняла о чем это, меня 

просто все восхитило, я ощутила большую связь с природой.  

Мне понравился сам ход, от 

человеческого образа к метафоре цветения, 

выраженное не только в образе цветов, но 

и в цвете. Красиво и натуралистично. От 

портрета (личности) к полному растворению 

– к новому будущему. И то, что у меня 

получилось войти в элемент природы, 

показалось мне достаточно уникальным 

ходом творчества, нового образа себя, из 

растворения в новую жизнь через цветение  

Рисунок 9. 

 

 

Через несколько дней после рисования я познакомилась с 

аромамаслами, после чего у меня началась новая эпоха моей жизни и, 

вероятно, любовь к маслам навсегда. Этот нейропортрет получил 

насыщенную и положительную супервизию от Павла Пискарева и хоть 

немного начал возвращать меня к себе. К тем состояниям и энергиям которые 

мне близки, и гармоничны.    
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Еще большее вдохновение я почерпнула из курса «Нейромандала», 

очень ждала этого модуля. Сами мандалы для меня давно интересны, 

сакральны, и являются отличным инструментом для работы с разными 

запросами человека. Для себя отметила, что еще проработаю этот модуль 

глубже и пройду курс «Нейроструктурирование» так как меня посетило много 

идей работы с группой в этом алгоритме.  

Интересным наблюдением было то, что мне очень комфортно и 

интересно было рисовать в поле группы, и абсолютно никак не рисовалось 

самостоятельно. Возможно, сказывался энергодефицит в физическом теле, 

работа в группе приносила хоть какую-то бодрость и мотивацию. Наверно, по 

этому я почти не рисовала на каникулах.  Небольшое количество работ на 

свободную тему я нарисовала в отпуске. Одной из таких работ была 

зарисовка после восхождения на гору, я точно не помню тему, но это было о 

парности и союзе, о том, что я готова создавать семью. Так начался мой 

небольшой кейс работ.  

Я придумала мужчину, нарисовала его качества, как мы познакомимся, 

кем он будет, и в начале сентября знакомство произошло. Произошло оно 

через два, после того, как я провела «Нейропикник» это было офлайн 

мероприятие для всех желающих. Сначала мы всей группой провели мощную 

медитацию и закрепили свои желания НейроГрафикой. Когда я рисую с 

группой, я не всегда глубоко иду в рисунок, пока что мне не просто 

рисовать, говорить, держать энергополе, отвечать на вопросы и быть в своем 

рисунке. К моему удивлению, мои пять желаний сбылись за считанные дни и 

круг «знакомство с мужчиной» был так же нарисован в этот день .  

По отзывам, у всех участников практики произошли события 

относительно их желаний. Я рисовала свой союз с мужчиной еще два месяца, 

так как мы находились на расстоянии, все происходило и разворачивалось 

очень красиво, но после личной встречи у меня не возникло искры. Я 

потухла и решила, что все это не мое. И решила, что в скором будущем, 

начну рисовать новый кейс, с новыми параметрами взаимоотношений.  

Вывод, который я сделала: что не все возможно нарисовать из того, что 

мы хотим, и никогда не знаешь какой рисунок сработает, а какой нет, а так 

же, не все что мы хотим является нашим искренним запросом.  

В процессе обучения на инструкторском курсе у меня были как взлеты, 

так и падения. Возможно, если бы не проблемы со здоровьем и 

переосознание огромного пласта своего прошлого, на данном этапе 

написания этого текста, я была бы более успешным инструктором. С другой 
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стороны, часть лекций мне нужно пройти еще не один раз, так как материал 

настолько глубокий, что его  нужно еще досконально изучить самостоятельно 

перед тем, как давать другим людям.  В целом, я довольна обучением, 

полученным знаниям и инструментам.  

Многие пройденные алгоритмы были для меня очень глубокие, с 

пониманием того, как это можно применять в работе с моими клиентами в 

целительстве.  В конце обучения возникло желание провести курс и 

соединить в нем НейроГрафику и методы исцеления которыми я владею. 

Появилась большая уверенность в себе, как в инструкторе, а так же желание 

отдавать в мир приобретенную технологию.  

 

 

Ссылка на дипломную работу Бойченко Татьяны в 

авторском стиле 

 

  

https://docs.google.com/document/d/1jIDb2pVQMTbmJD6DIi_fGxaMu20vDz3d/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1jIDb2pVQMTbmJD6DIi_fGxaMu20vDz3d/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Тема: укрепление связи с Мастером 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: я – востребованный инструктор НейроГрафики и целитель.  
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Тема: 

Мой путь в НейроГрафике.  

 

Моё знакомство с НейроГрафикой, не было таким романтическим как у 

многих в группе. Был прекрасный день, я была занята своими делами и в 

этот день странным образом я услышала слово "НейроГрафика". Странным, 

было то, что это было три раза! На третий раз, я его записала. Я всегда это 

делаю, когда встречаю новые слова. Вернулась к своим записям через пару 

дней в свободное время. Первая мысль "О, прикольные рисунки", затем "О, 

прикольный Пискарев", это было начало февраля 2020, больше всего меня 

впечатлил Павел Михайлович, у курса пользователь доступная цена, я даже 

не думала, оплатила.  

Мне очень понравился курс пользователь февраль2020. Удивила 

техника АСО , первый раз такую каляку-маляку делала в 2008-2009 Турция, 

кризис, работа, личное, всё как-то не складывалось, подруга потащила меня 

к местному медиуму. Он попросил нас сделать выброс - каляку-маляку, меня 

это рассмешило. Я скептик, реалист, прагматик, в общем для меня это был 

развод на деньги. Через две недели он отдал нам картинки, которые 

получились и сказал, что теперь будет нам счастье! Моя картинка показалась 

мне мрачноватой, я даже расстроилась. Подруга была в восторге. Я не помню 

каких-то супер позитивных изменений после этого медиума, но денег 

отвалили прилично. С подругой дороги разошлись с треском! 

На курсе пользователе открылись секреты, того медиума. Думаю, он так 

же обработал наши каляки-маляки с добавлением молитвы. Моё мнение, 

феноменальные идеи приходят из далеко забытого старого или с какого-то 

вселенского диска, правда не все его могут читать его и качать с него идеи. 

Павел Михайлович один из тех кто, умеет этот диск читать и скачивать идеи. 

О курсе Инструктор НейроГрафики узнала на конференции. Как-то 

резко всё закрутилось, курс пользователь, конференция всё так красиво, 

реклама делает своё дело! Для меня это было необдуманное, неожиданное 

решение и очень дорогим, для меня, в плане денег и времени! Я 

рассчитывала на один урок в неделю и один рисунок в неделю!  
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На конференции Павел Михайлович так ответил на мой вопрос. 

Оказалось на деле всё не так и я совсем была не готова, я совсем 

недотягиваю до нужного уровня, понимания, скорости, рисования, 

писания.... Моё вдохновение сдулось в конце апреля! Карантин меня не 

спасал! Пришлось уделять своей работе больше времени , чем обычно, 

придумывать как выкручиваться из этого карантина. Короче учение 

оказалось мучением! Единственный мотиватор, который меня двигал - это 

деньги, которые я заплатила и то, что я должна их отработать, дойти до 

конца и получить бонус в виде Диплома! За все свои принятые решения 

нужно отвечать! Да, и конечно же Павел Михайлович заражал своим 

позитивом и знанием, которое льётся из него рекой. И вот я тут! Мой диплом! 

Конечно, если бы решение было осознанным, была бы подготовка, как у 

многих студентов, которые рисуют по 2-3 года прежде, чем решились на 

такой длинный и сложный курс. Думаю результатов было бы больше! 

Мой путь в НейроГрафике был тернистым, мягко сказано! Я думала, что 

буду с нетерпением ждать каждый вторник, чтобы нарисовать новый 

рисунок, узнать что-то новое. А нет! К моему разочарованию, вторники стали 

для меня испытанием! Всё с внутренним надрывом, с каким-то насилием над 

собой, всё через не могу, не хочу, не буду! Я так привыкла к постоянному 

раздражению, что когда его нет, я думаю что уже, что-то не так! 

К концу июля: я наработала себе хроническое недосыпание, 

поправилась на 7 кг (лет 10 уже держалась 65-68), стала курить в 2 раза 

больше, неуверенность в себе, начались проблемы с желудком! Для меня это 

полный крах моих ожиданий! Возникло больше вопросов, чем было!?! В чём 

проблема!? Почему у меня не работает НейроГрафика!? Эксперимент 

провалился с треском! 

Мне 38 с 15 лет я занимаюсь разными практиками, хожу на разные 

тренинги, повышаю свою квалификацию. Фанатичное углубление в религию 

сделало меня скептиком. Вывод в начале любой игры, практики, обучения, 

школы и т.д. везёт новичкам и дурочкам, остальное всё лирика тяжёлой 

работы над собой. НейроГрафика ещё раз это показала! Для того чтобы 

НейроГрафика работала нужно изначально быть здоровым и богатым! 

Здоровым Телом и Духом! И тогда действительно начинают происходить 

Чудеса. Когда я здорова, энергична, нахожусь в своём "хорошем" любой 

инструмент начинает работать как волшебная палочка! Без этого важного 

состояния ничего работать не будет! 

Кратко обо мне: С 11 до 20 лет примерно (1993году папа попал в 

аварию, мне было 11 и я научилась молиться) 
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Это церковь, полное погружение, изучала иконы, через иконы 

познакомилась с рунами и мудрами. Паломничество по Укр. Монастырям ,три 

раза Иерусалим, иорданская река и т.д. 

Индия была испытанием через грязь!(я чистюля, не в качестве болезни! 

Люблю чистый дом, тело, постель, одежду, еду... смешно когда человек 

говорит о Чистоте Души с грязной головой и грязью под ногтями) 

Единственное с чем согласна, не следует "лапать" друг друга :) остальное 

месяц ада! (2005 год примерно)  

Ислам! Полное погружение! 2014 Мекка, там мне два раза снился сон с 

одним и тем же мужчиной с головой козла! Как-то после поездки пошло 

разочарование... 

Суфизм полное погружение! Обет молчания, сильная штука! 

Максимально была 15дней.  

Астрология основы, не пошло! не знаю точное время своего рождения. 

Остановилась на базовом гороскопе.  

Нумерология - вроде всё красиво, но, порвала шаблон! Ничего не 

сбылось!  

Людмила Пучко- многомерная медицина, понравилось! Не подружилась 

с маятником! 

Урсула Иррланг - точечные мандалы, понравилось, результат? 

Частично.  

Начальный курс Кинезиологии, результат есть. 

ТЭС - результат есть, но не надолго. (простукивание по точкам) 

Холотропное дыхание 13 лет. 

Бодифлекс, затрудняюсь даже сказать сколько лет. 

Это краткий список моих "знаний" хобби, увлечение 2 года плюс 

А ещё есть список 3-6 месяцев , рейки, тетахилинг, регрессивный 

гипноз, бары.... 
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Стыдно сказать у меня диплом психолог-педагог (2000-2005) помогла 

папе бросить пить, до сих пор не пьет, это победа! Получила диплом и Слава 

тебе Господи! Не работала и не хотелось. Была практика волонтером, 

помощь мусульманским женщинам, адаптация после стрессовых ситуаций. 

Это все. 

В дурочку – я уже не влезаю. Новичком была везде где можно, взяла 

свой бонус и полетела дальше. Тужилась изо всех сил быть новичком, но 

знания больно били по голове! В роле новичка хотела бонус от 

НейроГрафики, а Вселенная говорит мне: не жирно тебе будет девочка!? 

Пахать тебе и пахать! А то, привыкла пархать! 

Я 3 раза проработала задание АСО по количеству лет на А3 с 

дополнением рук и ног: всё в моих руках и всё у моих ног. От этого легче 

мне не стало! Разочарование какое-то! Или слишком много ожиданий или как 

всегда в начале отношений, много надежд на счастливое будущее. А потом 

смотришь опять грабли! 

 

ОПИСАНИЕ рис.1 Руки 

1. Тема: 38 секунд / дубль 2 / А3 / 33-37 слов 

2. Выброс: думала будет крупней, а нЭт, просила папу чтоб следил за 

секундами, ржал как конь с меня, получился весёлый выброс. 

3. Сопряжение: не знаю сколько ЭТО длилось!? Я не спешила. В ночь, 

когда закончила этот пункт, приснился муж номер 2 с которым 10 лет 

назад разошлись. Уже забыла про него! Это удивило! (После первого 

рисунка 38 сек, тоже он снился) 

4.1. Фигура/Фон: выброс опять был на 85% листа. Сделала быстро. 

Добавила в рисунок руки, круто получилось. 

4.2. Цвет: вдохновили синие руки мудрости 



Бондаренко Марина. Мой путь в Нейрографике. 

95 

 

5. Линии поля: красным огнём, красиво смотрится 

6. Фиксация: синие руки мудрости 

7. Работа понравилась, хочу ещё на А2 и А1 сделать. (Когда-нибудь:)) 

ОПИСАНИЕ рис.2 Ноги 

1. Тема: 38 лет - 38 секунд/ дубль 3 / А3 / 33 слова 

2. Выброс: это уже 3я работа на эту тему, интенсивность не 

поменялась, дыхание, скорость. 

3. Сопряжение: делала неделю, бросало в жар от напряжения. Мысли 

отсутствуют. 

4.1. Фигура/Фон: места для фона совсем мало, долго не мучалась 

4.2. Архетипирование: вот тут я скреативила добавила мандалу, 

получилось круто! 

5. Линии поля: вспотнула! Опять всё вылизывать! Бросило в жар! 

6. Фиксация: в предыдущей работе фиксация была мудрые руки, тут 

мудрые ноги 

7. 2.0 После этих работ, снились отрывки прошлого, смотрела на 

ситуацию со стороны. 

Интересный опыт. 

Для чистоты эксперимента, я 40 дней подряд рисовала АСО, я назвала 

эту работу, этот путь в 40 дней "40 лаптей и Девочка Мук". Рисунок ниже. 

Изначально задумка была проработать одну тему: я инструктор НГ, первые 5 

дней так и было, удержать эту тему было сложно, когда в голове крутятся 

совсем другие вопросы, другие задачи.  

Последующие дни были под названием "проблема дня", и о да, я 

сдвинулась с места. На 35 день, пришло осознание, что моя усталость, 

недосыпание и количество задач, которые приходится решать, довели меня 

до ручки и без специалиста я уже не справляюсь! Поход к невропатологу 

было самое то, до сих пор принимаю таблетки. Огромная Благодарность 

моему доктору! Вывод: обучаться с полной занятостью на работе - это 

могила! 

 

 

 



Бондаренко Марина. Мой путь в Нейрографике. 

96 

 

 

 

ОПИСАНИЕ рис.3. 40 ЛАПТЕЙ И ДЕВОЧКА МУК ! 

Работа посвящается Ирине Литвиновой - которая научила, 

посоветовала делать вот такие "лаптики" на А8. Огромная Благодарность 

Галине Скородумовой, всегда рядом. 

А8 - хоть маленькая, но время уходило 1,5 часа! Для примера большая 

А4 - 3,5 часа. 

Рисовала 40 дней с 26.06.20 по 4.08.20, минимальное количество слов 

24, максимальное 33 за две минуты, перед каждой работой. Задумка была 

проработать одну тему Диплома, на 5й день поняла что это не актуально!  
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Рисовала текучку дня. Темы менялись каждый день. На 35 день сделала 

пересмотр слов, нужно было на половине сделать! Так вот, обратила 

внимание что темы разные, а слова повторяются! Раздражение, уныние, 

апатия, лень, одиночество, слабость, тяжесть .... короче, я осознала что лень 

- это не лень, а настоящая депрессия! Вяло текущая депрессия перешла в 

активную форму лежания и не вставания с постели! Жуткое зрелище! Моя 

гиперответственность довела меня до ручки! 

Стало понятно почему у меня не было желаемых результатов от работ. 

Это было не сопротивление, это была депрессия! Рисунки требуют 

психической энергии, а у меня её и так не хватало, на текущие вопросы! Всё 

печально! Обратилась к невропатологу, неделю пью таблеточки, чувствую 

себя лучше! Вывод: если в теле химия нарушена, то поможет только химия! 

Сдала все анализы, всё понятно! Девочки не тяните с подобными 

проблемами, обращайтесь к специалистам! В моём случае рисунки, 

разговоры, уговоры и разные практики не помогли. Нооо поставили 

правильный диагноз, а значит правильное лечение! 

Второй этап этой работы всё лаптики склеить и объединить линией 

поля в одно целое .Так как этот этап тоже требует много времени, оставляю 

это на после диплома.  

С помощью таблеток, я подправила своё психическое состояние, начала 

мыслить адекватно и тут появились идеи: НейроГрафика как самоанализ, как 

диагностика отличный метод и когда причины выявлены нужно подключать 

дополнительные техники. 

В моём запущенном случае это невропатолог. Если бы было больше 

свободного времени, можно было не доводить до экстренного вмешательства 

хирурга/медикаментов, а подключить на пример холотропное дыхание. В 

этой гонке на выживание, я забыла про этот метод, где являюсь 

инструктором, забыла про Русские Руны или Руны Русичей (к ним я вернусь 

позже). Когда я учусь чему-то новому, я отключаю все свои знания и опыт, 

вхожу в роль 100% ученика, для полного погружения и в конце получаю 

качество и чистоту метода, который работает или нет. И вот он, ответ на мое 

сопротивление! – мои знания! – создавали эту турбулентность! У меня не 

получилось их отключать! О, Боже, только сейчас до меня это дошло! Мои 

уже полученные знания воевали с моим желанием быть новичком. А нужно 

было гармонично совмещать! В 40 лет, глупо говорить что ты девственник! 

Холотропное дыхание даёт 100% результат, если делать всё правильно. На 

это тоже уходит примерно 3 часа, как и рисунок. И если чередовать один 

день рисунок, один день дыхание то результатов будет в 300%, рисунок 
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проявляет блоки, дыхание прорабатывает проявленные блоки, 

сопротивление, негатив и т.д. Так как на своём опыте мне редко удавалось 

выйти в позитив от рисунка, в лучшем случае это облегчение в том, что ещё 

одно задание выполнила. Да, конечно мои рисунки отличаются между тем, 

что было в начале и сейчас, это такой среднечок, если сравнивать меня с 

шедеврами какие есть на нашем курсе. 

Я не считаю себя творческой личностью и даже не склонной к 

творчеству, любые долгие процессы чего-либо вызывают у меня 

раздражение, для меня важен результат! И конечно же 3 часа сидения, 

страдания над рисунком и описанием меня утомляет, так как нет видимого 

результата. С октября я начала дышать 2-3 раза в неделю и работа 

зашевелилась. Нет, я не стала любить рисовать и описания по-прежнему для 

меня является испытанием. Но я стала чувствовать себя лучше. С 

рефлексией у меня тоже проблемы. Дальше желудка никуда не пускает. 

Избыток информации не успевает перевариваться и желудок ведет себя 

неадекватно! 

Ещё в помощь я вспомнила, что я знаю руны. Не смотря на мой 

скептицизм, они работают. Верю я в них или нет. Они просто делают своё 

дело! Рисование рун на фото, на себе - это не ново, это уже давно 

используют. В разделе скетчинга мне пришла идея совместить руны и 

НейроГрафику. Я назвала эту работу "Доспехи Бога" , использовала 15 рун. 

Для опыта выбрала папу. Рисунок первый - как это выглядело в основе, 

такой рисунок страшно кому показать, мастера никогда этого не показывают, 

а то клиент в кому упадёт. 

А вот второй рисунок законченный, где всё красиво и приятно глазу (с 

красным переборщила) можно смело в рамочку , на видное место у клиента, 

рабочая штука. 

Главное кому не надо, не поймёт что это. Моим учителям по рунам я 

уже показывала, все заценили эту работу и то что, так ещё никто не делал. 

Конечно, кроме рисования, 40 дней проводила дополнительную работу по 

этому рисунку, так как это мой папа, а папе я желаю только самого лучшего, 

тут я постаралась на Славу! 
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ОПИСАНИЕ рис. 4 

1. Тема: папе помощь / 27 слов 

2. Влепила сюда всё, что умею, первое расписала папу рунами, 

нарисовала фигуры ресурсов, каждая фигура имеет свои смыслы , 

рисовала медленно и вдумчиво, получилась Руническо-

Нейрографическая Молитва. Всю дорогу зевала, аж до слёз. Набор 

линий: плыли легко. Руны сделали свою работу. 

3. Сопряжение: тут я пропотела! Аж глаз начал дёргаться! 

4. Архетипирование: как всегда тупила и как всегда получилось 

красиво. 

5. Линии поля: снизу вверх, рост, здоровье, успех.... сердце дерева. 

6. Фиксация: Руна Трансформации 

7.2.0. Зевала всю дорогу, очень мощная работа. После аварии у папы 

13 операций на ноги и с ногами работать самое сложное. Уже ничего не 

исправить, можно только поддерживать. неделя как закончила, каждый 

день проговариваю то, что нарисовала. Вопросы решаются.... и по 

работе и по здоровью. Все что я изучаю, все, что я знаю, все, что я 

делаю, я делаю для Него, для Папы! Конечно же самый главный мой 

запрос, это отношения с папой, взаимопонимание, взаимодействие... 

Залюбила, перелюбила, излюбила всего! Как НейроГрафика повлияла 
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на наши отношения? В данный момент угомонился чуть-чуть, потому 

что в этом году начудил столько, до сих пор разгребаю! Пользуюсь его 

чувством вины, последние пару недель и рисуем вместе и дышим, ведет 

себя прилично пока. 

Как вообще повлияла на меня НейроГрафика – упорства стало еще 

больше (если бы Вы только знали, как трудно дался мне этот текс и вообще 

все описания к рисункам), требования к себе и другим стали жестче, куда-то 

испарилась моя лояльность, жалостливость, потолок стал выше. Расширение 

в процессе, набранные килограммы- это информация которую я еще не 

усвоила, не смогла материализовать. Задачки приходят под знания, знать 

мало – нужно практиковать. На практику нужно время! 

Готова ли я преподавать НейроГрафику? Да, в свободное от основной 

работы время, с применением обязательного дыхания вовремя рисунка. 

Холотропне дыхание – это быстрый вдох выдох ртом, который вызывает 

контролируемую гипоксию. Гипоксия качественно влияет на рефлексию, а 

психосоматика дает ответы в чем суть сопротивления. Конечно же, мне еще 

нужно поработать над собой, над теми открытиями, которые пришли ко мне, 

только сейчас, вовремя написания этого текста. Человек, который несет 

знания – в первую очередь должен передавать, транслировать состояния 

этих знаний! Вибрацию этих знаний! Павел Михайлович делает это 

превосходно! 

Еще один пример с рунами, это то как я хочу совместить Руны и 

НейроГрафику, опять же для того, чтобы не пугать окружающих не 

понятными знаками и не встревать в полемику хорошо это или плохо!? 

Вспомнила про этот Рунолад, после врача и дыхания, называется  

Фонтан Радости, в нем четыре 

руны. Руна Жезл – символ власти т.е 

все в моих руках. Руна Любовь – в 

контексте пребывания в своем 

хорошем. Руна Радости – прямое 

значение, в моем случае радость от 

того что я завершила свой курс.   

Руна Сытость – в значение, что я 

получила/насытилась знаниями, для 

самостоятельного Пути.  
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Посвящается моему Диплому! 

Получилась приятная картинка и теперь руны не надо прятать от чужих 

глаз, они уже спрятались. Две самостоятельные глубины равно ширина в 

квадрате! 2.0. еще не знаю как это сработает на диплом, но после 

завершения этого рисунка, получила денежную радость : ) о да, денежки 

люблю, руны сами знают, чем порадовать : ) 

НейроГрафика в первую очередь красивый метод, знания Павла 

Михайловича восхищают, но мне до него далеко! Сложно сказать, что 

понравилось больше всего! Все было в первый раз и интересно! Все 

полученные знания, требуют пересмотра, в спокойном состоянии без спешки 

и еще долго будут распаковываться! 

Огромная Благодарность, ВСЕМ ВСЕМ ВСЕМ нашим супервизорам, 

кураторам, администраторам, всем студентам нашего потока за совместную 

работу, за этот сложный долгий Путь вместе! Благодарю Всех за понимание, 

за поддержку, за Веру в Нас, за Веру в друг друга! 

Ирочка Литвинова Благодарю тебя за волшебный пендель, Веру в руки 

и морковку спереди! Люблю тебя! 

Павел Михайлович, челом бью, Благодарю Вас за то, что Вы Все это 

Создали! 

Ура! 

Товарищи! 

Ура! 

 

 

Ссылка на дипломную работу Бондаренко Марины в 

авторском стиле 

 

  

https://drive.google.com/file/d/1HeAKbnX99NQOEjwxHJ2CiEfZGWQsuqwN/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1HeAKbnX99NQOEjwxHJ2CiEfZGWQsuqwN/view?usp=sharing
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Работы 

Тема: я – инструктор НейроГрафики 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: я – инструктор НейроГрафики 
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Усманова Люция 

 

Тема: 

НейроГрафика как метод улучшения качества жизни. 

 

Мое знакомство с НейроГрафикой произошло около трех лет назад. Я, 

как человек творческий и любящий рисовать, сразу поняла, что нашла клад 

для себя. Удовольствие от процесса и реальные результаты! 

Я искренне восхищаюсь этим инструментом, который имеет огромную 

силу трансформации глубочайших внутренних процессов, которые неизбежно 

ведут к изменению окружающего пространства и повышению качества 

жизни. 

Гармонично, мягко и деликатно мы сами становимся Создателями 

своего нового мира, благодаря НейроГрафике. И работать этим методом 

можно с любой сферой жизни, слой за слоем, рисунок за рисунком 

приближаясь к желаемым результатам, гармонизируя состояния, снимая 

ограничения, простраивая новые нейронные связи, получая инсайты и 

откровения, открывая дорогу новому. 

 Удивительно простой алфавит НейроГрафики не требует специальных 

навыков рисования, что зачастую удивляет новичков. Когда они видят 

потрясающие своей гармонией, красотой и глубиной работы, то порой не 

могут поверить, что они тоже так смогут. НейроГрафика доступна всем! 

Самым популярным и простым является Алгоритм снятия ограничений. 

Используется для работы с любой темой, снимает ограничения и преграды на 

пути к результату. Я обычно начинаю любой кейс именно с Алгоритма снятия 

ограничений.  

Одним из моих любимых алгоритмов инструкторского курса является 

Моделирование – это простой и рабочий метод формирования реальности. 

Мы фактически рисуем свое новое желаемое будущее. 
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Алгоритм Нейроконтакт дает качественную проработку в сфере 

взаимоотношений. И тут мы можем работать как с конкретным человеком или 

группой, так и с событиями и даже предметами. 

Алгоритм Нейроколор открыл интересный опыт управления своими 

состояниями и своей реальностью через осознанный подход к цвету. 

Очень мягкий и гармоничный алгоритм Нейромандала открывает нам 

возможность выровнять свое состояние и наладить взаимодействие с миром. 

Алгоритм Нейроцель – отличная модель для получения мощной 

мотивации и желания двигаться к намеченной цели. 

Работая по алгоритму Линии времени, мы создаем свой уникальный 

мир, прокладываем к нему маршрут, а также учимся согласовывать 

личностное и общественное восприятие времени (Кайрос и Хронос). 

Алгоритм Нейроскетчинг стал тоже приятным открытием для меня. 

Развивает навык быстрого распознавания и запечатления объектов, навык 

работы с линией. 

Алгоритм Нейромэн дает нам возможность работы с ситуацией или 

состоянием, учитывая сочетание всех ипостасей человека – телесности, 

чувств, интеллекта и духовности. 

Свою дипломную работу я хочу разделить на две части: 

метод работы со здоровьем, который мне пришел во время обучения. 

личная история о том, как я пришла к НейроГрафике, какие результаты 

она привнесла в мою жизнь, что было до и как изменилась жизнь с 

НейроГрафикой. 

Метод работы по теме “Здоровье”. 

Так случилось, что начало обучения совпало с короновирусом и 

изоляцией. И в это время мое здоровье тоже подорвалось. 

Сначала на занятиях я просто брала тему здоровья в целом. Это 

снимало тревожность, но значимых результатов не приносило. Но мне стала 

попадаться интересная информация. Я слушала лекцию одного доктора и 

услышала о треугольнике здоровья. И информация была довольно знакомая, 

но именно в тот момент она приобрела структуру для меня. 
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Суть теории в том, что организм человека существует как единое целое 

структурных, эмоциональных и химических процессов. 

Структурный уровень – это костно-мышечный каркас, все ткани и 

органы. 

Биохимический уровень – это определенный состав клеток, 

необходимый для поддержания жизни. Туда входят все витамины, минералы, 

микроэлементы, аминокислоты, белки, жиры, углеводы, гормоны, полезные 

бактерии, в том числе яды и канцерогены. Ментальный или эмоциональный 

уровень - все переживания, возникающих как реакция на внутренние или 

внешние события. 

Эти процессы можно представить образно в виде треугольника. Если 

организм здоров, каждый процесс исправен, есть баланс всех трех сторон, то 

мы чувствуем себя хорошо, мы здоровы, наш эмоциональный фон 

уравновешен! 

Структурные, эмоциональные и химические процессы зависят друг от 

друга и одновременно влияют друг на друга. Нарушения в одной стороне 

может провоцировать нарушения в другой стороне. Так, при повреждении 

структуры будут изменяться биохимия и эмоции. Воздействие на психику 

изменит биохимию и повлияет на структуру. Изменение биохимии повлечет 

за собой изменение структуры и психики. 

Функционируя как единое целое, система стремится к 

самовосстановлению. Тело умеет лечить себя, прекрасно понимает своего 

“хозяина” и то, что с ним происходит. Но не всегда у организма не хватает 

внутренних резервов.  

Эту связь я прекрасно осознавала уже давно, но именно в тот момент 

меня как будто пробило током. Я поняла, что и как нужно рисовать именно в 

контексте здоровья! 

В большей степени мой метод подходит для тех, кто знает, что именно 

беспокоит по здоровью. Хорошо, если человек уже прошел обследование и 

понимает, что именно дало свой в организме. Но можно работать и с 

организмом в целом, если, например, человек просто чувствует недомогание 

или предполагает причину заболевания. При этом мы не берем на себя 

функции доктора и отмечаем важность заниматься здоровьем с 

профессионалами в этой сфере в том числе. 
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По этапам метод выглядит следующим образом: 

1. Тема. Здоровье. Тут человек определяется, что конкретно его 

беспокоит в контексте здоровья. Выписывает 20 слов за 2 минуты. 

2. Композиция. Если клиенту известна причина недуга и он знает 

конкретно с каким органом хочет работать, то в центре композиции 

рисуется этот орган. Если общее состояние организма, то предлагается 

в центре нарисовать свою фигуру (это может быть любая фигура, как 

человек себя видит в данный момент). Далее рисуется треугольник 

здоровья, в который заключена основная фигура. На углах 

треугольника помещаются круги - структурный, химический и 

ментальный уровни. 

3. Сопряжение. Постепенно нейрографическими линиями клиент 

объединяет каждый показатель с главной фигурой. Наводить линии я 

рекомендую постепенно, одновременно скругляя. Таким образом, 

проводя какое-то количество линий от структуры к главной фигуре, 

этот показатель выравнивается в организме, потом проводится 

аналогичная работа с химией и менталом. Также при работе 

объединяются между собой нейролиниями и сами уровни (круги). 

Клиент напитывает нашу основную фигуру здоровьем по трем 

показателям и старается в процессе привести ее к идеальной форме.  

4.1 Фигура и фон. Здесь клиент выводит линии в пространство. Человек 

в целом как организм, личность, он в социуме, в мире, во вселенной. 

Если на этом этапе появляется желание добавить в фон фигуры – 

рекомендую добавлять гармоничные, безопасные для нас. 

4.2 Архетипирование. Мне откликается чакровая система в этом методе, 

поэтому рекомендую обязательно использовать цвет чакры, к которому 

относится тот или иной орган. Остальные цвета тоже анализируем - 

какой хочется, почему именно этот цвет и что он означает для 

человека, и по необходимости рекомендую использовать определенный 

цвет, согласно чакровой системе. 

5. Линии поля. Все по стандартным правилам. Рекомендую, чтобы 

линии проходили и по нашему центру в том числе. 

6. Фиксация. Рекомендую фиксировать центральную фигуру, как 

результат – здоровый орган. 

7. Тема 2.0. Анализируем с клиентом эффект от проделанной работы. 

Как изменилось   состояние, эмоциональный фон, какие сейчас мысли 

по данной теме.  

Для примера привожу две работы – мою и работу с клиентом. 
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Меня беспокоила щитовидная железа и увеличивающиеся узлы на ней, 

плюс плохие хорошие анализы. Я сделала дважды узи, сдала все 

необходимые анализы, но на повторный прием не могла попасть почти 

месяц, чтобы мне назначили лечение, так как на личные приемы уже очень 

сложно было записаться из-за нагрузки больниц в связи с пандемией 

коронавируса.  

Поэтому в этот месяц я только рисовала НейроГрафику и 

визуализировала свою здоровую щитовидную железу. 

Ниже представляю вам фотографию моей работы и описание по 

пунктам. 

1. Тема 1.0. Здоровье щитовидной 

железы. 28 слов. 

2. Композиция. Сначала рисую в центре 

щитовидную железу. Интересно, что структура 

ее сначала неоднородна, есть крупные 

“пазлы”. Понимаю, что таким образом 

неосознанно вырисовываются мои узлы, которые увеличились. Далее ввожу 

треугольник и три уровня - структурный, химический и ментальный. 

Постепенно начинаю от каждого уровня вести линии к щитовидной железе. 

Где-то поднимается сопротивление, где-то страх. Стараюсь уделять внимание 

каждому уровню. Немного навожу связь с одним, потом переключаюсь на 

другой, как будто понемногу выравнивая показатели и взаимосвязи между 

ними.  В горле ощущение зажатости. 

3. Сопряжение. Начинаю округлять практически сразу, как появляется 

любая новая линия, хочется деликатно вносить изменения. Деликатно, но 

эффективно. Замечаю, что при соединении всех уровней с моей щитовидкой, 

ее узор становится равномерным, гармоничным и естественным, как на 

картинках здоровой железы. Радуюсь этому, постепенно ощущения в горле 

от сжатости переходят на небольшое першение или жжение - сложно 

определить. 

4.1. Фигура и фон. Ввожу фон - там и я в целом, как организм и 

личность, и пространство вокруг, весь мир. Взаимодействие с фоном идет 

легко. Просятся круги дополнительные, ввожу легкие, воздушные 

благоприятные для меня фигуры. По горлу пробегает поток и как будто 

пропадает, растворяясь в теле.  
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4.2. Архетипирование. Цвет уверенно пошел сначала красный, как 

ассоциация со здоровьем. Потом голубой, как вишудха чакра, место, где и 

расположена щитовидная железа. Тело расслаблено, мысли улетучиваются. 

Беру зеленый, хочется добавить любви каждой клеточке моего тела. Немного 

расстраиваюсь, что не оставила места на щитовидке для зеленого. Но 

добавляю цвет вокруг, как будто беря ее в зеленую ауру. В теле легкость. 

5. Линии поля. Нежно проходят линии поля, появляется энергия. 

Уверенность, что все наладится. 

6. Фиксация. Фиксирую как результат здоровую щитовидную железу. 

Она мне нравится, красивая получилась, любуюсь. Спокойствие в теле и на 

душе. 

7. Тема 2.0. Появилось вера, что я могу справиться со всем сама, даже 

каким-то волшебным образом. Вспомнила результаты НейроГрафики по 

другим темам, которые срабатывали так, что и поверить было сложно. И 

сейчас будет так же! 

Результат: 

После рисунка примерно через 3 недели я наконец попала к доктору. 

Мне сделали повторное узи и взяли анализы. Повторюсь, что до этого 

никакого лечения мне не успели назначить, не могла попасть на 

консультацию. И теперь доктор, смотря на новые результаты, которые я 

сделала спустя месяц от предыдущих, спрашивает меня: “А как вы лечились? 

Что делали, принимали?”. 

Оказалось, что у меня один узел пропал (!), второй уменьшился до 

безопасных размеров! И показатели анализов были в норме! Чудо? Чудо-

НейроГрафика! 

Аналогичную сессию по здоровью я проводила для подруги. Ее 

волновала печень и желчный пузырь. Сначала мы провели с ней работу по 

снятию ограничений по теме здоровья, а после сессию уже по указанному 

методу.  

Фотографию и описание работы прилагаю ниже: 

1. Тема 1.0 Здоровье - печень и желчный пузырь. 32 слова за 2 минуты. 

2. Композиция. Тяжело идет, не умею рисовать. Но получается хорошо, 

удивление. Круги по трем показателям нарисовала легко. Но когда их нужно 
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было объединять линиями, возникло раздражение. Много линий - не 

нравится. Злость. Лена сказала, что это нормально на этом этапе, к тому же 

печень и желчный, как оказалось, как раз связаны с агрессией и злостью, 

которую мы в небе носим. Начинаю задумываться об этом, вероятно…  

3. Сопряжение. Углы скругляю с 

удовольствием, сосредоточена на 

процессе.  Злость отпустила, но раздражают 

звонки и смс, отвлекают от процесса. Выключаю 

все, хочется отключиться от всего хотя бы 

сейчас. 

4.1. Фигура и фон. В фон сначала иду 

неохотно, опять углы… Вспоминаю ссору с мужем, думаю об этом и опять 

накаляюсь. Но постепенно успокаиваюсь. Очень напрягаю руку, даже 

заболела. Размышляю над агрессией… а ведь и правда, в этом есть какое-то 

откровение. 

4.2. Архетипирование (введение цвета). Впервые, наверное, мне 

захотелось взять коричневый карандаш, причем он мне нравится. Печень, 

конечно, ассоциируется с коричневым. Но сегодня вдруг я увидела его 

красоту. Зеленый для желчного - видела такой цвет на картинке. Знаю, что 

они тесно взаимосвязаны в своей работе. Хочу быть здоровой. Постепенно 

перестаю задумываться о цветах. Лена спрашивает как я отношусь к 

желтому? Да, я его сейчас очень хочу. Оказалось, на желтой чакре находится 

печень и желчный пузырь. Как все интересно. Постепенно перестаю о чем-

либо думать, спокойно становится.  

5. Линии поля. Переживаю, что испорчу рисунок, сейчас он мне 

нравится. Приятное ощущение, когда веду линии. Спокойно. Как будто в 

жизни все хорошо-хорошо. Интересное ощущение.  

6. Фиксация. Хочу выделить мои здоровые органы. Пусть будет так! 

Пусть я буду здорова! Появляется какой-то азарт.  

7. Тема 2.0. Хочу записаться к психологу, поработать со своей 

агрессией и злостью. Если все так взаимосвязано, то точно пойдет на пользу. 

Настроение отличное, легкость. Благодарю!  

 Результат: Выздоровление пошло гораздо быстрее, до этого лечение 

приносило незначительные результаты. 



Босова Елена. НейроГрафика как метод улучшения качества жизни. 
 

110 

 

 Личная история. Как НейроГрафика изменила мою жизнь. 

Я с большим трепетом поведаю вам мою историю взаимодействия с этим 

инструментом и обязательно упомяну мои любимые примеры, которые 

кажутся, порой, нереальными. 

Подробное описание того, что происходило в моей жизни до 

НейроГрафики максимально покажет какие она принесла результаты и 

изменения.  

После знакомства с НейроГрафикой, я использовала только один 

алгоритм, с которым познакомилась на мастер-классе знакомой - это был 

Алгоритм снятия ограничения. Я активно рисовала первые несколько 

месяцев, но потом на продолжительный период времени в суете и заботах я 

как-то потеряла связь НейроГрафикой, все время, казалось, некогда и в 

какой-то период я даже забыла совсем про рисование. 

Так случилось, что осенью 2017 года я встретила, пожалуй, самый 

сложный период в моей жизни, такая черная полоса, которая, казалось, 

никогда не кончится (продлилась она почти 1,5 года). Сейчас я благодарна 

этому сложному времени за все испытания, но тогда... 

Но тогда в 2017 бесконечные неприятности, потери денег, мои болезни 

и серьезные болезни близких людей, предательства, долги, которые вдруг 

обрушились на меня, совсем выбили меня из колеи. Постоянно что-то 

случалось и добивало мои последние силы, все это сильно ударило по 

здоровью, самооценке, уверенности в себе, я постоянно изводила себя. Я в 

конец потерялась, не могла уже услышать себя, не понимала, что правильно, 

а что нет для меня, чувствовала себя абсолютно одинокой и практически 

закрылась от мира, ожидая только очередные удары. 

Отмечу, что до этого я всегда была человеком легким, жизнерадостным, 

я всегда чувствовала поддержку Вселенной и не сталкивалась с серьезными 

финансовыми проблемами. И, как человек до этого много лет работающий в 

коллективе психологов, астрологов, эзотериков - привыкла причины того, 

что происходит в жизни искать в себе. Я искала, не видела и уничтожала 

себя - “ты сама во всем виновата”. И все становилось только хуже. 

Я попыталась сбежать от самой себя из Москвы в Санкт-Петербург. Но 

от своих тараканов не убежишь, там все стало для меня еще хуже. Этот город 

своеобразен и прекрасен, но не для меня. И самое интересное, что я это 

знала всегда. В своем ресурсном состоянии я всегда говорила, что люблю 

Питер, но только на несколько дней, продолжительная жизнь там меня 
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приводит в уныние. Но я взяла и переехала туда в тот самый тяжелый 

период, как будто пытаясь загнать себя еще больше в депрессию. Я не 

рассказывала о своих проблемам родственникам, мне было стыдно 

признаться им, что я в такой ситуации. И я вообще как будто не разрешала 

себе просить помощи у кого бы то ни было. Мои проблемы - мне и решать. 

Так вот… Питер. Три месяца после переезда.  Я на грани очередного 

нервного срыва. Ярмарка, в которую я вложила много ресурсов - не окупила 

даже расходы, я в минусе. В этот же день заболел мой любимый кот, который 

прожил со мной 13 лет и особенно в этот период “черной полосы” был моей 

редкой радостью. Заболел сильно и, как говорили врачи, смертельно - 

“прощайтесь, ему осталось несколько дней”. Я трачу последние деньги на его 

анализы, капельницы, таблетки, уколы. Ему не лучше. В то же время я 

понимаю, что у меня не только больше нет денег на его лечение и я не могу 

его спасти, но и теперь я не могу больше оплатить аренду жилья. Первый раз 

в жизни... 

Я до сих пор помню эту ночь… Я рыдала, наверное, как никогда на моей 

памяти, упала на колени и просто обращалась к Высшим Силам, Вселенной. 

Я просила дать мне знак, направить меня, ибо у меня просто больше не было 

сил.  

Я не помню, как я уснула. Утром я открыла глаза и первое слово, 

которое я услышала у себя внутри - НейроГрафика! Тот инструмент, который 

я любила и, по непонятной мне причине, забросила не месяцы. 

Я нашла давно забытую коробку с альбомными листами, карандашами и 

маркерами (они не высохли - о чудо). 

Я рисовала АСО и плакала, я пережила огромный спектр эмоций в той 

работе, и впервые за долгие месяцы я испытала состояние покоя в конце. 

Сейчас жалею, что не сохраняла свои рисунки тогда, сейчас было бы так 

интересно посмотреть на них… 

А дальше начали происходить чудеса. В тот же день. Мне позвонила 

подруга и, причем я не могу сказать, что мы близко и часто общались. У нас 

были очень теплые отношения, но крайне редкие встречи или звонки - не 

чаще 1-2 раз в год. 

Она предложила поработать со мной, как с клиентом - она оттачивала 

новую психологическую технику РПТ и ей нужна была практика, бесплатно 

для меня... Эти сессии тогда сильно изменили мое душевное состояние в 
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лучшую сторону. При этом она является еще и астрологом и провела для 

меня консультацию, чтобы направить мои действия. Она напомнила мне, что 

я проходила в те годы период (36-37 лет), в который происходит некая 

проверка - как ты живешь и встал ли человек на путь своих задач 

воплощения. И если хотя бы движения к реализации задач ты еще толком не 

сделал - силы начинают отбирать важное для тебя, такая встряска - не 

хочешь двигаться - получай и сделай выводы! (Тут, кстати, можно провести 

связь со стихиями в НейроГрафике, где я вошла в элемент Металл). Подруга-

астролог тогда сказала мне, что НейроГрафика это прямо мое, идеально для 

меня по натальной карте, плюс преподавание, она обозначила, что я могу 

добиться в этом больших успехов и у меня есть способности вести за собой 

большое количество людей. Но тогда я еще не восприняла это серьезно, я 

как будто еще боялась даже мечтать об этом. 

Я продолжала рисовать почти каждый день. Мой кот пошел на 

поправку, чудесным образом. Хотя, склоняюсь к тому, что он практически 

считывал мое внутренне состояние и на нем это тоже отражалось, что ни 

говори, а связь с домашними питомцами тоже сильна. Мне стало лучше и 

ему. Однажды утром я проснулась, а он начал играть со мной. Он бегал с 

игрушкой, таскал ее мне и был такой радостный. Я поняла тогда, что он 

проснулся с облегчением, температуры не было, у него ничего не болит, судя 

по его настроению. Такими счастливыми, думаю, мы друг друга не видели 

давно. 

Подходили дни, когда мне нужно было вносить арендную плату, денег 

пока так и не было. Я рисовала НейроГрафику, особо даже не представляя 

как может решиться вопрос с деньгами… И вот после рисунка, в разговоре с 

еще одной подругой из Питера, с которой отношения были ровно такими же 

теплыми, но редкими, как и в предыдущей истории, я спросила у нее, могу 

ли я оставить у нее кота на несколько дней, пока буду решать вопрос с 

жильем (хотя в голове я совершенно не понимала, как я это сделаю). И тут 

она сказала - “Так, вы просто переезжаете вместе с котом ко мне, отказа не 

принимаю.” 

Я опять плакала, потому что ко мне стало возвращаться понимание, что 

Вселенная мне помогает, а еще, что оказывается меня любят… просто так… В 

моем окружении много людей, которые меня любят! Я об этом узнала сейчас! 

Я всегда считала, что чтобы меня любили, я должна заслуживать, быть в 

ресурсе, всегда что-то делать для человека, чтобы было за что… А сейчас 

мне показали ценность самой себя для других. 
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Я начала все с большей любовью тянуться к НейроГрафике и мне уже 

казалось мало АСО, я захотела узнать и другие ее техники. И как только я 

обозначила для себя свое желание - мне подарили мастер-класс по 

моделированию ситуаций! Опять откровение - меня слышат! 

И вот тут уже начались еще большие чудеса. Причем истории, которые 

я опишу, показывают не только как круто работает этот невероятный 

инструмент, но и хорошо демонстрируют, что я делала неверно, рисуя 

работы по моделированию, что тоже на мой взгляд, интересно.  

Я очень хотела вернуться в Москву, я чувствовала, что мне необходимо 

вернуться, там я видела возможности для себя. В Питере у меня не 

получилось реализовать свои идеи и мое дело с украшениями приносило 

минимальный доход.   

Я тогда сделала несколько работ по моделированию, желая встретить 

свой день рождения уже в Москве. Как откликнулся мир? В Питер приехали 

мои знакомые из Москвы - семейная пара, мы встретились поболтать. И они 

ошарашили меня своим предложением. Хотя это было даже не предложение, 

а указание к действию! - “Сегодня же собирай вещи, бери кота и завтра мы 

вместе едем на нашей машине в Москву. У нас есть квартира в ближайшем 

Подмосковье, мы только что сделали там ремонт, будем ее позже сдавать. Но 

пока там поживешь ты, найдешь работу, наладишь свою жизнь.”  

Вот так просто… Я вернулась в Москву. 

Я начала поиск работы. И дальше, пожалуй, самая веселая история, 

связанная с НейроГрафикой. 

Я вернулась в декабре и сразу начала активно искать работу на hh - 

самом крупном агентстве. Но мои отклики на вакансии даже не открывали. 

От слова совсем. Так прошел месяц. Еще и не самое удачное время для 

поиска - в районе Нового года...  

Сажусь рисовать моделирование. Рисую работу (но помню после моего 

полного безденежья “черной полосы”, я очень несмело рисовала себе 

зарплату. Те деньги, которые я зарабатывала до своего провала, и при этом 

всегда стремилась к большему, сейчас мне казались нереальными). Сделала 

композицию, смотрю и думаю, что же мне еще добавить? И тут приходит в 

голову - секс! Для меня секс всегда был мощной энергетической подпиткой, 

а с этим совсем печально все было долгие месяцы. Нарисовала большой 

такой круг секса! В композицию по работе… 
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Повторюсь, что на мои отклики на сайте агентства не было никаких 

реакций. На следующий день откликов тоже не последовало. НО! Мне стали 

звонить не по моим откликам, а просто находя мое резюме, причем совсем не 

на те позиции, которые соответствовали моему резюме. 

Первый звонок я получила из магазина игрушек для взрослых! Мне 

предлагали пойти к ним продавцом, причем с абсолютно диким графиком 

работы 3 суток через 2! 3 суток не выходя из магазина с фаллоимитаторами, 

секс машинами и проч. Я искренне посмеялась над тем, как Вселенная 

веселится! 

Но последовал еще один звонок, на сей раз из сети приватных мужских 

московских клубов. Мне сказали, что раз у вас есть опыт руководителя, 

предлагаем вам работать в одном из наших клубов, ваша задача будет 

контролировать и следить за поведением девочек-стриптизерш! Еще один 

интересный поворот секса!  

Эту историю я рассказываю часто моим клиентам! Если честно, такое и 

не придумаешь! 

Сексу мне следовало уделить отдельный рисунок, а еще лучше 

мужчине, а не безликому сексу, судя по результату! Ну и большой вопрос, 

чего же в тот момент мне хотелось больше - найти работу или все же секс!? 

Я продолжала искать работу, моделируя уже новые рисунки. И я нашла 

одно место, куда я прямо загорелась попасть, это была кулинарная студия. 

Но мне не отвечали. И вот я уже сходила на стажировку в другое место и 

планировала уже со следующего дня выходить на работу, куда не очень-то 

горела желанием, просто понимала, что необходимо сдвинуться с мертвой 

точки. И тут в 9 утра мне приходит сообщение из кулинарной студии - 

“Сможете приехать сегодня к 12?” ДА! ДА! И еще раз ДА! На собеседовании 

управляющая мне сказала, что сегодня должна была выйти девушка, но она 

пропала, не берет трубку. И вот управляющая открыла почту и сразу увидела 

мое резюме!   

Надо сказать, что я очень любила это место, наш коллектив, но там не 

было желаемого развития и небольшая зарплата, достаточно тяжелый график 

для меня, еще учитывая, что я на момент начала работы жила в 

Подмосковье, и поспать получалось часа 4 в сутки. Поэтому, понимая, что 

это не мое место, я обращалась к НейроГрафике. 

 



Босова Елена. НейроГрафика как метод улучшения качества жизни. 
 

115 

 

Весна 2019 года. Уже не помню какой точно алгоритм я рисовала, 

Нейродрево, либо свои ресурсы, я вдруг четко поняла - я хочу пойти учиться 

на инструктора НейроГрафики! Сразу позвонила, все узнала по стоимости, но 

на тот момент не обладала финансовой возможностью. И я нарисовала 

несколько рисунков, на обучение в институте на инструктора НейроГрафики, 

чтобы это случилось в моей жизни! На тот поток я все же не смогла попасть, 

но, как вы понимаете уже на следующий год я в рядах инструкторов 

НейроГрафики, чему безумно счастлива. 

Что происходило дальше, похоже на то состояние, когда ты попадаешь 

в поток. Я прошла крутейший полугодовой трансформационный курс по 

работе с  травмами. А в совокупности с НейроГрафикой, это оказалось 

вдвойне действенно! Жизнь разделилась на до и после. 

Тогда же я созрела, что пора мне переехать из Подмосковья в Москву, 

чтобы уже облегчить себе жизнь и дорогу до работы. 

Тогда еще все остро стоял вопрос с деньгами, я могла снимать жилье, 

но оплату агенту и залог - были весомой проблемой. Конечно же, я 

рисовала… И после рисунка, я просто позвонила друзьям, в чьей квартире я 

жила и сказала - “Ищите жильцов, я съезжаю через 2 недели. Не знаю еще 

как, но это точно!” Смело было, конечно, но так я обрубила себе дорогу 

назад.  

НейроГрафика опять сработала! Я переехала ровно через 2 недели. 

Мне позвонил мой далеко бывший мужчина, который нужно сказать был 

весьма скуп, когда мы были в отношениях. Просто говорили с ним, я без 

задней мысли сказала, что ищу жилье, надо переезжать. Он просто сказал - я 

тебе дам денег на аванс. Упс…от него я такого точно не ожидала. Благодарю 

мир! Потом позвонила сестра, болтали. Сказала, что ищу от собственников 

квартиру, чтобы без агента. Они с мужем прислали мне деньги на аванс, 

сказав, что мы семья, и, чтобы я помнила это и обращалась, когда мне нужна 

помощь… Я опять рыдала… Я не одна, я могу просить, когда мне нужна 

помощь - и в этом нет ничего страшного. Благодарю Вселенную, моих 

близких и друзей и … НейроГрафику! 

А потом появилась и моя долгожданная и любимая работа! Крутая 

команда, развитие, достойная зарплата, которая продолжает расти, несмотря 

на экономический кризис. Пришла возможность учиться наконец-то в 

институте Павла, оплату за курс я смогла внести за несколько месяцев до 

начала обучения. 
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За год, после возвращения в Москву, я увеличила доход в 3 раза, а уже 

обучаясь на инструкторском курсе эту сумму увеличила еще вдвое! И 

впереди огромные горизонты возможностей, целей и мечты, которые я 

обязательно реализую! Я искренне верю, что НейроГрафика это важнейшая 

часть моего пути. Знакомить людей с этим невероятным инструментом, 

дарить им возможность менять свою жизнь к лучшему и делать людей хоть 

чуточку счастливее - уже большая ценность. 

Благодарю Павла Пискарева за создание этого великолепного и 

действенного метода! 

 

 

Ссылка на дипломную работу Босовой Елены в авторском 

стиле 

 

 

  

https://docs.google.com/document/d/1Lg7vqBX3uZ0P131yV1p_r1rtF_mqVpki/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1Lg7vqBX3uZ0P131yV1p_r1rtF_mqVpki/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Тема: здоровье 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: снижение веса.  
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Бояршинова Елена 

Супервизор: 

Якшта Ольга 

 

Тема: 

Мое путешествие в НейроГрафику. Путь Героя. 

 

Зов. Поиски себя 

Мое путешествие в НейроГрафику началось с поисков себя. Не в 

духовном смысле, потому что давно нашла Мастера и духовные практики, а 

именно в профессиональном, в раскрытии себя, выражении себя. С работой 

все никак не шло, не было интереса, и как будто все было бессмысленно. Я 

долго жила с этим чувством внутри, много лет. И в какой-то момент, 

наверное, настала критическая точка, когда я поняла, что надо что-то 

менять. Но не было никакой идеи, куда податься, чем я хочу заниматься, в 

каком направлении. Это было мучительно, и я решила обратиться к другу, 

который занимается Тета-хилингом, с целью найти предназначение в жизни.  

Параллельно мне совершенно «случайно» пришла подработка по 

переводу видео курса по арт-терапии. Курс был действительно интересным, 

и я поняла, что мне нравится рисовать что-то такое полезное и 

трансформирующее. Я начала искать в Москве курсы по арт-терапии, разные 

аккаунты в Инстаграме. Их оказалось неожиданно мало. Все же я 

подписалась на одну девушку, у которой как раз через пару дней начинался 

марафон по семи разным направлениям арт-терапии. В первый день нас 

знакомили с НейроГрафикой. Слово мне понравилось, потому что явно было 

связано с чем-то научным. Практика была очень простая: помню, мы 

рисовали нейролинию, спирали и скругляли. Несмотря на простоту, практика 

сразу «зашла», я даже не поняла, чем конкретно она меня зацепила, думаю, 

все вместе: эффект нейролинии, спирали и, конечно, преподаватель. После 

НейроГрафики презентации всех остальных техник арт-терапии я уже не 

могла смотреть, не было так интересно.  

Сомнения и вопросы 

Несмотря на это на сознательном уровне я даже не отметила для себя, 

насколько она увлекла меня с первого раза. Конечно, были сомнения, надо 

ли мне это, что интерес вскоре иссякнет, во мне говорила неуверенность. И 
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тут снова помог мой друг с Тета-хилингом. На очередном сеансе, уже под 

конец, он практически «вцепился» в меня с вопросом, что же мне нравится. 

Я поняла, что просто так мне не отделаться, пришлось что-то говорить, 

вспоминать. И тут я вспоминаю про увлекательный вебинар по 

НейроГрафике, рассказываю, на чем он основывается, что есть алгоритм, 

научное обоснование и так далее. Видимо, рассказывала я очень увлеченно, 

сама того не замечая, но друг тут же сказал мне: «Так вот же, тебе же 

нравится! Запишись на курс!»  

Намерение. Принятие решения 

Он убедил меня записаться на курс, чему я была безумно рада. Без его 

дружеского толчка вряд ли бы я решилась. Итак, вскоре я прошла 

«Пользователя». Это был восторг! Я поняла, что на том открытом вебинаре 

нам передали крупицы информации, но и они уже давали эффект. Здесь же 

было насыщенное обучение, практика и, конечно, Павел Михайлович и его 

юмор. Помню, на первых рисунках было много сопротивлений. Никогда 

больше я не чувствовала настолько их силу. Наверное, со временем 

привыкла, и тело стало более гибко отзываться на трансформацию. Тогда же 

у меня поднимался жар, мутился взгляд, все вокруг расплывалась, и я четко 

могла видеть лишь пять сантиметров рисунка; кружилась голова, тошнило, 

хотелось все бросить.  

Даже возникали шуточные мысли в 

голове, что: «Эта НейроГрафика меня убьет!» 

Но всегда к концу рисунка энергия 

выравнивалась, состояние приходило в 

норму, и внутри снова становилось приятно и 

комфортно.  

 

АСО. Курс Пользователь 

Удивительно, насколько стиль рисования был мне близок. Я с детства 

рисовала что-то абстрактное, линии, фигуры, но, как сейчас я вижу и 

понимаю, в них было очень много остроты, поэтому при взгляде на них не 

возникало того умиротворяющего чувства. Здесь же я нашла тот элемент, 

которого мне не хватало – сопряжение. Я была на пике вдохновения. 
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Партнеры. Хранители 

Друг радовался моим успехам, видел, что я действительно нашла что-то 

свое. Мне очень хотелось пойти на «Специалиста», но в тот момент были 

финансовые сложности. Друг уговорил меня все же пойти на курс, чтобы я 

могла не только для себя рисовать, но и приобщать других, делиться. И я не 

пожалела: еще больше алгоритмов, красоты и возможности выражаться. Я 

много рисовала, проводила занятия для сертификата. Каждый раз поражало, 

насколько быстро человек начинал чувствовать НейроГрафику, как из одной 

простой вроде бы темы выявлялись более глубокие причины, убеждения, 

которые надо было прорабатывать. Мой друг даже предложил мне стать 

партнером и проводить занятия по НейроГрафике в его центре, когда 

закончу обучение. Мы уже строили планы и расписывали схемы работы.  

Я знала об инструкторском курсе, и 

мечтала его пройти, но на тот момент это было 

невозможно. Я рисовала себе курс в кейсах, 

но, наверное, даже не до конца веря, что это 

действительно может стать возможным. Я 

рисовала поездку в Италию, которая также в 

тот период была немыслимой. Я просто 

рисовала. 

Обнаружение внутренних противников 

Далее я прошла курс по «Моделированию», но энтузиазм уже начал 

падать. Внутреннее состояние стало каким-то нестабильным. Друзья, смотря 

на меня, говорили: «Ты слишком много рисуешь!» Я поняла, что мой 

организм, эмоции и чувства просто не справляются с тем объемом изменений, 

которые я себе рисовала. Внутри больше не было того первого «вау»-

эффекта, восторга. Наоборот, все снова стало грустно и печально, поскольку 

НейроГрафика на тот момент не стала тем самым предназначением, любимым 

делом. Я видела, какие были эффекты у других, что-то менялось, но на меня 

она как будто не действовала, ничто не сбывалось. Я верила, что 

НейроГрафика работает, но вот почему-то не в моем случае. В таком 

настроении я просто не могла проводить занятия, рассказывая всем, 

насколько удивителен этот метод, когда на собственном опыте у меня не 

было доказательств. Надо было выправлять финансовое положение, я 

устроилась на новую работу и сообщила другу, что пока наши планы не 

реализуемы.  
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Смерть 

С этой мыслью я совсем перестала рисовать и с головой ушла в работу. 

Не было ни времени, ни желания. Воспоминания о пройденном курсе стали 

для меня просто очередным увлечением, которое прошло. Внутри было 

пусто, и эту пустоту я заполняла работой. Иногда на рабочем месте, когда 

выдавалась минутка, я могла что-то быстрое нарисовать, но это было уже 

скорее просто, чтобы порисовать.  

Подарок силы 

Ситуация начала меняться, когда через пару месяцев мне предложили 

поездку в Италию, причем практически бесплатно. Я и забыть забыла, что 

рисовала на эту тему и полностью отпустила желание поехать в Италию. 

Тогда-то у меня закралась мысль, что вероятно, все же она работает и для 

меня тоже, просто это требует времени. Я порадовалась, но, конечно, 

прежний энтузиазм так просто не вернулся.  

Возрождение духа 

Проходит еще пара месяцев, я ухожу с 

нелюбимой работы и вновь стою перед 

вопросом, чем же заняться в жизни. Я еду в 

Германию с своему Мастеру на даршан, личное 

благословение. Внутри не было никаких 

запросов, ничего. На следующий день, после 

того как я вернулась, во мне просыпается 

непреодолимое желание рисовать. Даже без 

темы, условий, конкретного стиля – просто 

рисовать. Это было искреннее, чистое желание. 

Я понимала, что даже если эти рисунки никому 

не будут нужны, я все равно буду рисовать, 

просто ради того, чтобы рисовать.  

Это было очень сильное чувство! Конечно, я взялась за фломастеры и 

карандаши и начала рисовать в родном стиле НейроГрафики. После 

перерыва в полгода я снова рисовала каждый день.  

Недели через три неожиданно для себя, находясь еще в поездке по 

Италии, я получаю от подруги предложение провести мастер-класс по 

НейроГрафике.  
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Она живет в другом городе и на тот момент работала в вегетарианском 

кафе, где постоянно проводились разного рода мастер-классы. Как она 

вспомнила? Почему именно сейчас? Передо мной точно развертывался какой-

то божественный план. Когда в вашей жизни есть живой Мастер, Духовный 

Учитель в теле, такие «случайности» происходят постоянно, но каждый раз 

не перестаешь удивляться. И уже недели через три я еду в Нижний 

Новгород, чтобы провести два мастер-класса по Нейродреву.  

Я с детства боялась публичных выступлений, даже перед несколькими 

людьми чувствовала себя некомфортно, даже если это группа знакомых. Но 

когда я ехала в поезде на Нижний Новгород, то поймала себя на том, что во 

мне нет и капли страха. Я знала, что будет группа, что будут незнакомые мне 

люди, но даже эта мысль не вызывала во мне тревоги. Это было странно, и в 

то же время для меня это было знаком, что я двигаюсь в правильном 

направлении. Мы решили, что я проведу один дополнительный мастер-класс 

утром для своих, а вечером и на следующий день – для всех желающих, 

посетителей кафе.  

В субботний вечер людей 

пришло столько, что сами 

администраторы кафе были в 

шоке! Мы кое-как всех усадили, 

было чуть более 20 человек. Я 

смотрела на эту большую 

группу, но внутри была только 

радость, так здорово было всех 

видеть, пусть даже в первый 

раз. Уверена, без божественной поддержки здесь не обошлось! Участники 

группы были совершенно разные и по возрасту, и по профессии. Я немного 

переживала, когда я смотрела на взрослых серьезных людей: почувствуют 

ли они эффект НейроГрафики, зацепит ли их? Почти никто не разговаривал, 

не делился впечатлениями, все просто рисовали.   

Я не понимала, хорошо это или плохо. Ближе к концу те самые 

серьезные тетеньки и дяденьки начала говорить, как им нравится, что они 

чувствуют и легкость, и радость, что им так нравится рисовать, что они не 

рисовали уже 15 лет! Тут я выдохнула, просто все были погружены в себя, в 

свое личное переживание. Я совершенно не ожидала, что семинары пройдут 

с таким успехом. Вероятно, новичкам в своем деле дается некий аванс. До 

карантина я успела еще раз приехать к ним в кафе с новым мастер-классом 

по Нейротолотосу. Я чувствовала, что знаний не хватает, и хочется пройти 

большой серьезный курс.  
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Был конец февраля, и я понимала, что на Инструкторский курс 2020 я 

точно не попадаю. Но надежда, что это произойдет в будущем не угасала. 

Был уже конец марта, Инструкторский курс шел полным ходом, когда 

вселенная вновь решила исполнить мое желание, которое я рисовала себе, и 

по традиции совершенно забыла об этом. Мне предложили помощь с оплатой 

курса. И это произошло именно тогда, когда стала расти актуальность 

помогающих практик, онлайн вебинаров. Буквально через неделю я уже 

была записана на Инструкторский курс, в это совершенно не верилось! 

Неужели мечты сбываются? Неужели НейроГрафика работает?!  

Я осознала, что тот период отката назад был необходим, теперь я 

вернулась к НейроГрафике уже в полной уверенности, что это мое, мне это 

нужно. И теперь, когда происходят спады, и не хочется рисовать, я знаю, что 

это пройдет, это всего лишь процесс, надо работать дальше. 

Ко мне вернулся прежний энтузиазм, и с каждый вебинаром 

становилось все интереснее. Блок про цвет для меня был чем-то фееричным. 

Со знанием Усин я столкнулась впервые и до этого даже подозревать не 

могла, что теория по цветам - настолько глубокое учение. Я стала более 

осознанно подходить к цвету и в жизни, сразу вспоминая, какой это элемент 

и свойства. Сложнее всего пришлось с Нейроскетчингом и быстрым 

рисованием. Внутри все сопротивлялось, я не понимала, зачем это нужно, но 

все же продолжала рисовать во время вебинара. Теперь же, когда рука уже 

набита, мне дается это намного легче. Матрица Грофа, Коллайдер развития, 

Нейромандалы, Пирамида сознания, Икигай - столько новых знаний, и я 

понимаю, что это лишь верхушка айсберга из того объема, что действительно 

заложен в алгоритмы НейроГрафики. И моя благодарность составителям 

курса, потому что этих знаний достаточно, чтобы уже начать работать с 

людьми. А учиться можно и нужно бесконечно. 
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Приходят испытания 

Для меня этот курс в первую очередь был курсом Инструкторским, про 

Эстетический коучинг я не думала. И новость о том, что надо будет работать 

в парах и для диплома сдавать много кейсов, не сильно меня обрадовала на 

тот момент. Надо было преодолевать свое нежелание, искать пару и работать 

вместе. Но каждый раз, встречаясь с незнакомым напарником онлайн, было 

очень легко общаться, и практика проходила очень ресурсно. Коучинговая 

практика показала, что надо учиться слушать и слышать, замечать. Часто 

бывало так, что я пересказывала коучи ее слова, идею, к которой она 

пришла, передавая суть, главную мысль, и коучи сама удивлялась тому, что 

это она сказала. Действительно в потоке мы сами себя не слышим и не 

осознаем, что часто ответ уже есть внутри. Поэтому здесь и важен коуч, 

наблюдатель, способный уловить ту самую ниточку. В итоге это касается не 

только коучинговой практики, это полезное качество и в жизни. 

Параллельно я иногда проводила занятия для друзей онлайн. В период 

карантина это оказалось очень востребованным, и вместо того, чтобы просто 

болтать два часа, мы рисовали с пользой. Как-то раз к нам присоединился 

один знакомый, он давно занимается практиками, ведет медитации. Он уже 

был наслышан о НейроГрафике и давно хотел попробовать. Помню, его 

сильно зацепил момент с нейролинией, когда мы учились вести ее туда, куда 

не хочется. Позднее, он поделился со мной, что именно это упражнение как 

будто стало последним кусочком пазла. У него долго, несколько лет, не 

складывалась в голове картина про работу сознания, и тут это простое 

короткое упражнение дало ему ответ! Меня также пригласили участвовать в 

двух онлайн марафонах: мне надо в прямом эфир рассказать о 

НейроГрафике и затем проводить онлайн занятия для совершенно новых 

людей. Конечно, для меня все это было волнительно, но любое испытание в 

итоге придает сил.  

На самом деле именно работа с другими людьми помогает увидеть 

глубину и широту действия НейроГрафики. И теперь я благодарна за все те 

парные работы и занятия в режиме коучинга. Особенно ценным было 

испытать на себе роль коучи: с преподавателем практика шла совсем по-

другому. Пусть даже я сама прекрасно знала весь алгоритм, но наличие 

коуча в корне меняло глубину проработки темы, по крайней мере на 

сознательном уровне. 
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Реализация замысла 

Мне интересно не просто преподавать НейроГрафику и работать с 

людьми в режиме коучинга, но и придумать что-то свое. Поскольку более 

десяти лет я занимаюсь духовными практиками, то, конечно, внутри есть 

большое желание как-то объединить то, что я люблю и что мне нравится 

делать. Уже есть идея метода, и пару раз мы опробовали его.  

Эффект был потрясающий! Суть метода 

заключается в том, чтобы через 

нейрографирование изображения различных 

божественных аспектов настраиваться на их 

энергию, запечатлевать их изображение и 

вибрацию имени в мозге. Это похоже на то, 

что мы делаем в Нейроскетчинге, но здесь 

добавляется новый элемент. В духовной 

традиции, к которой я принадлежу, важно 

повторять мантру, Божественные имена, 

поскольку это трансформирует наш ум.  

Помимо обычного повторения мантры на 

четках существует практика написания мантр. 

Эта практика обладает чуть ли не бол́ьшим 

эффектом, потому что здесь концентрация 

выше, и уму сложнее убежать. Пришла идея 

сделать прописи, как это делается в 

каллиграфии. Я набрала мантры на санскрите 

и сделала из них прописи. Когда человек 

пишет имена, мантры, а потом 

нейрографирует, он тем самым настраивается 

на эту энергию, и затем можно переходить к 

изображению. Мне очень нравится, когда в 

рисунке присутствуют надписи, что-то в этом 

есть. Так, я добавила надписи еще и в само 

изображение. 

Внутренняя работа в течение занятия происходит настолько тонко, что 

не сразу замечаешь изменение состояния. А потом просто ловишь себя на 

мысли, что вот уже два часа как будто находишься в медитации. Мой 

Духовный Учитель говорит, что рисование – это форма медитации. Сейчас я 

убедилась в этом на своем опыте, это полное погружение. Я только начинаю 

развивать эту тему. Хочется провести занятие для группы и собрать отзывы, 
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сделать небольшое исследование. Думаю, это может многих заинтересовать. 

А друзья уже с нетерпением ждут первого оффлайн семинара.  

Отдельно хочется заниматься направлением нейроарт. В процессе 

обучения и подготовки дипломов не было возможности уделить этому время, 

но эта идея просто не отпускает меня. Наверное, стиль рисования, такой 

близкий мне, стал тем самым крючком. Ты сам никогда не знаешь, что в 

итоге получится. В голове никогда нет 

никакой изначальной картинки, линии 

просто сами идут, и в итоге получается 

что-то космическое. Это тоже своего 

рода исследование себя, достать на 

поверхность то, что лежит внутри, о 

чем ты и не подозреваешь. Самое 

забавное, что другие всегда видят что-

то свое, и теперь я уже понимаю, 

почему так происходит. 

Мастерство 

Конечно, в течение всех этих месяцев были подъемы и спады. И где-то 

с момента летних каникул моя волна вдохновения выровнялась. Сейчас уже 

нет первоначального запала, но наступил период стабильности, тот самый 

период труда, постоянной работы, когда вырабатывается способность 

поддерживать результат.  

Передача опыта 

Мне кажется, НейроГрафика может идеально сочетаться с другими 

техниками, практиками. В моем окружении есть много специалистов 

поддерживающих профессий, сейчас это очень распространено и 

востребовано. Мы думаем над тем, как можно объединиться, работать с 

клиентами через разные дополняющие друг друга техники: йога, телесные 

практики, трансформационная игра, медитации. Единая цель – дать человеку 

инструменты работы над собой, начать смотреть более широко, раскрыть 

потенциал.  

Уже есть опыт проведения ретрита Йога + НейроГрафика: йога хорошо 

помогает заземлиться, помнить о теле, чувствовать его, быть более 

осознанным. Я также заметила, что люди, занимающиеся медитацией, 

быстрее улавливают НейроГрафику, чувствуют ее. Вселенная постоянно 

подбрасывает новые идеи проектов, и это очень вдохновляет! 
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Великое владение 

Надеюсь, впереди меня ждет Великое владение, когда я смогу 

накопить, реализовать и передать другим свой опыт. Это та самая 

реализация, предназначение, к которому я шла. Я благодарна за все шаги на 

этом пути героя. Только по прошествии времени можно оценить их важность 

и увидеть картину целиком.  

А затем будет новый виток и новая реализация! 

 

 

Ссылка на дипломную работу Бояршиновой Елены в 

авторском стиле 

 

 

 

  

https://docs.google.com/document/d/1MtkwUHBq2zZad9vPLAQlaTaEe1zjsGLR/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1MtkwUHBq2zZad9vPLAQlaTaEe1zjsGLR/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Тема: продвижение в соц.сетях 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: соединенность с учением Мастера 
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Тема: 

Притча о поиске красного цвета и своей Звезды. 

Предисловие от автора. 

Данная притча родилась после прохождения всего курса обучения по 

специализации Инструктор НейроГрафики и стала своеобразным 

метафорическим подведением итогов всех моих субъективных переживаний и 

трансформаций. В основу данной притчи легли, переосмысленные после 

курса, фрагменты личной автобиографии, которые полностью соответствуют 

одному из алгоритмов курса «Путь Героя», поэтому главной иллюстрацией к 

диплому я выбрала именно этот нейро-рисунок. В притче я поведаю 

читателю о том, как главный герой, услышав однажды свой Зов, 

отправляется в Путь на поиски красного цвета, а в итоге находит то, что 

превосходит все его первоначальные ожидания. 
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Притча о поиске красного цвета и своей Звезды. 

«Когда потерян ты в просторах Бытия,  

Когда ответы ищешь, но вокруг шаблоны. 

Задай вопрос Творцу внутри себя 

И на пустом листе подсказку Линии сплети в узоры». 

 

В просторах бескрайней Вселенной на звезде Наос, имя которой 

происходит от греческого «корабль», жил маленький Нейрон, который очень 

хотел найти свою сеть и стать частью созвучного ему единства. В глубинах 

своей памяти он знал, что где-то есть его место и те, с кем он с радостью 

соединится своими дендритами и аксонами. А ещё он знал, что Вселенная 

многовариантна, и что главное - не прекращать поиски.  

Звезда Наос, на которой жил наш Нейрон, была необычная, так как у 

каждого жителя с момента его возникновения в мироздании были наоские 

особенности: внутренний парус, который жаждал увлекательных 

приключений и способность рисовать в пространстве мироздания узоры. 

Активизировались эти особенности лишь однажды, тогда, когда житель 

звезды очень внимательно прислушивался к мирозданию и слышал свой 

уникальный Зов, который не слышали остальные. И если он понимал 

истинность этого Зова, то внутренний парус манил его в путь, а 

мощный звёздный ветер, который испускал Наос, помогал ему, сделав 

первый рывок перенестись на значительное расстояние в космосе в любом 

направлении.  

Пришло то самое мгновение, и откуда-то издалека наш Нейрон уловил 

свой электромагнитный волновой импульс с информацией о том, что 

траектория его пути - это не прямая линия, что не нужно двигаться по чьим-

то паттернам и правилам, он может отправиться в дальнюю дорогу самым 

неожиданным способом и не повторять свой маршрут. Он может каждый раз 

выбирать абсолютно уникальную траекторию движения в своём полёте по 

просторам мироздания. Нейрон был очень любознательным, поэтому ему 

стало безумно интересно, откуда же идет этот импульс и он сказал себе: 

«Обязательно отыщу Автора этой электромагнитной волны! Кажется, 

что мне пора отправляться в дальнюю дорогу прямо сейчас! Вот он, тот Зов, 

которого я ждал с самого своего возникновения!» 

И его путешествие началось!  

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B2%D1%91%D0%B7%D0%B4%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%B2%D0%B5%D1%82%D0%B5%D1%80
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Подмечая нюансы траектории своего пути, Нейрон обратил внимание, 

что электромагнитная волна, которая образовывалась от его энергии и 

желания сближения, всегда имеет синий спектр излучения, и поэтому он 

придумал себе имя Син и стал плести неповторимые синие нейроузоры. 

Синий спектр ему очень нравился, он был таким глубоким и похожим на 

цвета одних из самых ярких синих звёзд в его Вселенной, которые 

назывались Плеядами. Син решил, что вначале отправиться именно туда, так 

как он знал, что обязательно нужны другие нейроны, чтобы он мог себя 

понять, именно в сравнении осознать, что он существует, и какова его 

истинная Суть. 

Плеядеанцы были очень мудрыми, добрыми, честными и благородными 

нейронами, Сину с ними было очень созвучно, гармонично и спокойно. Они 

часто беседовали о вечности, философствовали и никуда не торопились. 

Единственным непохожим на всех плеядеанцев был Нейрон Плейон: в его 

цвете присутствовали еще дополнительные оттенки помимо синего, он не 

был таким невозмутимым, как все остальные, и частенько будоражил всё 

скопление плеядеанцев своими иными спектральными волнами. Син решил с 

ним познакомиться, так как его свечение завораживало, и было в этой его 

импульсивности что-то неведомое, но такое созвучное. 

 ⁃ Плейон, можно обратиться к тебе за советом? 

 ⁃ Да, конечно, что ты хочешь узнать? 

 ⁃ Почему ты иной, у тебя совсем другое свечение? 

 ⁃ Просто я не чисто синий, во мне есть еще и красный спектр, когда-то 

о нем мне поведал один Нейрон, и с тех пор я стал фиолетовым. 

 ⁃ Ооо, и как это, быть фиолетовым? - с удивлением спросил Син. 

 ⁃ Это значит быть не только мудрым и спокойным, в тебе появляются 

импульсы радости, огня, движения, дерзости, любви. Когда-то мне 

стало скучно среди своих, так как мы существуем в нашей идеальной 

гармонии и спокойствии уже миллиарды лет, и я, как и ты, решил 

отправиться на поиски иных. Поэтому в тебе тоже есть фиолетовое 

свечение, ты просто пока не нашел и не поверил в себя, лети дальше, 

исследуй, изучай, отыщи свой красный спектр и свою звезду! 

Воодушевленный рассказом Плейона, Син решил продолжить поиски 

того самого Автора и вновь отправился в путь.  

Впереди светились другие звёздные скопления и, приближаясь к ним, 

Син каждый раз искренне верил, что сможет именно в этот раз найти того 

Автора и сформировать верный и крепкий круг, и что это станет тем 

единством, которое он так ищет. В каждом синоптическом пространстве, 
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которое возникло для взаимообмена электромагнитными волнами, Син всегда 

делился информацией, которую ему удалось познать в своем путешествии, и 

щедро наполнял круг своими синими нейроузорами. Но иногда он не получал 

обратного сигнала или бывало так, что сигналы были настолько сильными, 

что гасили синие нейроузоры. И круг разрушался, растворяясь в 

пространстве, а Син летел дальше, так как верил, что когда-то отыщет и 

Автора, и тех, кто будет с ним на одной синей волне. 

Пролетая мимо созвездия Водолея, он увидел шаровое звёздное 

скопление Звёздный Рой, которое было одним из древнейших скоплений во 

всем Млечном Пути. Син подумал: «Ну раз такое древнее, то возможно там я 

смогу найти того мудрого Автора, который научит рисовать меня и красные 

нейроузоры». Ройанцы были очень эрудированными жёлтыми нейронами-

гигантами, они обитали здесь уже миллиарды лет и знали все о планетах, 

туманностях, созвездиях и о законах, по которым развивается Вселенная. 

Син решил побыть у них какое-то время своего путешествия, чтобы тоже 

проникнуться древнейшими знаниями и узнать, где же во Вселенной обитают 

иные красные. Он стал ходить на лекции по астрономии и астрологии, где 

познакомился с нейроном Лун, с которым они очень сдружились. Они могли 

вечность размышлять и рассуждать о звёздных путешествиях, мечтать, 

фантазировать, придумывать истории и сказки о звёздных приключениях или 

рисовать в пространстве разноцветные нейроузоры. Переплетаясь, жёлтые 

нейроузоры Лун с синими нейроузорами Син всегда сотворяли что-то новое, 

необычное, креативное, с зеленоватыми переливами. И потихонечку Син 

начал забывать о том, что должен продолжить свой путь. 

В один из таких моментов их сотворчества Лун поведала ему свой 

секрет: 

 ⁃ Син, давно хотела тебе признаться… 

 ⁃ В чем же, Лун, рассказывай скорее! 

 ⁃ Я совсем не такая желтая, как ты думаешь, да, я всегда была очень 

умной и знала все и обо всем, но с недавних пор я начала 

непредсказуемо вспыхивать красным свечением, и с каждым 

мгновением размер вспышек становится все больше, и они учащаются. 

Я знаю, что тебе очень дорога наша дружба, Син, и ты бы хотел жить 

здесь с нами в нашем кругу, но мне пора улетать, так как эти вспышки 

зовут меня далеко вперед в неизведанные просторы Вселенной.  

 ⁃ Возьми меня с собой, Лун, пожалуйста, – взмолился Син, – ведь я же 

тоже ищу иных красных! 

 ⁃ Син, ты осознаёшь себя только в синем спектре, и твои нейроузоры 

очень медленные, ты не поспеешь за мной, а я должна торопиться, так 
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как вспышки учащаются, и это может повредить местным жителям, 

которые привыкли к осознанному существованию в покое. Ищи того 

Автора, он сможет помочь разжечь в тебе красный спектр, и ты 

поймёшь тот эффект Доплера, о котором нам рассказывали на уроках 

астрономии! 

 ⁃ Лун, а может, это именно ты? Может ты та самая, с кем и я смогу 

вспыхнуть? Может, это передается от взаимодействия, и если ты 

улетишь без меня, то я навсегда останусь только синим? 

 ⁃ Нет, Син, ты должен отыскать сам, как разжечь в себе Искру, и тогда 

мы сможем путешествовать с тобой как равные спутники. 

Через несколько дней Лун улетела, и Син потерял надежду и веру в 

свой путь. «Если я не смог удержать Лун, если я не смог вспыхнуть, как и 

она, от нашего сотворчества, значит, шансов нет… Значит я обычный синий 

нейрон, которому суждено вечность жить в одиночестве… Значит Зов был 

ошибкой… Я ошибся, и мой дом, и моя сеть там, на Наосе…» - с такими 

мыслями бродил Син по Звёздному Рою и нигде не мог найти себе место, 

поэтому решил вернуться обратно. Перед тем, как улетать, он в последний 

раз заглянул в то место, где они с Лун творили нейроузоры, и там, под 

кучкой звёздной пыли он увидел небольшое красное свечение. Свечение 

оказалось запиской от Лун, которую она оставила ему как напутствие: «Син, 

только не теряй веры в свой Зов! Я знаю, где обитают иные красные! Я буду 

ждать тебя на краю Вселенной! Помни про эффект Доплера! Найти своего 

Автора!» Читая эти строки, по всем частичкам Сина пробежали мурашки, и 

надежда и Зов вернулись, так как Лун стала ему очень дорога, и он 

чувствовал, что она важная часть его сети.  

И путешествие продолжилось вновь! 

В звёздном скоплении Бабочка, что рядом с созвездием Скорпиона, 

местные нейроны поведали ему о том, что Син вечный, и что с каждой новой 

жизнью он трансформируется, так как именно так он собирает свой 

уникальный опыт, развивая свою многогранность. От их главного мастера Ди 

он услышал рассказ о том, что в каждом из нас есть красная Искра, и он 

вспомнил Лун и её вспышки, поэтому пошел к Ди, чтобы тот дал ему 

подсказку, как он может разжечь и почувствовать свою Искру. 

 ⁃ Ди, мне нужно найти своих, и я знаю, что они где-то на краю 

Вселенной, поэтому мне нужна мощная скорость, чтобы туда добраться. 

Как я могу найти, понять, прочувствовать и разжечь свою Искру? 

 ⁃ Син, Искра - это часть Творца Вселенной, это любовь, это творчество, 

её невозможно разжечь искусственно, её можно лишь вспомнить! Мы 
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можем помочь тебе восстановить твою память о том, где и когда ты её 

потерял, но дальше тебе необходимо будет восстановить нейронные 

связи в себе, активизировав исцеляющий нейрогенез, самостоятельно! 

Ты должен будешь сам научиться тому, как соединить огонь красной 

Искры с памятью и глубиной своих синих нейроузоров. 

И Ди помог ему вспомнить очень многое о его сути и о том, почему его 

нейроузоры сейчас имеют только синее свечение. 

Син продолжил свой путь, теперь он 

знал, где погасла его Искра, знал, как 

добраться до края Вселенной, и что он 

обязательно отыщет своих, Автора и тот 

способ, который позволит ему исцелить 

внутри себя любовь и вспыхнуть красным 

пламенем. Где только уже не побывал Син, 

что только не изведал, но Автора он так и не 

нашел.  

Одним из последних созвездий, где он получил важную подсказку, 

стало созвездие Кита и звезда Мира, которая не похожа на остальные 

звезды, так как имеет хвост как у кометы и в основе своей красное свечение. 

Мира означает «удивительная», поэтому Син решил, что знакомство с 

нейронами Миры может стать важным этапом в его путешествии. 

Миряне и в правду были удивительными нейронами с белыми нейро-

хвостиками. Они все время летали в разные стороны, что-то громко 

говорили. Основой их деятельности было изучение возможностей творчества 

в целом, а также глубинных смыслов нейроузоров каждого отдельного 

нейрона, поэтому они постоянно собирались кучками, обсуждали творческие 

эксперименты каждого, а потом разлетались творить по отдельности. Син, 

чтобы как-то вписаться в их синоптическое пространство, тоже нарисовал 

свое творение и понёс его в общий круг для обсуждения.  

Самый яркий и опытный нейрон мирян Оз задавала всем интересные 

вопросы, потом все вместе делали выводы и делились субъективными 

ощущениями и переживаниями. Оз было очень важно, кто, как и что 

чувствует, какие смыслы видит каждый из присутствующих в творческих 

работах каждого. Слушая то, как увлекательно она говорит о творческом 

процессе, о смыслах, о цветах, о каждом из них, Син понял, что творчество - 

это базовая заложенная функция каждого нейрона во Вселенной, а значит, и 

красный цвет тоже.  
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Творчество – это то, что поможет ему активизировать исцеляющий 

нейрогенез!  

Но у мирян не было именно таких инструментов. Они дали поверить 

Сину, что и в нем есть творчество, но обсуждая прошлый опыт и чувства в 

здесь и сейчас, он не создавал нового, он лишь воспроизводил прошлое, 

которое благодаря рисункам и беседам с Оз ему стало еще более понятным 

Оз сделала очень важную вещь в течение всего процесса их взаимодействия: 

именно она своим примером показала Сину, что любая травма – это 

огромный ресурс силы, который, осознав, можно использовать себе во благо. 

Нужно было лететь дальше, даже несмотря на то, что общение с Оз было 

удивительным.  

Мысли Сина о Лун и обретении своей сети никуда не исчезли, именно 

они создавали в нем то управляемое беспокойство, которое движет всеми 

нами, когда у нас есть цель. «Так, куда же мне двигаться дальше? - 

задумался Син. - Что делает странник, когда не знает дороги вперед? Ммм… 

Эврика! Держу курс на Полярную звезду, ведь именно она всегда указывает 

блуждающим нужный и верный путь!». 

Оказалось, что совсем не так давно рядом с Полярной звездой было 

сформировано новое созвездие Метамодерн. Интересное название, подумал 

Син и отправился прямиком туда. Метамодернианцы были необычными 

нейронами, они светились разными цветами спектра и говорили о свободе, 

об ответственности за своё воплощение и о том, что сила каждого состоит из 

его уникальных нейроузоров. Самым мудрым и опытным Метамодернианцем 

в этом созвездии был мастер Бо, и на главных вратах в их синоптическое 

нейро-пространство он написал: «Метамодернианец - тот, кто познал 

Любовь».  

«Ух ты, любовь, - обрадовался Син, - это же как раз то, отчего 

появляются красные вспышки! Мне обязательно нужно познакомиться с 

мастером Бо, очень похоже, что это именно тот Автор, кого я так долго 

искал!» 

В центральной части Метамодерна был выстроен большой купол, куда 

все приходили на лекции мастера Бо и практиковались в творении 

нейроузоров. 

Самым первым потрясающим открытием для Син было то, что все 

неровности и угловатости нейроузоров, всю тяжесть деструктивного опыта 

столкновений внутренних и внешних можно очень просто скруглить, создав 
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при этом гармонию, которая так свойственна всем круглым телам во 

Вселенной. И Син начал вспоминать и выбрасывать через нейроузоры весь 

сложный опыт своих потерь, расставаний, исканий, внутренних конфликтов и 

скруглять его, создавая совсем иные впечатления, а значит, и новые 

нейронные связи. Син очень хорошо запомнил слова мастера Бо о том, что 

проблема - это всего лишь порождение разума, скрытое в устаревших 

нейронных связях.  

«Исцеляющий нейрогенез!» - Син вспомнил слова Ди. «Творчество 

доступно каждому», - Син вспомнил все воодушевляющие рассказы Оз. Син 

осознал, что, скруглив весь свой прошлый опыт, он сможет взять оттуда 

силу, о которой говорили Оз и Ди, и создать на этой основе нечто 

уникальное, новое, то, чего в его опыте еще не было. 

Вторым поражающим открытием был графический язык Вселенной. Син 

многое знал о символизме, о планетах и законах, по принципам которых все 

устроено, но он никогда не задумывался, что все может быть так гениально 

просто. Всего три фигуры - круг, квадрат и треугольник – могут рассказать, 

вплетаясь в нейроузоры, любую историю, причём не только историю нашего 

прошлого или настоящего, но также и историю нашего будущего – образ 

воистину контейнирует смыслы. 

 «Будущее - вот, что мне необходимо! Я знаю так много о прошлом, 

теперь я хочу творить свое будущее!» - ликовал Син. Третьим удивительным 

открытием для Син было то, что каждый из нас может смоделировать любой 

желаемый нейроузор, и как говорил сам мастер Бо: «Все, что мы можем 

представить и смоделировать, мы можем реализовать! Художник-нейрограф 

– концептуалист, обладающий большими знаниями». Сину стали доступны 

основные правила моделирования: нужно установить порядок – рисуй 

метрический ряд, создать динамику изменений – рисуй ритмический ряд, 

нарушить порядок привычного – рисуй асимметрию, создать порядок – рисуй 

симметрию, активизировать резкое изменение – сотвори контрастную работу. 

И если все это еще совместить с космическим законом золотого сечения и 

создать три плана повествования, то все частички внутри поверят, что 

созданное – это будущая реальность. 

Четвёртым открытием для Син стала цветовая теория У-Син, и все 

встало на свои места. Син вспомнил всё, о чем ему говорили и Плейон, и 

Лун, и Ди, и Оз. Все начало складываться из обрывков в суть! Син понял 

разницу между красными и синими, и почему Лун улетела. Он понял, что, 

чтобы стать фиолетовым, как Плейон, нужно совершить внутреннюю 

алхимию, синтезировав оба цвета и сбалансировав их! Эврика за эврикой, 
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инсайт за инсайтом. Каждая новая лекция мастера Бо самым гармоничным 

образом вплеталась в весь его опыт, объединяя все в единое целое. 

Чего только Син не смоделировал за время своего пребывания на 

Метамодерне. Важным кейсом стала серия творений про взаимоотношения с 

другими нейронами и своей равной позиции в них. Еще одним мощнейшим 

кейсом стала серия, где Син моделировал себя сильным и смелым 

треугольником, чтобы быть похожим на комету и долететь до края 

Вселенной, где он отыщет Лун, по которой очень скучал, и свой круг 

фиолетовых рыцарей-творцов. Итоговым прорывом для Сина было 

моделирование своего созвездия, именно тогда в его нейроузорах взорвался 

Фейерверк, и он почувствовал, что готов! Теперь он может быть Творцом и 

улететь в любое место, куда ему только захочется!  

«Нужно скорее найти Лун и рассказать ей обо всем! - радовался Син. - 

Пора опять в Путь, но я обязательно вернусь, так как здесь, на Метамодерне, 

так много всего, чему я еще хочу научиться!». 

На краю Вселенной Син нашёл не только Лун, там были другие 

нейроны, те рыцари-творцы, которых он моделировал, пока был на 

созвездии Метамодерн. Самое удивительное было то, что они были и не 

красными, и не синими, и даже не фиолетовыми. Они переливались всеми 

цветами радуги. 

 ⁃ Лун, как же я соскучился по тебе, – танцуя от счастья, кричал Син, - 

теперь я могу путешествовать с тобой! Я столько всего узнал и осознал, 

я так хочу все тебе рассказать и, если тебе понравится, научить тому, 

что я теперь умею! И я понял эффект Доплера, о котором ты мне тогда 

говорила. Я понял, что, если ты только приближаешься, то ты синий, а 

если тебе ничего не страшно, и ты готов отдалиться от всех и творить 

себя, то ты красный! А если ты совершишь внутреннюю алхимию, то 

сможешь стать не просто фиолетовым… Когда в тебе есть осознание 

желтого, как на твоём созвездии, страсть и любовь красного и глубина, 

опыт и мудрость синего – ты становишься радугой!  

⁃ Син, а ты видел свое отражение, – улыбалась Лун, - ты же теперь и 

сам светишься всеми цветами спектра! Ты и есть радуга! Я так 

счастлива, что ты справился и смог использовать весь свой опыт, все 

подсказки и все новые знания, чтобы стать соТворцом Вселенной!!!  

Лун, Син и весь круг своих сплелись в радостном хороводе нейроузоров 

в пространстве Вселенной, и вокруг них образовался чудо-эффект 

многогранной Гало-радуги!  
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Послесловие от автора. 

Путь Творца в НейроГрафике - это ответственное и дерзкое 

путешествие, где необходимо быть смелым, так как изменения неизбежны.  

Невозможно обмануть белый лист и 

нейролинию, невозможно обмануть цвет, если 

внутри ты готов к приключениям и творению 

своей жизни. Мне удалось найти красный цвет 

– мою внутреннюю радость и любовь к себе и 

своему творчеству и ощутить внутри энергию 

фейерверка и радуги. 

Мой «Путь Героя» еще не закончился, но я прошла точку смерти и 

карандаши с маркерами теперь стали неотъемлемой частью моего мира. Моя 

жизненная цель, благодаря НейроГрафике, претерпела видоизменения. 

Теперь я хочу не просто помогать людям понимать и узнавать себя через 

Астрологию, Арт-терапию или Регрессионный поиск, теперь я хочу 

«Короновать их Творчеством» (главный инсайт алгоритма «Первоэлементы У-

Син. Огонь»), чтобы они, как и я сейчас, стали полноправными авторами 

своего пути.  

 

 

Ссылка на дипломную работу Буровой Екатерины в 

авторском стиле 

  

  

https://docs.google.com/document/d/1gXmxlEzsPvILVqbYZv3W1OJyj3cLe2DX/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1gXmxlEzsPvILVqbYZv3W1OJyj3cLe2DX/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Автор:  

Вааде Виктория 

Супервизор: 

Зубрицкая Наталья 

 

Тема: 

Мой путь героя!.  

 

Я долго не могла начать диплом. Я не знала, про что писать. И мне в 

помощь пришла эта притча: 

Однажды к Мудрецу пришла женщина и поведала о своей проблеме. 

Есть у неё главная цель в жизни, но на дороге к ней встречается множество 

препятствий. Это её раздражает очень. И мысли уже бродят бросить всё на 

полпути. 

- Что же мне делать? - спрашивала гостья. 

Выслушал её мудрый старец, подумал немного и сказал, что совет даст 

на вершине горы, на которую они поднимутся вместе.  

В начале подъёма заморосил дождик. Мудрец предложил вернуться, но 

женщина отказалась, не задумываясь. В дороге их настигла настоящая гроза 

с сильным ветром. Дорожку совсем размыло. Потом появился густой туман. 

Но женщина была непреклонна и упорно двигалась вверх. На вершине 

Старец предложил полюбоваться красотой открывшегося взору вида и 

сказал: 

- Весь наш путь и был ответом. В дороге разве ты сердилась на дождь, 

ветер, молнии и туман? И размытая, грязная дорожка тоже тебя не 

остановила. Ведь ты не боролась с ней, а просто приспособилась и шла 

мелкими шагами, чтобы не упасть. 

- Я поняла тебя, но почему другим везёт больше, и они идут в ясную 

погоду по удобной, асфальтированной дороге? - задала вопрос женщина. 

- Не надо сравнивать себя с другими. У каждого он свой путь. Для кого-

то важна цель, а для кого-то сама тропинка с природными красотами или 

радость от того, что существует возможность передвигаться и дышать. А есть 

люди, у которых даже нет представления, куда они идут. И ещё скажу тебе 
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по секрету, - мужчина загадочным голосом, наклонившись к собеседнице, 

произнёс, - Дождь, гроза, ветер и туман не начинались специально для того, 

чтобы тебе было труднее достичь вершины. А тропинка не стала скользкой и 

грязной для того, чтобы тебе было сложнее идти или чтобы появилось 

осознание своей слабости. Ты прекрасно понимала, что это всё существует 

само по себе, и никак от тебя не зависит. Твоим осознанным решением был 

подъем в гору, несмотря на плохие погодные условия.  Надо просто 

прекратить обижаться на судьбу и принять решение. Либо перестань 

жаловаться на трудности и упорно иди к вершине, радуясь победе над 

собой.  Либо выбери более простой, короткий и лёгкий путь, усмирив свою 

гордыню и отказавшись от амбиций. 

На этом можно было бы прекратить написание моего диплома. Эта 

притча сказала все, мне остается лишь согласиться и удалиться… Но! Я 

остаюсь, чтобы продолжить и написать продолжение моего пути к Моей цели, 

к моим Вершинам. 

Впервые я столкнулась с НейроГрафикой несколько лет назад. Мне 

попались ролики в сети, но тогда обучение для меня стоило просто 

космических денег, да и сама идея не вдохновила. В прошлом году мне вновь 

попалась НейроГрафика, причем очень неожиданно. Я искала мандалы, а 

нашла курс «Мандалы в НейроГрафике».  Сначала я ничего не поняла, кроме 

как рисовать несколько мандал. Но, вероятно, мое время пришло и меня 

потащило Провидение. 

Первые Инсайты 

Что-то где-то случайно прочитала, потом узнала про  конкурс по 

написанию эссе. Сначала я отказалась: писать - это вообще не моё. Но! 

Кому-то было надо, видимо, мой ангел-хранитель устал от меня и просто 

решил сам действовать. Там помог, тут помог, а здесь подзатыльник! В итоге 

(я сама до сих пор не верю!!!) я выиграла конкурс по эссе. Не первое место, 

но зато получила большую скидку на учёбу и кэмп. Вторым волшебством 

было то, что мне просто так пришли деньги на поездку в Сочи на кэмп. 

Просто так! Просто! От меня требовалось только рисовать НейроГрафику! 

Видимо я важное пропустила, исправляюсь. Случайно увидела пост про 

марафон НейроГрафики Дон Тхмара. 100 дней. Решила попробовать. Смотрю 

сейчас на первые работы и стыдно, с другой стороны, я просто рисовала без 

понимания что и как, но ведь нарисовала себе поездку!?! Рисовала 100 дней, 

теперь у меня есть опыт, как рисовать, опыт, что я вообще могу 100 дней 

что-то делать с удовольствием, вера в себя, что я могу и у меня здорово 



Вааде Виктория. Мой путь героя! 
 

142 

 

получается! Огромный опыт выкладывать работы в свой инстаграм и не 

бояться критики, что все отпишутся и уйдут и ещё много всяких ужастиков. И 

самое главное для меня - я почувствовала, увидела и получила 

подтверждение, что когда меня прёт, ко мне идут люди, когда меня не прёт, 

то даже самое прекрасное фото или рисунок никто не глянет! 

На кэмп в Сочи я приехала как Специалист Нейропластики, а сейчас 

пишу диплом как Инструктор НейроГрафики. Мое желание стать 

инструктором было так велико, что сил дожидаться аж марта 2020 года у 

меня не было. Я захотела сразу шагнуть в эту реку из Нейропрограмм. 

Кэмп для меня оказался волшебным местом. Я как махровый интроверт 

поехала туда, где не знала ни одного человека. Но мое доверие своему 

внутреннему зову было оправдано. Я познакомилась с удивительными 

людьми. И каждый из них сыграл огромную роль в моем нейрографическом 

будущем.  

Дон Тхмара 

Как я уже упоминала ранее, марафон Дон Тхмара был одним из моих 

первых серьезных опытов в НейроГрафике. Этот марафон помог мне лучше 

понять нейролинию, научиться отслеживать свои реакции, стать 

дисциплинированнее и поверить в себя. Лишь спустя почти год я стала 

осознавать, что НейроГрафика еще тогда, далекой осенью 2019-го помогла 

мне легко и беспрепрепятсвенно решить свои личные вопросы. Я каждый 

день прорисовывала свою удачу, и каждый мой день был пропитан удачей и 

благоприятными событиями и я чувствую этот эффект до сих пор. Именно с 

этого началась моя любовь к НейроГрафике! Именно с этого началась моя 

уверенность и мои чудеса! 

Курс «Пользователь» 

Во время прохождения курса пользователя я познакомилась с 

Алгоритмом снятия ограничения. Сначала было очень трудно разбираться в 

себе, отслеживать свое эмоциональное и физическое состояние. Было 

большое сопротивление, которое ушло лишь со временем, с практикой. 

Одной из первых моих работ была АСО на тему «Свободно дышать». 

Казалось бы, как можно решить или просто понять причины физического 

недомогания с помощью рисунка? Конечно, с первого раза это до конца не 

получилась. Но я поразилась одной лишь возможности с помощью 

НейроГрафики проанализировать причины болезненного состояния. С 

помощью линий и скруглений мне удалось сделать казалось бы невозможное 

– начать дышать лучше, свободнее! Еще одна из очень значимых для меня 
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работ из курса «Пользователь» - АСО на тему «Мой путь на 2020 год». Эта 

работа помогла структурировать мои планы, расплести мысли в голове 

линиями на бумаге. В работе много треугольников – я даю себе энергию на 

исполнение задуманного. Сейчас, в ноябре, оглядываясь назад на первые 

работы, я осознаю, что они  были теми самыми важными кирпичиками у 

основания лестницы моей новой лучшей жизни. Жизни, где я с помощью уже 

понятных мне алгоритмов могу практически магическим образом воплощать 

все свои мысли и задумки в реальность. 

 Еще один алгоритм, с которым я познакомилась на курсе 

«Пользователь» - Алгоритм выявления намерений. С его помощью я 

прорисовала свою усталость и бессилие. Мне не хватало сил для действия, 

мотивации продолжать занятия дальше, вдохновения для рисования работ и 

(довольно неприятно это осознавать) навыков рисования. Одна из самых 

простых вещей, которых я достигла с помощью алгоритма выявления 

намерения – поняла, что я могу рисовать, что у меня есть чувство стиля. Был 

ли мой рисунок осмысленным или нарисованный полностью по велению 

сердца, он был моим, а потому – самым лучшим! Я очень благодарна тому, 

что смогла найти в себе силы и стала дальше прорабатывать мои страхи и 

убеждения. 

Курс «Специалист» 

На курсе «Инструктор» я продолжила знакомство с классными 

алгоритмами изменения жизни. Я научилась использовать такие алгоритмы, 

как:  

• TRUE 

• SCORE 

• Шаманский дождь 

• Социальные страты 

• НейроЛотос 

• НейроДрево 

В этих работах я прорисовывала свой доход, своих клиентов, свою 

жизнь. Освоив алгоритмы, я начала пробовать работать с клиентами, но об 

этом чуть позже. Сначала я хочу немного рассказать о своих впечатлениях от 

новых алгоритмов. Вполне ожидаемо, что одной из самых трудных работ для 

меня станет НейроДрево. Композиция, скругления прошли как по маслу. А 

дальше было очень сложно. Когда начинаешь осознавать, что каждая линия 

что-то означает, что каждый цвет – это своеобразный сигнал, становится 

очень непросто, а зачастую просто страшно. Страшно. Страх изменений – это 
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то, что всегда преследовало меня на моем пути развития. Я думаю, многим 

знаком этот страх. Я его долгое время не осознавала. Казалось бы, почему я 

не хочу меняться, почему есть сопротивление к рисованию НейроГрафики. 

Долго и мучительно я шла к ответу, мне понадобилось несколько недель, 

чтобы закончить НейроДрево и осознать! Почему же происходит то, что 

происходит.  

Есть еще один «страх», с которым я столкнулась во время рисования 

НейроДрева – а вдруг я испорчу. Очень странное переживание, как по мне. 

Это опасение за эстетическую составляющую работы. Ранее я проработала 

проблему «я не художник, это не мое». Так теперь на горизонте возникла «а 

вдруг я сделаю хуже». Это убеждение частенько стопорило меня на разных 

этапах рисования. Но я старательно добавляла круги, скругляла, 

вырисовывала свои страхи снова и снова, старалась их сгармонизировать, 

«подружиться» с ними. И вот! Упорством и трудом, старательной проработкой 

я смогла закончить НейроДрево. Я очень собой горжусь! Именно НейроДрево 

было той самой переломной точкой в моем творчестве. Точкой, после которой 

верить в себя стало проще. Точкой, после которой я впервые смогла 

действительно прислушаться к своему «внутреннему я».  

 НейроЛотос. Абсолютная гармония. Работу, сделанную по этому 

алгоритму, я считаю своим личным шедевром именно с эстетической точки 

зрения. Эта работа сделана в очень нежных, но в то же время сочных 

красках. Она наполнена яркостью и плавными переходами. А сам процесс 

рисования был неожиданно легким и приятным. Мне сначала пришлось 

добавить листы, так как все лепестки не поместились. Из-за этого было не 

очень удобно работать. Но я так погрузилась в процесс, в мысли о хорошем, 

в прорисовку своей благополучной жизни, что не заметила, как пролетели 

часы. А на листе красовался завораживающий взгляд цветок, непохожий ни 

на что, что я когда-либо рисовала, но в то же время такой родной.  

Коучинг 

• Матрицы Грофа 

• Я ОК 

• Многозадачность 

• Голубой океан 

• Коллайдер развития 

• Икигай 

• Мультиролевая личность 

• GROW 
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Самое волнующее для меня во всем моем обучении – это коучинг. Сама 

по себе работа с людьми одновременно и вдохновляет, и пугает. Понемногу 

практиковать эстетический коучинг я начала еще весной. Сказать, что было 

непонятно, сложно, страшно – это значит, ничего не сказать. Несколько лет 

назад я прошла обучение и стала профессиональным коучем ICF. Но 

практики у меня было мало, да и вообще, казалось, что общение с людьми – 

это не мое.  

Я очень благодарно НейроГрафике за то, что она подарила мне новое 

видение коучинга. Подходить к процессу творчески, находить 

индивидуальный подход – все это я знала, но не могла прочувствовать, как 

говорят, на своей шкуре. С помощью НейроГрафики мне удалось 

визуализировать мысли людей. Разговоров стало в разы меньше, а осознаний 

больше. Если человек порой не может что-то озвучить, то нарисовать сможет 

всегда. НейроГрафика в коучинге дает уникальную возможность – сохранить 

конфиденциальность клиента. Такого эффекта никогда не получится 

добиться в классической версии коучинга. Зачастую люди не хотят думать, а 

уж тем более делиться своими страхами, проблемами, инсайтами. Это может 

быть и личный барьер клиента, и страх изменения, опасение за свое доброе 

имя и тому подобное.  

На бумаге же мысли проявляются сами собой. НейроГрафика – это 

разговор со своим бессознательным, которое глубоко-глубоко внутри знает, 

что ему хочется, знает, куда ему нужно двигаться. Но, к сожалению, люди 

устроены так, что в большинстве случаев всячески игнорируют свои 

искренние желания и стремления, пока не перестают их слышать вовсе. 

Алгоритмы НейроГрафики во время коуч-сессии позволяют услышать этот 

давно забытый голос, поговорить с ним, осознать.  

Мне, как коучу, даже не обязательно знать все детали, если человеку 

некомфортно делиться. Проводя каждую линию, каждое скругление, человек 

наедине с собой проживает такую гамму чувств, получает такое количество 

инсайтов, что ни один даже очень продвинутый коуч не может похвастаться 

таким результатом.  

Я хочу поподробнее рассказать о своем опыте, о первых клиентах и 

проблемах, с которыми я столкнулась. Первыми моими клиентами, конечно 

же, были мои знакомые и коллеги по НейроГрафике. В работе со знакомыми 

очень тяжело не включаться в процесс. Да и в любой коуч-сессии это очень 

важный аспект. Порой я даже не сразу могла отследить, что я эмоционально 

вовлечена. Проблема, с которой я сталкивалась в такой ситуации, а точнее 

дилемма «а по-человечески ли не вовлекаться?».  
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Я объясню, что я подразумеваю под такой формулировкой.  

Правильно ли стоять в стороне, если у кого-то проблема? Как можно не 

объяснять человеку очевидных истин, которые однозначно исправят его или 

ее жизнь к лучшему? Как не переживать, если клиент гневается, плачет, 

много жалуется и тому подобное. С практикой приходит умение 

контролировать себя, не лезть в чужую жизнь. Быть проводником, но не 

советчиком, не носовым платком или крепким плечом, не мудрецом, 

знающим все на свете. А именно проводником, тем, через кого люди идут к 

своему свету. И не важно, что лично я об этом думаю. У каждого свой свет, 

свои цели, свои мечты и свой путь. А я – коуч – как паромщик помогаю 

людям преодолеть реку своих сомнений и страхов и встретиться со своей 

развилкой дорог, на которой каждый выбирает свой собственный путь. 

Я начала работать сразу с тёплыми и одним холодным клиентом.  

Первое, что я сразу поняла – с холодным клиентом работать может 

быть неприятно или даже физически тяжело.  

Второе – холодный клиент не всегда холоден, а горячий не всегда 

горяч. У меня есть очень яркий пример для этого утверждения: С холодным 

клиентом я провела работу по алгоритму «Икигай», клиент получила массу 

инсайтов, уверенность в себе и ощущение своей «нужности» миру. 

Буквально через пару дней я работала по той же технике с теплым клиентом. 

Она была сильно расстроена, ушла в себя, зажалась. Таким образом, я делаю 

вывод, что теплота и холодность клиента это не только его или ее готовность 

к общению, открытость. Это даже не страх или, наоборот, готовность к 

переменам.  

Теплота или холодность – это честность. Перед собой и перед миром. 

Готовность принять правду, чего бы она не стоила. Без истерик, отказов и 

уходов в себя. Каждый клиент может быть и теплым, и холодным, и горячим. 

Не бывает такого, чтобы все всегда шло идеально. Каждый человек – это 

целый мир, полный разных чувств и вдохновений, умений и опытов. К 

каждому нужен свой подход и никогда нельзя быть более или менее чутким с 

клиентом, или же ставить ему ярлык холодности или теплоты. 

Профессионализм. Я хочу заострить свое внимание еще на этом аспекте 

работы эстетического коуча. Что я подразумеваю под профессионализмом?  

 



Вааде Виктория. Мой путь героя! 
 

147 

 

Во-первых, оставаться в позиции «Я ОК и клиент ОК». Во-вторых, 

знание всех алгоритмов, опыт их использования (хотя бы в самокоучинге) 

для того, чтобы суметь подобрать действенную технику под любой запрос. В-

третьих, гибкость – то есть способность подстраиваться под ситуацию, под 

клиента.  

Важно четко понимать (а лучше чувствовать) когда нужно оставить 

клиента одного, где и на чем сконцентрировать его или ее внимание, при 

необходимости что-то смоделировать дополнительно. Это все я считаю 

профессионализмом, все эти навыки я нарабатываю с каждой проведенной 

коуч-сессией. Благодарность клиента, его или ее результат крайне важны. 

Но осознание, что я осталась в коуч-позиции, правильно применила 

алгоритм, что клиент получил максимальную пользу, которую он может 

получить на данном этапе – одно из лучших чувств, которые мне довелось 

испытать.  

Курс «Инструктор» 

• НейроКомпозиция 

• НейроКолор 

• НейроСкетчинг 

• НейроМандала 

• НейроСинтез 

• НейроКонтакт 

• НейроЦель 

Инструкторский курс – это очень глубокая проработка своих кейсов с 

помощью продвинутых алгоритмов. Под каждый алгоритм я сделала по 5 и 

более работ для того, чтобы всячески прочувствовать технику, прощупать 

его с разных сторон и в будущем применять в работе с клиентами и 

самокоучинге. В этом эссе я хочу остановить на алгоритме «НейроСкетчинг», 

который запал мне в душу своей понятностью и эффективностью.  Я 

рисовала путешествие, своего наставника, себя. Визуализировать свои 

желания и намерения на бумаге линиями очень наглядно.  

Но нейрографировать карту или фотографию настолько понятно и легко 

усваивается мозгом, что эффект наступает буквально в процессе проведения 

линии. Прочувствовать себя, окружить себя теплом и заботой, придать себе 

уверенности я быстро и просто смогла с помощью НейроСкетчинга. Более 

того, во время нейрографирования фотографии моего учителя мне даже 

будто удалось стать к ней ближе, понять ее, сблизиться духовно, 

почувствовать ее поддержку.  
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Это один из самых ценных опытов, пройденных мной за последние 

месяцы. К тому же НейроСкетчинг, как и АСО, позволяет в любой обстановке 

быстро привести свои мысли в порядок, сбросить груз с плеч, расслабиться 

или решить какое-то дело. Я просто беру лист бумаги и провожу линии 

(Альфа-линию для расслабленного бодрствования, гамма-линию для 

эффективности, тета-линию для медитативного состояния, бета-линию для 

активности или дельта-линию для отдыха). Чувствую телом и душой каждую 

проведенную линию и наслаждаюсь результатом.  

Мой Путь Героя 

Я назвала это эссе «Мой Путь Героя». Сейчас, прочитав все 

вышеизложенное, я думаю вы понимаете, почему. За год практики мне 

удалось прийти к умопомрачительному результату: перестать быть 

заложником своих страхов, научиться новому, набраться сил, познакомиться 

с новыми классными людьми. А самое главное – получить волшебный ключ, 

способный открыть для меня любую дверь. Ведь теперь я знаю, что любую 

трудность и неуверенность можно преодолеть. Легко, играючи, рисунком. 

 

 

Ссылка на дипломную работу Вааде Виктории в авторском 

стиле 

 

 

 

  

https://docs.google.com/document/d/1m9XTeSdpd1DHPRmxFPwtTJUtZO0DaZJ2/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1m9XTeSdpd1DHPRmxFPwtTJUtZO0DaZJ2/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Тема: мой вес. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: круги общения. 
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Николенко Олеся 

 

Тема: 

НейроГрафика в работе с лишним весом. 

 

НейроГрафика в моей жизни и опыт работы с запросами на 

избавление от лишнего веса. 

За годы моей практики в профессии психолога (в России и Испании) я 

неоднократно сталкивалась с ситуацией, когда на информационной встрече 

клиент открыто выражал свою неготовность к разбору травматичных событий 

в прошлом. “Я понимаю, что корень моей проблемы лежит там, но не хочу 

копаться в этом” - говорили мне похожие фразы на разных языках.  

Чувствуя свою профессиональную беспомощность в этой ситуации, я 

постоянно находилась в поиске новых методов, которые позволят решить 

поставленную клиентами задачу и станут надежными и эффективными 

инструментами в работе с ними. 

Необходимость изменения метода работы стала еще более актуальной, 

когда я вошла в терапевтическую группу специалистов по работе с лишним 

весом и ожирением в местной клинике наряду с врачом-гастроэнтерологом и 

диетологом.  

Нашими клиентами для совместной работы являлись люди с ИМТ от 40 

и выше, когда количество лишних кг в значительной степени влияет не 

только на качество жизни, но и на здоровье. В этих случаях врачом клиники 

проводилась бариатрическая операция на желудке с последующим 

сопровождением диетолога и психолога на протяжении как минимум 

полутора лет после операции. 

Именно ежедневная работа с этими клиентами позволила мне выделить 

некоторые особенности мышления и восприятия образа себя в связи с 

тенденцией к набору веса.  

К счастью, на тот момент я уже познакомилась с НейроГрафикой на 

уровне пользователя и с нетерпением ждала начала Инструкторского курса, 

чтобы получить возможность применения этого метода на практике. 
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В своей книге «НейроГрафика» Павел Пискарев пишет: «НейроГрафика 

является универсальным методом и инструментом взаимодействия с самим 

собой, со своим психическим состоянием» - поэтому этот метод стал ответом 

на мой поиск эффективной и, самое главное, экологичной психологической 

техники.  

Постепенно, за время обучения и с началом нейрографической 

практики с клиентами, у меня начала складываться комплексная программа 

по работе с образом оптимального веса, которая учитывает как уже 

замеченные мною направления работы с механизмом накопления, принятия 

себя и постановкой границ, так и абсолютно новые аспекты, выявленные 

благодаря собственным открытиям клиентов на сессиях. 

Так как эта программа уже получила положительный отклик и первые 

результаты клиентов, в этой работе будут представлены ее основные 

психологические аспекты и нейрографические алгоритмы. 

 Понятие оптимального веса. 

Первое, на что стоит обратить свое внимание, когда мы говорим с 

клиентом о желаемом результате в кг - это большой разрыв между “тем, что 

есть” и “тем, что я хочу”.  

Когда изначальный вес клиента составляет 150 кг, а в его сознании 

идеальный образ себя весит 75 кг, психолог может наблюдать скорее 

стрессовую реакцию на заветную цифру и тревожность в описании своей 

жизни после ее достижения, чем предвкушение и интерес. 

Многие клиенты ассоциируют избавление от лишнего веса со страхом, 

потому что не понимают, как сложится их жизнь после этого изменения, 

начиная от похода в любимые рестораны и заканчивая простыми, на первый 

взгляд, действиями: “Я даже не знаю, где мне покупать одежду”.  

Именно поэтому, клиенты, прошедшие операцию по уменьшению 

желудка, но не имевшие поддержки психолога в послеоперационный период, 

склонны к повторному набору веса. Это подтверждает наблюдение за 443 

пациентами, страдавшими от ожирения и прошедшими рукавную 

гастропластику. 

Согласно информации с персонального сайта доктора Гринберга 

(https://dr-grinberg.org), доктор Андрей Кейдар и его коллеги подтвердили, 

что: Через год участники исследования потеряли в среднем 77% избыточного 

веса. Но по прошествии времени их вес снова стал увеличиваться. Через 3 

https://dr-grinberg.org/
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года после операции потеря составляла уже 70% от первоначального 

избыточного веса. 

Через 5 лет испытуемые продолжили набирать вес: потеря составляла 

уже лишь 56% от первоначального избыточного веса. «Бариатрическая 

операция считается успешной, когда человек теряет 50% избыточного веса, 

— объясняет доктор Андрей Кейдар, руководивший исследованием. – Среди 

участников исследования этому критерию соответствовали лишь 60%. Это 

значит, что 40% испытуемых набрали слишком много веса, а некоторые 

вернулись к первоначальному весу или набрали еще больший вес. 

Некоторым участникам исследования уже пришлось пройти вторую операцию 

по уменьшению объема желудка». 

Поэтому в психологической практике с избыточным весом мы приходим 

к понятию оптимальный вес. Этот вес не соответствует нормальному ИМТ и 

не может быть рассчитан по стандартной формуле, так как за оптимальный 

вес здесь и далее мы принимаем субъективную оценку клиентом того 

количества кг, с которым ему на данный момент будет безопасно. 

Такой подход предполагает постепенное и мягкое снижение веса в 

несколько этапов.  

Мы можем увидеть пример реакции на эти две стратегии (резкую и 

поэтапную) в диалоге с клиентом А (вес 122 кг), заявленный желаемый вес 

80 кг:  

• Как Вы можете назвать тему сегодняшней работы? 

• “Стройность”. 

• Какие ощущения вызывает у Вас это слово? 

• Не понимаю, как буду общаться с людьми, если я буду не такая 

большая. Бегут мурашки по телу и холод. 

• Хорошо. Как поменяются Ваши ощущения, если Вы представите себе 

ситуацию, когда вес уходит постепенно, в несколько этапов. Сколько 

кг станет для Вас первым достижением в этом случае? 

• 95 кг 

• Как теперь Вы себя чувствуете? 

• Сразу появилась радость, нравится цифра и идея с этапами. 

После достижения комфортного состояния в ходе этого диалога клиент 

стала готова к началу нейрографической работы и на следующей сессии с 

радостью объявила о том, что “неизвестно как ушли 3 кг”. 
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НейроГрафика в работе с образом оптимального веса. 

 1.1 Накопление как механизм заполнения объема тела. 

В одной из работ в кейсе “Мой оптимальный вес” клиент А выбрала 

темой своего рисунка “Раскрытие внутреннего цветения моей души”, поэтому 

мы работали с алгоритмом Нейролотос, постепенно рассматривая разные 

аспекты внутреннего раскрытия - от физического до ценностей и 

предназначения. 

 (Нейролотос,  “Раскрытие внутреннего цветения моей души”, клиент А) 

На уровне убеждений к клиенту 

пришло воспоминание частой фразы 

отца: “Если смеешься - это закончится 

плохо”, а также осознание, что ей 

необходимо заполнять пространство, 

причем не только внутреннее, но и 

внешнее. 

На этом моменте клиент 

рассказала мне о том, что она 

коллекционирует винтажные украшения, дорогую косметику и одежду. Но 

при этом косметикой она не пользуется, одежду отдает потом с ярлыками, а 

украшения просто хранит в коробке.  

Я попросила клиента ответить на вопрос: “Что я заполняю с помощью 

этих вещей?”, на что была проявлена физическая реакция задержки 

дыхания, ощущался зажим в области сердца. Нам необходима была 

небольшая пауза для того, чтобы продолжить работу, и в итоге клиент 

пришла к ощущению, что “все, что в тебе есть - ты можешь проявить”, 

которое отозвалось расслаблением зажима и ощущением свободы. 

Именно момент осознания искусственного заполнения внутреннего 

пространства внешними вещами (коллекционирование) и дополнительными 

сантиметрами на талии стало ключевым моментом в изменении динамики 

самочувствия и осознания темы. Появилось ощущение воздуха, разрешения и 

расслабления. 

Тема накопления, как и ответ на вопрос “Что я заполняю”, развивалась 

в следующем рисунке. В этой работе клиент рассказала о том, что вес начал 

резко увеличиваться после выхода замуж. Так как муж стал окружать 

всеобщей заботой, которой так не хватало клиенту (холодные отношения с 
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родителями, ясли с двухмесячного возраста) - она начала накапливать эту 

энергию заботы в виде кг.  

(Нейромандала, “Обмен энергией 

со Вселенной”, клиент А) 

Затем, после вопроса о том, кто 

является источником этой энергии 

заботы - к клиенту пришло осознание, 

что она идет от Вселенной, а муж 

является ее проводником. Поэтому на 

рисунке клиент отразила свои 

отношения со Вселенной, ей 

буквально захотелось “соразмериться со Вселенной”. 

После этого рисунка пришло понимание, что так как Вселенная 

изобильна, нет никакого смысла накапливать энергию заботы, которую она 

дает, потому что она не закончится. 

Таким образом мы можем говорить об изменении отношения к 

накоплению и удержанию имеющегося веса за счет усиления чувства 

безопасности и изобилия. 

 1.2 Работа с образом здоровья. 

В работах с каждым клиентом по запросу на снижение веса 

прослеживалась связь между весом и здоровьем. Чаще всего клиенты 

произносили фразу: “Худой = больной”. При этом можно отметить 

возникновение эмоции страха на любые ограничения в пище, любая диета 

(даже лечебная или в связи с пищевой аллергией) воспринимается как 

действие, ведущее к заболеванию.  

Таким образом, несмотря на то, что клиенты высказывали осознание 

нерациональности данной установки - ее влияние в теме снижения веса 

сложно переоценить.  

Одна из клиентов поделилась тем, что в январе переболела 

коронавирусом,  в ходе болезни ее вес не сильно изменился, но после 

выздоровления она за 1 месяц прибавила 8 кг. Клиент призналась, что очень 

боялась умереть, и после выздоровления, на фоне вышеописанной 

установки, организм отреагировал резким увеличением веса. 
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В случае обнаружения ограничивающего убеждения “худой = больной”, 

на ряду с другими установками, мы прорабатывали его растворение в рамках 

коучинговой модели “Голубой океан”. Уже на этапе сопряжения клиенты 

выражали предположение о том, что худой человек не обязан быть больным, 

а само слово “худой” мы меняли на  понятие “стройный”, что закрепляли на 

этапах интеграции цветом и фиксации. 

На этапе Тема 2.0 установка “худой = больной” в значительной степени 

теряла свою значимость, а уровень напряжения в среднем по 10-ти балльной 

шкале  снижался с 8.5-9 до 3,5-4. 

Следует отметить, что наибольшее напряжение данное убеждение 

вызывало у клиентов, в истории рода которых были родственники, 

прошедшие концлагерь или другие ограничения в получении доступа к пище 

во время Второй мировой войны или которые воспитывались бабушкой, 

прошедшей военное время и активно транслирующей установки по поводу 

пищи и веса: “еду выкидывать нельзя”, “нужно все доесть”, “кушать нужно 

по расписанию” и т.д. 

Таким образом, через отношение к пище и создание определенного 

пищевого поведения у клиентов с лишним весом сформировалась устойчивая 

связь между понятиями веса и здоровья. 

 1.3 Кейс: работа с женским образом мамы/бабушки. 

На нашей первой встрече клиент Б рассказала о своей ситуации: после 

рождения четырех детей, ее вес стал постепенно увеличиваться, и на данный 

момент есть 12 лишних кг, от которых хотелось бы избавиться. При этом 

клиент обратила мое внимание на то, что в ее понимании образ хорошей 

мамы неизменно связан с образом мягкой, теплой, “большой” женщины. 

Запрос клиента состоял в том, чтобы сохранить ощущение себя хорошей 

матерью и при этом стабилизировать вес. 

Вместе с клиентом мы выделили основные качества, присущие ее 

образу, это: забота, любовь, терпение, эмоциональная устойчивость, а также 

умение увлекать детей интересными для них занятиями. 

Мы не могли начать растворять данный образ, так как это стало бы не 

экологичным решением в запросе на снижение веса, поэтому 

сосредоточились на поиске собственных ресурсов для укрепления 

внутреннего потенциала. 
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(АВН, “Мои гармоничные ресурсы”, клиент Б) 

В итоге у клиента появилось 

“ощущение бутона, зарождения чего-то 

нового в питательной, благоприятной 

среде”, а самым ценным в работе стало 

то, что “ситуация кардинально 

перевернулась”, мы сделали первый 

шаг на пути к нахождению целостности 

и самоценности, о необходимости 

которых клиент скажет в следующих 

сессиях. 

Параллельно с этим, я спрашивала других клиентов с похожим 

запросом об образе хорошей матери/бабушки и получала подтверждение 

установкам клиента Б.  

Поэтому я решила проследить историю понятий “женственность” и 

“хорошая мать” в контексте женской моды. 

На фото выше можно заметить, что 

девушки, изображенные на нем, сами по себе не 

имели лишнего веса, он искусственно 

накладывался вторым слоем через одежду для 

придания теплого и “большого” образа. Если 

обратиться к женским костюмам различных эпох 

и культур, то можно заметить, что тело 

женщины лишилось наслоения одежды только в 

начале двадцатого века в связи с развитием 

промышленности и распространением идей 

равенства полов. 

Таким образом женщина исторически была 

лишена “теплоты и мягкости” через одежду, но 

наше представление об идеальной матери или бабушке не изменилось. 

Возможно, поэтому в современном мире у женщин, главной ролью которых 

является быть хорошей матерью, встала необходимость в наборе лишних см 

на талии для внешней демонстрации описанных выше качеств. 

Во внутренней связке качеств идеальной мамы/бабушки и весом, 

помимо индивидуальной значимости роли матери, важное значение имеет 

опыт отношений с собственной матерью и ее вес. Предположу, что у 
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клиентов, которые прекрасно ладят со своей стройной мамой, эта установка 

не будет иметь той же актуальности, что у клиента Б, стройная мама которой 

воспринимается как “невротичка”, а воспитание прошло в доме “большой” и 

доброй бабушки. 

Принятие как фактор снижения веса: 

1.1 Границы и их установление в принятии образа себя: анализ работ 

клиентов. 

Продолжая работу с клиентом Б, мы решили посмотреть на тему 

внутренних границ и других ограничивающих убеждений, выбрав для этой 

цели модель Голубой океан.  

Данная модель была выбрана не случайно: как уже было описано 

выше, тема лишнего веса и связанная с ней культурная база находятся 

достаточно глубоко в психике и культурном коде клиентов. Принимая во 

внимание тот факт, что работа проводилась с холодными клиентами, техника 

АСО (алгоритм снятия ограничений) во-первых, не позволяла растворить 

сразу несколько убеждений за раз и во-вторых по своему действию являлась 

достаточно агрессивной для клиента. 

Модель Голубой океан позволяет как внести в поле несколько 

установок / страхов за раз, так и поставить на лист фигуры значимых людей 

и авторитетов в теме (в нашем случае это женские фигуры мамы или 

бабушки), растворяя их. 

И параллельно мы имеем возможность 

провести коуч сессию по теме личных границ. 

Таким образом в одном рисунке решаются 

сразу несколько важных для работы над 

темой задач. 

(“Голубой океан”, Мои границы, клиент Б) 

Из выбранных клиентом ограничений ярче всего эмоциональные и 

физические реакции проявлялись в фигурах “Стройные невротички”, “Жизнь 

ради тела” и “Информационный мусор”.  

Ниже привожу описание состояния клиента после этапа скругления: 

“Справа, где стройные невротички было очень сильное состояние "я не 

соответствую", не вписываюсь, неуместна. Слева в информационный мусор - 

состояние что я столько трачу энергии на выстраивание, организацию, 
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хотелось закрасить всё, нерациональность и ненужность действий. 

Рука правая конечно очень напрягалась. В зоне жизнь ради тела так 

свело, что не могла продолжать. Хотя эмоций не было от слова вообще. А 

рука перенапряжение. Вывод мой - надо идти разбираться что там укрыто. 

В итоге- смотрю, что-то треснуло, как мой диастаз на животе, 

расщелина посреди листка. Мне это не нравится. Много лишнего с краев и 

расщелина в середине. Словно это какой-то брак”. 

После “склеивания” расщелины новыми линиями состояние улучшилось 

(слова клиента): “Мне прямо достаточно. Как будто на карту сетку и ясность 

наложила. Когда рисовала было ощущение, что нужное добавляю что-то. 

Словно мне всё чего-то не хватало и это раздражало, а добавляю и спокойно 

становится”. 

На вводе цвета возникла сильная агрессия (слова клиента): 

“Я поймала ощущение, что как в детстве раннем чётко знаю чего хочу и 

вот оно, я готова " взять", а "кто-то большой" (мир) говорит нет, для тебя нет 

этого простого пути. Кстати это очень про океан мира и границы, 

ограничения. Видимо я в процессе”.  

Дополнительное скругление немного улучшило состояние, но в полной 

мере оно стало гармоничным после проведения линий поля, после чего 

клиент почувствовала сильную усталость. От фиксации отказалась, так как 

клиенту требуется больше времени для определения важной области и 

фигуры для фиксации в теме. 

Работая параллельно, нам необходимо 

было посвятить теме границ две работы с 

клиентом А. Для этой цели также была 

использована модель “Голубой океан”. 

(“Голубой океан”, Установление 

профессиональных границ, клиент А) 

На очередной сессии клиент сказала о том, что: “Мой труд не ценится, 

моя жизнь превратилась в ад”. После набора композиции клиент поделилась 

наблюдением о том, что за время работы в кейсе у нее два раза “поменялась 

кожа” - сначала вследствие аллергии, а затем после того как обгорела.  
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По субъективным ощущениям: “Для меня это супер, на уровне тела я 

выстраиваю новые границы”. В ходе работы возникло ощущение легкости и 

того, что “места еще полно”, после введения линий поля, которые хотелось 

вести из нижнего левого в правый верхний угол пришло ощущение принятия 

прошлого. Фиксация сиреневого шара - это “моя целостность, границы в 

потоке жизни”.  

Стоит отметить, что основным инсайтом в данной работе стало 

осознание: “Существует не только моя ответственность перед другими, но и 

других передо мной”. 

На следующей сессии клиент снова 

обратилась к теме границ, но уже более 

внутренних, более тонких, а также к теме 

авторитетов: “Я хочу растворить авторитетных 

людей”. 

(“Голубой океан”, Выстраивание внутренних 

границ в присутствии авторитета, клиент А) 

В этой работе проявились фигуры родителей как авторитеты, и на 

моменте проведения первых линий между фигурами возникли реакции слез 

страха, “мне негде тут быть, мне нечем дышать”. После рекомендации 

усилить собственную линию возникло ощущение выдоха и высказывания 

того, что хотела. На этапе фигура и фон клиент начинает работу с фигуры 

мамы, которая начинает чувствоваться как ресурсная: “Опыт того, что мы с 

ней прошли дает силы справляться с остальным, мне стало весело, классно, 

круто”.  

После этой работы самым ценным стало то, что у клиента появилось 

ощущение, что: “еще не знаю как но я смогу”.  

Таким образом, анализируя эти работы в кейсах на снижение лишнего 

веса, можно сделать следующие выводы: 

1. Работа с границами в кейсе снижения веса позволяет выявить 

основные негативные установки, страхи и внутренние ограничения 

относительно темы и проработать их. 

2. После проработки этой темы у клиента возникает ощущение 

расширения пространства, а значит, мы можем предположить, что 

необходимость в его искусственном расширении через лишний вес 

снижается. 
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3. Уже в ходе работы с границами и особенно после их завершения у 

клиентов поднимается тема профессиональной реализации и 

потребности в признании, отсутствие которых также может служить 

благоприятным фактором для накопления лишних кг.  

1.2 Понятие поиска ресурсов для принятия образа себя. 

В работе с лишним весом через алгоритмы и модели НейроГрафики я 

отметила необходимость уделения внимания теме поиска внутренних и 

внешних ресурсов. Ресурсы как выражение того, что радует, того, что 

придает силы и энергию становятся, таким образом, “спасательным кругом” и 

опорой в момент выхода на новое ощущение собственного тела. Именно на 

найденные в первых работах ресурсы мы опираемся в течение всего кейса. 

Для поиска и закрепления ощущения личных ресурсов через 

НейроГрафику мы можем использовать следующие алгоритмы и модели: АВН 

(для поиска и первичной фиксации), Нейролотос (для раскрытия ресурсов), 

Нейродрево (для комплексной проработки через прошлое - настоящее - 

будущее), модель Я-ОК (для прослеживания динамики развития через 

собственный выбор и постановку намерения). 

Работа с ресурсами дает энергетический заряд для дальнейшей работы 

с темами границ и принятием себя, субъективное ощущение, что все 

получится и уверенность в себе, которые являются базовыми для получения 

устойчивого и долговременного результата в снижении веса. 

Для холодных клиентов начало работы с поиска ресурсов имеет особое 

значение, так как позволяет получить позитивное первичное впечатление о 

самом методе и его влиянии на себя, таким образом повысив уровень 

доверия к эффективности всей работы в целом и снизив уровень 

тревожности.   
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Комплексная программа Нейрографических алгоритмов в 

работе с оптимальным весом.     

Исходя из полученного в ходе работы с клиентами опыта и 

вышеописанных результатов и выводов, мы можем говорить о построении 

комплексной программы работы с лишним весом с помощью 

Нейрографических алгоритмов и коучинговых моделей. 

(Модель комплексной программы по работе с 

весом) 

 

Данная программа рассчитана на 8 занятий 

и включает в себя следующие алгоритмы и 

модели: 

1. АВН 

2. Голубой океан 

3. Я-ОК 

4. Нейролотос 

5. Нейрографирование образа себя 

6. Уровни коммуникации 

7. Нейрокомпозиция 

8. Нейродрево 

На первом этапе программы мы сосредотачиваемся на выявлении 

личных ресурсов через “Алгоритм Выявления Намерения” для получения 

позитивного впечатления от техники, ощущения уверенности в себе и 

достижения состояния “у меня все получится”. 

Затем, получив достаточную позитивную настройку, мы обратимся к 

работе над основными ограничивающими установками и авторитетами в теме 

с помощью коучинговой модели “Голубой океан”. Это позволит снять 

напряжение с темы и проработать установление внутренних границ. 

Это ощущение необходимо закрепить через модель “Я-ОК”, где мы 

сможем объединить уже найденные ресурсы с пониманием собственных 

ограничивающих убеждений и выйти на уровень принятия себя. 

Полученное ощущение принятия себя мы раскрываем и расширяем 

через алгоритм “Нейролотос”, в котором можем придать значение различных 

качеств женского образа каждому уровню лепестков Лотоса. За счет этого мы 
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усилим субъективное ощущение принятия и раскрытия важных женских 

качеств внутри себя. 

После трансформации актуального образа Я через расширение 

необходимых внутренних качеств мы можем прикоснуться нейролинией к 

образу себя, прорабатывая как нейрографирование портрета, так и тела в 

целом, стимулируя, таким образом, возникновение нового образа себя и его 

принятие. 

 На следующем этапе необходимо проработать коммуникацию с другими 

через алгоритм Уровни коммуникации, что позволит проанализировать 

актуальную коммуникацию и смоделировать ее желаемый образ. 

Продолжая работать над отношениями с другими и самим собой, мы 

моделируем нейрокомпозицию “Я и мой вес”, в которой можем вынести вес 

как отдельную фигуру для отношений, а также добавить прием метрического 

ряда для внесения динамики снижения веса. Помимо этого мы можем внести 

в эту композицию другие значимые ресурсные фигуры (радость, здоровье, 

энергия и т.д.) и установить отношения с ними, укрепив связь оптимальный 

вес = радость = счастье = здоровье. 

Заключительным этапом работы является рисунок “Я и мой 

оптимальный вес” или “Я и моя стройность” по алгоритму Нейродрево. С 

помощью этого алгоритма мы можем собрать в единую систему найденные 

ресурсы, полученные позитивные состояния и изменения, а также 

обозначить желаемые результаты в виде плодов. 

Таким образом, с помощью данной программы, мы можем проработать 

основные ключевые моменты в теме лишнего веса: поиск личных ресурсов, 

расстановку внутренних границ, принятие актуального образа себя и 

построение нового образа Я, а также раскрытие внутренних женских качеств. 

В заключении необходимо отметить, что, после прохождения данной 

программы, на первый план выходит тема самореализации и увеличения 

самоценности, что говорит о смещении акцента с себя и своих 

ограничивающих убеждений на проявление себя во внешнем мире и 

готовность к коммуникации. А эти признаки, согласно модели А. Маслоу, 

являются показателями роста личности.  

Ссылка на дипломную работу Василенко Елены в авторском 

стиле 

  

https://docs.google.com/document/d/1NGddsckDBeGREt7sZcN7OUfofSou-qV3/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1NGddsckDBeGREt7sZcN7OUfofSou-qV3/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Тема: интернет. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: рост клиентской базы.  

 

 

 

 

 

 



Васильев Алексей. Дневник потрясений: Из Индии в Россию. От Рериха к Пискарёву.  
 

164 

 

Автор:  

Васильев Алексей 

Супервизор: 

Семкина Елена 

 

Тема: 

Дневник потрясений: Из Индии в Россию. От Рериха к 

Пискарёву. 

 

Предисловие. В начале было слово – «Это Конец» 

В Путешествие по Индостану я отправлялся без цели и в полном 

опустошении. В голове звучала навязчивая тема о том, что это может быть 

“последний путь.” Я упорно старался не замечать негативное состояние. Но 

вот мысли о том, что я к 43 годам не реализовался, прибивали моё 

самоуважение и самоценность к «плинтусу».  

Никто не мог предположить, что в этом затянувшемся на полтора года 

хороводе событий, произойдёт знакомство с собой и своими страхами. 

Откуда-то из глубины, прорастёт мечта и появятся желания. И найдётся идея 

для их воплощений и стимул для дальнейшей жизни. Когда человек теряет 

свои привязанности, пред ним встаёт зияющая пустота. Через некоторое 

время страх пустоты проходит и начинаешь просто её наблюдать. И вдруг ты 

слышишь приятное ровное дыхание. Это твоё дыхание. Из темноты начинают 

проступать очертания окружающего мира, яркого и по-своему прекрасного. 

Будь то кривое дерево с несколькими пожухлыми листочками, но его радость 

дождю искренняя, или искренние искорки в глазах и улыбка беззубого 

старца на доброе слово.  

Твоя тяга к прекрасному начинает вести тебя неизведанными дорогами. 

Именно желание быть счастливым, быть красивым и быть в окружении 

красоты, подсказало мне о том, какова цель моих стремлений. После такого 

осознания, мне посчастливилось найти инструмент для самореализации. Это 

история моего пути к счастью вместе с НейроГрафикой. 

Часть 1. Рерих и Сопряжения 

В Наггар я ехал из деревушки Вашишт традиционным индийским 

автобусом. Летом на гималайских дорогах очень пыльно, поэтому все 

обматываются платками и шарфиками. Но, по-моему, это не очень спасает 
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положение, так как через 40 минут езды пыль хрустит уже во всех 

отверстиях. Мне досталось место в конце салона, поэтому аттракцион 

случился знатный.  

Рельеф гор, многочисленные речушки и небольшие водопады заставили 

инженеров проложить трассу так, что на мост через реку автобус скатывался 

по наклонной с ускорением, потому что после моста дорога снова шла в гору. 

И надо не забывать ухабы и ямы, тут вам не Европа.  

Людей в салоне было много, особенно женщин в красиво расшитых 

сари, с максимально возможным количеством украшений. Впрочем, как 

всегда)). Передо мной сидела бабушка, худая, энергичная, на вид лет 

девяноста. Автобус летел как умалишённый, и на всех этих «американских 

горках» перед моими глазами бабушка взлетала к потолку, взмахивая 

крупными ушами с массивными серёжками. Взлетали все пассажиры. Я 

хохотал на взлётах и крякал приземляясь, высказывая по-русски всё что 

думаю о водителе.  

 В Наггар с остановки я поднялся весь в мыле. И после часа поисков 

жилья, поселился в отеле с большим цветочным садом и деревьями киви. 

После освежающего душа, исследуя территорию отеля я отыскал площадку, 

скрытую большими деревьями. На ней располагались маленькие храмы (чуть 

выше человеческого роста) с индийскими божествами. Позже я узнал, что 

этот миниатюрный храмовый комплекс был найден благодаря 

исследовательской деятельности и раскопкам под руководством Рерихов. И 

одни из первых мест, которые я посетил в Наггаре, были те, что связаны с 

этой фамилией: Замок, Усадьба Рерихов и выставка набросков Елены Рерих.  
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Я не люблю ходить по музеям, мне больше нравится 

архитектура и природа. Но такое нельзя было 

пропустить. Когда ещё сможешь побывать тут? После 

посещения захоронения Николая Рериха, просмотра его 

картин и кабинетов всех членов семьи, от выставки 

набросков Елены Рерих я не ожидал чего-то особенного. 

А оно случилось. 

 Из выставочного зала Института Урусвати, 

основателем которого и была Елена Рерих, я вышел 

озадаченным, но с ощущением наполненности. Как 

можно, через минимальное количество линий и штрихов, 

так реально проявить человека, не показывая при этом деталей? В образах, 

нарисованных скупыми линиями, ощущалось живое присутствие этих сутулых 

старцев и буддийских мудрецов.  

 На фотографиях ниже представлены Музей-усадьба Рерихов, кабинет 

Елены Рерих и могила Николая Рериха.  
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Погружённый в мысли, я вошёл в магазин, 

купил шоколадку, тетрадку и какие-то цветные 

мелки – пастель. Желание размышлять о вечном 

сопровождалось тягой что-то изобразить на листе. 

Я уселся за столик в саду рядом с цветущими 

клумбами и нарисовал что-то непонятное. Тут я 

вспомнил о подруге, которая однажды предлагала 

мне порисовать мандалы для гармонизации. Вот 

ей я и отправил свой рисунок. Тут же пришёл 

ответ: «Алексей, это очень похоже на 

НейроГрафику!» Так я впервые услышал это 

слово.   

 Каждое утро я просыпался и шёл к маленьким храмам с лепестками 

цветов и благовониями, сидел там в медитации или просто в тишине. Гулял 

по окрестностям, общался с людьми. И конечно, помнил про загадочную 

НейроГрафику.  

Я нашёл в интернете группу где шла подготовка к рисованию на какое-

то астрологическое лунное событие. Там в 15-минутном ролике показали, как 

сопрягать пересечения и работать с фигурами и углами в них. Для этого я 

специально купил цветные ручки, которые оказались с блёстками и сильно 

пачкались и размазывались.  
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Ещё более неудобными оказались мелки потому, что на солнце они 

начали плавиться и мазать. Но тренировочный рисунок я сделал. Скажу 

заранее, что на практику рисования попасть не смог, был в это время в 

глухой, но при этом живописной, деревушке Тош. 

  

 

 

 

 

 

 

Меня похвалили за отличную первую тренировочную работу и 

упомянули про большой потенциал.  При этом обратившись к нумерологии, 

мне что-то посчитали и сказали, что моя основная задача в жизни научиться 

зарабатывать деньги! «Не может быть!» – возмутился я. А как же духовность 

и всякие там просветления? Это был первый звоночек о том, что заземляться 

тоже необходимо. Я побурчал, но на подкорку уже записалось.  

Часть 2. Где доходы, Карл? Выявление намерений 

 Сидя на общем балконе с панорамным видом на озеро Фева в 

непальской Покхаре, я общался с русскими туристами, которые работали на 

удалёнке. Они время от времени перемещались по миру, совмещая приятное 

с полезным. Такой стиль жизни мне приглянулся именно тогда. И в этот 

период мне попадается на глаза открытый вебинар молодого инструктора 

НейроГрафики Дины Игликовой. Она только стартовала со своей Средней 

школой НейроГрафики и проводила вебинары на тему денег. Со скрипом, я 

признал деньги достойной темой, поставив их наравне с духовным ростом 

как неотъемлемую часть моей жизни и окунулся в первое рисование.  

 В предложенной модели нужно было нарисовать фигуры, 

обозначающие то, на что я хочу потратить деньги, фигуры дохода на 

сегодняшний день и желаемого дохода в будущем. А потом линиями, 

двигаясь как по знаку бесконечности, объединить желаемый доход с 

нынешним так, чтобы масштабы фигур стали одинаковыми. И вот тут 

произошла важная заминка. Я увеличил другую фигуру, а не нынешний 

доход.  
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Я не знал, как поступать дальше, рисовать ли новую работу или 

продолжить эту. Набравшись смелости, я записал видео с моими 

комментариями и вопросами, и отправил его Дине. Она ответила! Мы 

выяснили, что так сработало подсознание через руку. Так как я не мог в 

реальности увеличить свой доход будучи безработным и путешествуя лишь 

на сбережения. А вот фигурой, которую я увеличил на рисунке оказался 

«Бизнес-рост через обучение и проявление творчества».  

  

 

И тем удивительнее осознавать, что со дня рисунка до сегодняшнего 

момента прошло всего чуть более года, а тема затронутая здесь уже в 

процессе реализации. 

На этом моё общение с Диной Игликовой не закончилось. Она 

предложила мне продолжить мою финансовую тему очередным вебинаром, 

создать так называемый «кейс».  

Следующей, интересной для меня работой в финансовом кейсе стала 

тема «Что я могу дать моему новому бизнесу». Скажу честно, я толком ещё 

не представлял какой это бизнес, но понимал, что для его возникновения, 

мне необходимо что-то ему дать.  

В этой работе я рассуждал вслух, и это 

было интересно тем, что я улавливал как 

меняется моё отношение к фигуре «работа-

занятость-бизнес». Я увидел калейдоскоп 

вариантов, которые могут произойти. Если 

вначале я всё «тащил на себе», то позже 

образовалась команда единомышленников, а 
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в центре «бизнеса» появился круг. Его можно по-разному трактовать, но я в 

этом увидел союз с женщиной. Как-то подсознательно я ощущал, что буду не 

один! Забегая вперёд скажу, так и случилось! И сейчас рядом со мной 

человек, подруга и партнёр, полностью меня поддерживающий. 

 На этом этапе Дина мне уже озвучила идею о том, что мой стиль жизни 

(путешествовать и рассказывать о путешествиях) может приносить мне 

какой-то доход. И если я пожелаю, может хорошо сочетаться с 

НейроГрафикой. Так прозвенела ещё одна монетка в копилку про 

дистанционную работу. 

 Ну кто на первых шагах не пытался проверить НейроГрафику на 

волшебство? Я решил попробовать спланировать свой следующий день. 

Нарисовал то, как я буду купаться в озере, какие эмоции буду ощущать в 

течении дня, запланировал встречи с позитивными людьми. И, скажу я вам, 

эксперимент удался на славу. Мой путь к озеру пролегал по живописной 

горной дороге. Изредка мимо меня проезжали автомобили и автобусы, но 

основным транспортом тут были велосипеды и мотоциклы. Один такой байк с 

двумя ребятами слегка притормозил около меня, и я увидел знакомый мне 

жест «Дай пять, братан!» Ударив в ладони, с улыбкой, парни умчались 

дальше. Я обескураженный стоял на дороге. Кто они, почему остановились? 

Тут мимо меня проносится другой мотоцикл. Парень белозубо улыбается, а 

девушка машет мне рукой и кричит «have a nice day!». Их байк растворяется 

за поворотом, а я остаюсь с вопросом «что происходит?» Конечно я вспомнил 

дословно формулировку в рисунке: встречи с позитивными людьми. Я был 

неточен выражая свои желания. Задумывая общение, я сформулировал это 

словом ”встречи” – вот я и встретил))).   

Возвращаясь к моему кейсу про финансы 

из пяти работ скажу, что одна из них 

произвела на меня неизгладимое впечатление. 

Называлась работа “Звезда по имени Солнце” и 

всколыхнула она во мне болезненные 

осознания. Всё, что я зарабатывал, будучи 

школьником на летних каникулах, забирали 

мои старшие брат и сестра на свой бизнес.  

И обещания вернуть деньги не выполняли. Зато, я ещё осознал, что 

денег в моей жизни было намного больше, чем я скромно запланировал на 

будущее. Так же понял, что доход может приходить не только в виде денег, 

но и в виде подарков, скидок, и другой случайной и неслучайной экономии. 

Эта работа остаётся значимой и по сей день.  
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Часть 3. Снятие Ограничений. Дон Тхмара в праздник Наваратри 

Первого октября прошлого года я приехал в штат Гуджарат в Индии. И 

после заселения в отель нарисовал странную работу в алгоритме Дон 

Тхмара. В душе я консерватор, и, даже когда в институте Пискарёва 

появляется новый алгоритм, встречаю это в штыки. Долго привыкаю. А тут 

вдруг рисую работу, которая очень похожа на полное нарушение принципов 

НейроГрафики. Но, все пересечения были скруглены. Особенностью 

оставались лишь короткие нейролинии, которые не уходили за пределы 

листа, а словно на канве для вышивания исчезали, просачиваясь сквозь 

невидимые просветы как нитки за иголкой. Я назвал эту работу «медуза» или 

«мозг». Это была одна из тех работ, которая оказалась то ли пророчеством – 

предсказанием, то ли моделированием будущего. В этот же день я впервые 

опробовал скейтч-технику по вебинару И. Мартыновой «Все в моей жизни 

приходит ко мне с легкостью, радостью и великолепием!». 

  

 
  

После рисования этих работ, я направился гулять по столице 

Гуджарата. На улицах я постоянно встречал торговцев, которые, однако, не 

предлагали мне свои товары, а интересовались у меня как я себя чувствую, 

не заблудился ли я, нуждаюсь ли я в помощи. Удостоверившись, что я в 

порядке, отпускали меня с миром. Эти люди и были теми короткими линиями 

в рисунке – короткими встречами, проявлениями заботы. Это для меня было 

потрясением.  

Из Ахмадабада я направился в маленький городок Палитана 

знаменитый тем, что в нём около двухсот храмов. И туда я попал во время 

праздника Наваратри. На огромной площади собиралось около трёх тысяч 

человек в национальных костюмах невероятной красоты. И, танцевали. 

Танцевали девять дней.  
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Танец состоял всего из нескольких несложных движений, а сотни 

танцоров выстраивались в многочисленные слои хоровода и двигались по 

часовой стрелке. Гарба, так называется это действо, длилось три (!) часа, 

лишь на минуту прерываясь, когда на сцене менялся очередной певец. Так я 

прочувствовал на себе ещё один вариант понятия «в потоке», «потоковость». 

Вот в этой атмосфере начались мои работы со страхами публичности.  

 
  

Оказалось, что я единственный иностранец на празднике и поэтому 

через пару минут очнулся на сцене танцующий с микрофоном в руках. Тогда 

я подумал: «Минута позора и про меня все забудут.» Ан нет. После танцев 

была сотня селфи с сотнями восторженных глаз. После этого дня все в 

городе меня знали. Почему? А потому что, как оказалось, с площади шла 

прямая трансляция на всю Индию.  
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Уважаемые старцы на улицах угощали чаем, незнакомцы на скутерах 

отвозили в нужное место. Парикмахер сделал мне стрижку, а ужин был 

спонтанно устроен в семье, куда собрались родственники со всей улицы в 

количестве 15 человек. 

 В этой феерии вспомнился финансовый кейс из Непала. Можно было 

воочию убедиться, что подарки от Вселенной появлялись передо мной прямо 

сейчас. Я не имел прибыли или заработка, но мне дали возможность 

экономить потому, что окружающие заботились обо мне. Рикши хвастались 

перед друзьями, когда я садился в их тук-тук и при этом отказывались от 

денег. А если я просто прогуливался, то рядом всегда останавливался 

человек на мотоцикле предлагая свою помощь. Двойным удивлением было 

то, что в отеле мне дали скидку в 80 процентов, а через неделю обнаружил, 

что аварийная дверь (по-моему мнению) в моём номере оказалась дверью во 

вторую комнату с зоной отдыха.  

 
 

Так продолжалось 9 дней до моего отъезда. Я танцевал каждый день 

вместе со всеми. И энергия этого праздника вылилась в две работы, 

сделанные маркером красного цвета. Два таких разных ДонТхмара, но все 

они как круговерть в танце.
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Наступил момент отъезда из Палитаны. Я вышел из отеля в половине 

пятого утра, и сгибаясь под тяжестью своих рюкзаков, шёл к автовокзалу. 

Было тихо, спал городок и спали посреди улиц коровы. Появлялись редкие 

прохожие, один из них, видя, что я собираюсь повернуть в сторону 

автостанции, остановил меня.  

– Если ты идёшь на пятичасовой автобус, то он останавливается не на 

автостанции, а вот на том перекрёстке. Ты его узнаешь, он будет большой и 

белый. 

Я поблагодарил за помощь и дойдя до перекрёстка, опустил на землю 

рюкзаки. Сел тут же, на широкую ступеньку перед магазином, рядом с 

каким-то мешком. Через несколько минут мешок зашевелился и из-под 

мешковины появилось заспанное лицо паренька. Я узнал его! Продавец чая! 

Он заулыбался. Пару раз он угощал меня чаем и всегда улыбался. А теперь, 

когда я увидел, что он спит на улице, у меня слёзы навернулись на глаза и 

сковало грудь. Он умылся водой из крана, торчащего из стены и сел рядом со 

мной всё с той же тёплой улыбкой. Мы успели немного пообщаться пока не 

пришёл мой автобус.  

«Алекс, приезжай к нам снова в Палитану!» – парень махал рукой 

вслед уходящему автобусу. Бедняк поделился со мной не только чаем, он 

поделился своей мудростью: «Ты можешь быть беден, но только ты можешь 

разрешить себе быть счастливым несмотря ни на что, и встречать новый день 

с улыбкой.»  
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Это величайший урок для меня. Этот город научил меня принимать 

помощь и не стесняться общаться с людьми, быть открытым. А вот просить о 

помощи меня научат уже позже, в Москве. 

    

 

Часть 4. Интеграция с Миром. Фигуры и фон 

Уезжать из Варкалы совсем не хотелось. Тут одно из тех мест в Индии, 

где я как дома. Но третьего марта в Гокарну уже должна приехать Лариса. И 

мне, как «местному», нужно было оказать радушный приём.  

Перемещаться по Индии для меня особое удовольствие, слегка 

смахивающее на мазохизм. Но я очень люблю смотреть из окон автобусов и 

поездов. И даже опыт девяти часов стоя в переполненном вагоне не умерил 

моей страсти к этим приключениям. В этом есть особое единение – находясь 

внутри ты становишься частью большого организма и не можешь быть 

безучастным, даже если не знаешь языка.  

Итак, в размышлениях я пришёл на вокзал и обнаружил, что забыл 

деньги дома. Даже не расстроился, задумался, но снова пришёл к кассам 

через час уже с деньгами.  Тут я уже понял «маленький» намёк от мира – 

билетов на первое марта нет, все поезда полные, и заказ на месяц вперёд. 

Вернувшись домой, заварил керальский кофе и, наслаждаясь бесподобным 

вкусом, что-то машинально чертил фломастером по газетке.  
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Я обдумывал, тот самый вариант с поездом, но уже с пересадкой. И 

решил на следующий день пойти ещё раз на вокзал. НейроГрафика на газете 

мне очень понравилась. Тем более стоит учесть, что я даже сейчас не 

научился пользоваться фломастерами в этой 

технике. Но тогда на газете получилось 

замечательно.  

На следующее утро я заглянул в андроид-

приложение индийских железных дорог и с 

удивлением обнаружил на второе марта целиком 

пустой вагон до Мангалуру. В Индии! Пустой 

вагон! С бьющимся от волнения сердцем, я 

проверяю пересадку – поезд от Мангалуру до 

Гокарны. Есть! Не важно, что не на первое число, 

в любом случае я приеду раньше Ларисы на 

девять часов. 

Став обладателем билета, я сажусь в 

тук-тук, и рикша протягивает мне рекламную 

листовку – Большой храмовый фестиваль 1-го 

марта с маскарадом, шествиями барабанщиков 

и танцоров, и конечно слонами! Такая удача! 

Так я посетил одно из ярчайших событий, 

коих было немало за моё путешествие, но тем 

не менее оставившее сильное впечатление.  

Оказавшись второго марта в поезде я с удивлением замечаю, что в 

вагоне всего несколько человек. Надо бы радоваться, но вот натура у меня 

такая, засомневался, как-то слишком идеально. Чтобы унять переживания, 

достал фломастеры и начал рисовать на следующей странице газеты с 

запросом: «Пусть всё сложится наилучшим образом! Пожалуйста!».  

В Мангалуру прибыли вовремя. Я влился в плотный людской поток и, 

добравшись до кассы, получил свой первый отказ. Отошёл в сторону, 

поразмыслил.  И встал в другую очередь решив, что первый кассир меня 

плохо понял. Через 30 минут, достигнув кассы, опять получаю отказ. Такого 

поезда НЕТ. Вот оно! Я же чувствовал! А ведь в телефонном приложении 

поезд в наличии. Подхожу к билетёру общего вагона (где ездят с козочками 

и другими домашними животными), спрашиваю: «Почему нет поезда?» Он 

рассказывает о том, что сегодня на этом участке дороги ремонт. А мой поезд 

теперь идёт в объезд, и сесть на него я могу в соседнем городе Удипи.  
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Но как вы уже знаете, вселенная, закрывая одну дверь, всегда 

открывает другую. В Индии люди любопытные, всегда с интересом и без 

стеснения подслушивают разговоры других людей.  

Поэтому, как только закончился мой разговор 

с билетёром, ко мне подошли знающие люди и 

указали на дорогу к автовокзалу, который 

буквально за углом в десяти минутах.  

Я, весь обвешанный рюкзаками (на спине и на 

груди, а сбоку ещё сумка), захожу на 

привокзальную площадь в то время, когда мимо 

меня выруливает пузатый, цветастый автобус, 

набирая скорость. Я выкрикиваю водителю 

приветствие и следом вопрос: Удипи? Автобус резко 

останавливается, и меня как беременную панду, 

подхватывают под руки и вносят в салон. Какое же 

счастье ощутить поддержку людей, особенно тех, 

кого ты видишь впервые.  

Автобус, с ярким убранством как новогодняя ёлка, вихрем летел по 

лабиринтам улиц, «пританцовывая» под зажигательные болливудские ритмы, 

взлетал над ухабами. И уже через 30 минут водитель автобуса передал меня, 

как переходящее знамя, рикше. И ещё через 5 минут я уже сидел на перроне 

и пил чай с молоком. Я с благодарностью вспоминал всех тех людей, которых 

встретил за эту пару часов. Ведь они оставили в моём сердце частичку света 

своих глаз. 

Я не просто добрался до Гокарны вовремя! Меня накормили с дороги, 

помогли найти домик в пальмовой рощице с двумя комнатами и кухней, да 

ещё с прекрасной террасой. И это впоследствии имело огромное значение.  

Часть 5. Вселенная, помоги! Линии поля 

Терраса была облюбована сразу. Лариса писала маслом индийских 

коровушек и другие жанровые сценки, я рисовал НейроГрафику. И через 6 

дней в эту идиллию стали врываться новые, непонятные и тревожные слова о 

коронавирусе. Начались разговоры о вывозных рейсах из Индии. Аэрофлот 

уже озвучивал космические цены. Лариса, планировавшая за три месяца 

посетить массу мест и изучить некоторые традиции национальной живописи, 

занялась планированием возвращения и настройкой через медитации. Я же 

знал только о возможностях НейроГрафики.  



Васильев Алексей. Дневник потрясений: Из Индии в Россию. От Рериха к Пискарёву.  
 

179 

 

Если прежде я думал, что приеду в Россию, поселюсь в дешёвом 

хостеле, найду какую-то работу, то сейчас я понимал, что из-за эпидемии я 

вряд ли найду работу и долго хостел оплачивать не смогу. Тут нужно 

обязательно упомянуть тот факт, что в Россию могли вернуться только те, у 

кого есть прописка или регистрация. У меня же не было ничего и никого. В 

это время неопределённости, на youtube я нашёл Марафон 

НейроБлагодарности с Ириной Мартыновой, и полностью отдался процессу 

моделирования своей новой реальности. Первым рисунком, который я 

нарисовал было «Магическое исполнение желаний – спасибо за...» Я 

благодарил за то, что ещё не получил. Вживался в образ, словно я этим 

обладал.  

1. Перелёт удобный. Спасибо.  

2. Дом с двориком, круглый стол. Спасибо. 

3. Идеальный сон. Спасибо. 

4. Добродушные, дружелюбные соседи. Спасибо. 

5. Личное время. Личное пространство. Спасибо. 

6. Первый выезд совместный, море, природа. Спасибо. 

7. Тайный намёк от Вселенной. Спасибо. 

8. Спасибо за чистую планету! 

Я рисовал по марафону вперемешку: какая практика попадалась 

первой на глаза, ту и рисовал. Следующей работой по марафону для меня 

была практика “У вас перед глазами”. Мы записали 10 самых сильных 

желаний. И вот что я записал: 

1. Пройти курс Инструктора НейроГрафики. 

2. Создать крепкую семью. 

3. Пройти курс Пользователь. 

4. Благополучно вернуться в Москву. 

5. Создать свой курс по НейроГрафике. 

6. Работа в Институте Павла Пискарёва. 

7. Получить стабильные способы дохода. 

8. Прекрасные подарки от Вселенной. 

9. Создать/получить позитивное окружение. 

10. Самореализоваться в затрагиваемых сферах. 
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В один из дней ретроградного Меркурия мы бились с банкоматами, 

потерявшими свой электронный разум, а Ирина Мартынова страдала от сбоев 

прямой трансляции на Израильском телевидении.  

Разные регионы Индии, погрузившись в карантин переживали его по-

своему. Знакомые из Гоа писали о голоде и пустых магазинах, о 

невозможности выйти на улицу из маленьких и душных комнат эконом-

класса. Тут мы с Ларисой оценили по достоинству наш домик в пальмовой 

роще с тростниковыми зарослями. Владелец – брамин приходил к нам и 

спрашивал какие продукты нам нужны. А ещё через пару дней в городке 

организовали постоянную работу нескольких магазинов, до которых мы 

ходили вдоль берега моря, и там мы конечно снимали маски, иногда 

купались.  

В этот период была выполнена 

работа “Магический порошок 

Благодарности”, в которой я благодарил 

продавцов магазинов, поставщиков и 

производителей продуктов, людей на 

улицах, которые сообщали нам о том, что 

и где можно купить сегодня. Благодарил 

владельцев жилья и их семьи, связистов и 

провайдеров, даже банкиров и всю 

банковскую систему.  

Почти год назад, тут же в Индии, но только в штате Гоа, я 

познакомился с дружелюбной семьёй из Москвы. Мы общались всего неделю, 

и их отпуск закончился. Впоследствии я иногда делился своими 

впечатлениями о своём путешествии, отправляя им фотографии из Непала, 

Индии и Шри-Ланки. И вот в период карантина в Гокарне я получил 

сообщение от них из Москвы.  
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– Алексей, мы знаем, что тебе некуда вернуться в России. Мы знаем, 

что у вас в Гокарне сейчас нет вируса, а в Москве уже разгул эпидемии. Но 

подумай о будущем. Мы не настаиваем, а просто предлагаем тебе 

попробовать попасть на вывозной рейс, и приехать к нам в Москву. Не 

переживай, мы тебя не кинем. Сейчас всем страшно. Приезжай, будем 

бояться вместе. 

Это сообщение потрясло меня до глубины души. Не сосчитать сколько 

мыслей пронеслось у меня в голове в ту ночь. Но утром я проснулся не 

бродячим отшельником, а с ощущением опоры под ногами. Для подключения 

к процессу возвращения в Россию надо подтведиться через ГосУслуги, а мой 

русский номер телефона уже давно не действовал, и скорее всего был 

аннулирован. Я написал в мою новую семью и отправил все свои данные: 

сведения о паспорте, номер телефона и пин коды к нему. Уже через 10 минут 

мне сообщили, что номер активировали.  

Так началась длительная эпопея переписок с консульствами в разных 

частях Индии, составлением документов для списков возвращенцев, и 

обсуждение эмоциональных выступлений Марии Захаровой по ТВ.  

Последними темами, прорисованными на марафоне, были “Вспоминая 

Магию. Поблагодарить за вчерашний день” и “Магический чек”. Чек мне 

очень “пригодился”. После его рисования я был уверен, что возвращение в 

Москву, точно будет дешевле чем “золотые рейсы” Аэрофлота из Нью-Дели 

за 80 тысяч рублей. 

  

 

 

 

 

 

 

 

Часть 6. Цель, достижение, результат. Фиксация в Москве 

Состояние страха в обществе в самом начале вскрыло привычную 

стратегию “моя хата с краю” и тихую ненависть к соотечественникам за 

границей. Отовсюду транслировался негатив. И на этом фоне происходили 

удивительные, фантастические вещи. Трижды регистрировались на рейсы, 

трижды вылеты отменялись. И вот в 6 часов утра, наша подруга присылает 
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ссылку на какой-то подпольный рейс, который ещё не опубликовали 

ГосУслуги. Мы регистрируемся, получаем наши порядковые номера, и 

выясняем что мы были в последней десятке. Самолёт полон! Даже сейчас, 

спустя 8 месяцев, я понимаю, что это было чудо. Один из отельеров берётся 

организовать автобус для русских туристов из Гокарны в аэропорт Гоа. И это 

была невероятно маленькая цена для такого времени.  

В назначенный день мы вместе с другими россиянами садимся в 

автобус. Высокопоставленные полицейские чиновники фотографируют наш 

торжественный отъезд, плюс в карму. Автобус трогается. Удивлённые жители 

впервые за месяц карантина видят транспортное средство на дороге, да ещё 

с людьми. Машут нам руками, а мы машем им в ответ. Уже прошёл страх, что 

вирус от иностранцев, есть понимание, что это общее испытание. В каждой 

деревушке нас тормозят полицейские для проверки документов и долгих 

созвонов с начальством. И дальше начинаются чудеса одно за другим. 

Прорисованный план реализации поражает моё воображение. На границе 

штатов Карнатака и Гоа русских туристов на такси не пропускают, 

разрешение выдают лишь нашему автобусу. Через час разбирательств, в наш 

автобус подсаживают горемык туристов из такси, оформляют документы на 

въезд в Гоа, и обнаруживают, что мы опаздываем на самолёт. Пограничники 

выделяют нам джип с мигалками, и мы летим по всем дорогам без остановок.  

Ад для некоторых туристов в аэропорту ни на минуту не пошатнул 

нашей веры в самый лучший исход. И это несмотря на то, что и у меня, и у 

Ларисы, тонкая душевная организация.  

По прилёту в Москву меня должны были ждать бумажные мытарства из-

за отсутствия прописки, но этот момент чудом обошёл меня стороной!  

И да, нам не пришлось платить за такси, был выделен специальный 

транспорт. После трёх часов по дорогам Подмосковья я вышел у подъезда 

красивого дома, где меня ждал новоиспечённый брат. Сразу были поданы 

документы на прописку, а через 14 дней карантина вся семья собралась 

вместе на даче.  

Было всё точно так как я нарисовал с Ириной Мартыновой.  Вместе 

сажали помидоры, огурцы и картошку. Вместе с мамой лепили пирожки. 

Завтрак, обед и ужин за общим большим столом. Вот только рисовал я 

большой круглый стол, а в реальности он оказался прямоугольным.  
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В этот период я рисовал “Граб” из открытого проекта “НейроДруиды”. И 

заложил в тему рисунка поиск инструктора НейроГрафики у которого я смогу 

пройти курс Пользователь.  

Подруга уже давала мне подсказку о том, что можно написать в 

Институт Психологии Творчества. Но я стеснялся до тех пор, пока не 

услышал объявление вовремя 

вебинара Ланы Шалом о возможности 

поступить в институт на 

альтернативных условиях.  

И 28 мая я влился в дружную 

семью Института Психологии 

Творчества. Конечно дальше был 

сложный путь с переживаниями и 

преодолениями, но он был насыщен 

творчеством, достижениями и 

удивительными открытиями. И 

очередной рисунок из Марафона 

НероБлагодарности с Ириной 

Мартыновой воплотился в жизнь, 

конечно не без помощи “Граба” – я 

получил моего первого учителя курса 

Пользователь, в лице П. М. 

Пискарёва.  

Послесловие. Тема 2.0.  Не стесняйтесь мечтать с 

НейроГрафикой! 

– Сколько раз в тексте было использовано словосочетание “я 

потрясён”?  

– Много! И по сей день, НейроГрафика продолжает меня Потрясать! 

Ещё много очень интересных и важных событий произошло со мной в 

период обучения на курсе Инструктора НейроГрафики, но это уже другая 

история! 

 

Ссылка на дипломную работу Васильева Алексея в 

авторском стиле 

  

https://docs.google.com/document/d/1-COTzdc7S0piHfWhbuaIyZKamRLPxKV1/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1-COTzdc7S0piHfWhbuaIyZKamRLPxKV1/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Вхождение в курс Инструктор НейроГрафики. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: спорт, уход за телом. 
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Веселкова Екатерина 
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Семкина Елена 

 

Тема: 

НейроГрафика – как творческий метод управления своей 

реальностью. 

 

“Искусством нужно заниматься,  

чтобы прийти к себе, стать самим собой” 

Т. В. Черниговская 

Очень интересно оглянуться назад и вспомнить истоки: с чего начался 

мой путь познания себя. Мне повезло, я родилась в семье интеллигентов 

(такое старое слово),  где родители всегда в движении, в развитии. 

Научившись читать в 5 лет - меня было не остановить. А  читала я много и 

жадно, включая любимый и популярный, по тем временам, журнал 

«Здоровье». Врачом я не стала, да и не хотела. А вот предложение заняться 

психологией, как научной деятельностью, от своего преподавателя на 1 

курсе института приняла с радостью и энтузиазмом.  

Такой популярностью это направление ещё не пользовалось, но этот 

мир меня увлёк. Это уже не были просто интересные книги, расширяющие 

мои горизонты, это была научная работа, раскрывающая новые грани 

человека. Но однажды эта дверь закрылась. Закрылась на много лет. Однако, 

путь познания себя закрыть невозможно. Если уж ты идешь по нему, то идти 

ты будешь до конца. И чем старше ты становишься, тем больше появляется 

вопросов, на которые ты пытаешься найти ответы.  

Человек всегда стремился познать себя как можно глубже, исследовать 

себя и свой внутренний потенциал. Естественным для каждого из нас 

являются наши желания и умение выстроить свое благополучное будущее, 

улучшить качество жизни. В последние десятилетия в нашей стране заметно 

улучшилось общее качество жизни людей, базовые потребности 

удовлетворяются, а значит, люди больше задумываются о своем духовном и 

психическом благополучии, стремятся укрепить свое здоровье и познать 

себя. Теперь недостаточно просто учиться и выполнять работу, чтобы 

получать деньги и тратить их на продукты питания, поездки и прочие 

атрибуты нашей современной жизни.  



Веселкова Екатерина. НейроГрафика – как творческий метод управления своей реальностью.  

186 

 

Сейчас люди стремятся найти свое предназначение, раскрыть свой 

внутренний потенциал, принимать активное участие в своей жизни и 

управлять ею. В связи с этим, многие начинают искать средства для 

осуществления этих задач, отсюда огромный рост интереса к психологии, и 

ее методам. Блага интернета открывают нам практически неограниченный 

доступ к всевозможным знаниям в этой теме, ученые и пытливые умы 

экспериментируют с техниками, методиками и теориями. Все, чтобы помочь 

человеку познать себя. 

Так на просторах интернета я познакомилась с НейроГрафикой именно 

она является тем необходимым инструментом, который способствует 

осуществлению этой цели. Простой, элегантный и эффективный способ 

глубокого погружения в сознание, психику, с очень чутко отражающим 

реальность фенологическим подходом к самому себе. 

Прежде всего, следует обозначить, что НейроГрафика состоит из двух 

частей: 

“Нейро” – совокупность взаимосвязанных клеток (нейронов), которые 

обрабатывают, хранят и передают информацию.  

“Графика” – (вторая часть) способ рисования связей и контуров на тему 

разных сфер нашей жизни. Важно отметить, что взаимодействие нейронов и 

нейронных сетей определяет уровень мотивации, стиль поведения и 

критерий выбора человека. Таким образом, НейроГрафика является 

универсальным методом и инструментом взаимодействия с самим собой, со 

своим психическим состоянием. 

Она обеспечивает нас энергией для решения задач. Посредством 

глубокой, точной настройки человека на решение задачи, которая сначала 

может казаться трудной или даже невыполнимой. В моем случае, такой 

задачей в процессе восстановления после травмы было – избавиться от 

сильного и даже поглощающего страха. Страх пойти без тросточек, 

довериться тренеру и пойти с ним за руки. Страх не устоять, не удержаться и 

упасть. Он буквально лишал меня сил, а желание казалось просто 

недостижимым. Благодаря постоянным практикам НейроГрафики, я начала 

приближаться к этой цели, хоть и не сразу.  Иногда удавалось увидеть 

трансформацию.  Пока само тело не стало давать мне отклик прямо в 

процессе. Прежде всего, сильный страх порождал большое сопротивление, 

тяжесть в голове, напряжение в конечностях и челюсти, и даже 

раздражение. Но чем больше я погружалась в работу, тем сильнее отступало 

напряжение, мысли переставали путаться, появилась концентрация.  
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НейроГрафика помогает быть в состоянии, в котором мы можем быть 

полностью погружены в свою деятельность. Иначе говоря, быть в потоке: 

сосредоточенным, максимально вовлеченным и нацеленным на успех. 

Каждому, кто на практике применял методы НейроГрафики знакомо это 

состояние. Происходит рост жизненной активность, открывается доступ к 

ресурсам энергии и творчества. В жизни словно появляется сила, мотивация 

и энтузиазм. Я рисовала и чувствовала, что способна побороть свой страх. 

НейроГрафика – это про осознанное рисование. Не будем забывать, что 

рисование — это один из древнейших и важнейших способов общения с 

самим собой. Посредством линии мы приходим в рост и развитие, ведь она 

идет туда, где мы не ожидаем ее увидеть. Мы выходим из зоны комфорта, 

осваиваем новые участки своего мозга, включается сознание. 

В процессе НейроГрафики все наши мысли переходят в состояние 

результата, создается связность, появляется гармония. Так у меня 

появлялось четкое и поэтапное представление, как во время тренировки я 

стою, ровно дышу, уверенная и готовая взять за руки тренера, сделать шаг, 

затем еще один и выполнить полностью упражнение, как я буду чувствовать, 

что достигла необходимой цели.  

Буквально с первых минут рисования по моему телу побежали мурашки 

от восторга и возбуждения, в моей голове звучала только одна мысль: «Вот 

оно, вот она я, вот что я на самом деле хочу, а точнее уже делаю, только 

интуитивно и безграмотно…» Такие ощущения у меня были впервые, меня 

никогда так не трясло, даже когда я стояла перед окончательным выбором в 

сложной своей жизненной ситуацией. Это были непередаваемые ощущения. 

Я рисовала одну работу за другой, как книгу писала, одну главу за другой,  

Хочу отметить, что, рисуя по нейрографическому алгоритму, 

появляются ясные образы и символы какой-то задачи или ситуации, которая 

для нас важна на данный момент, мы можем сами увидеть, как происходят 

изменения, как мы приближаемся к решению. Потому что сам рисунок уже 

заряжен смыслом. Сразу вспоминаю, как прорабатывала тему определения 

ценности своей работы. Я недооценивала себя как профессионала, 

чувствовала страх, напряжение в животе и решила сделать выброс. 

Вытягиваю выброс в линии, чувствую, как бьется сердце, легкое волнение, 

но я уверена, что этот алгоритм мне поможет, начинаю чувствовать 

воодушевление, настроение улучшается, и вот, я уже увлечена процессом 

полностью. Но важнее всего, после сопряжения, на этапе фиксации, я 

начинаю видеть, как внешне я выгляжу уверенно и профессионально, хоть 

внутренне еще есть сомнения.  
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На этапе архетипирования я уже ясно вижу себя со всех сторон и 

готова принять себя, затем я вижу, что я делаю, свои результаты, мне это 

нравится, я чувствую энергию, появился боевой настрой. Я пришла к такому 

выводу: если мне самой нравится результат моей работы, если заказчики 

довольны тем, что я сделала, то почему же я сама недовольна? Почему я 

бесконечно стараюсь улучшить результат, даже когда это объективно не 

требуется? Приходит осознание того, что мне нужно, прежде всего, 

определить собственные критерии успешной работы, а не гнаться за каким-

то эфемерным и недостижимым идеалом. Нужно уметь ценить проделанную 

работу и потраченные ресурсы.  

Самое главное, что НейроГрафика позволяет формировать желаемые 

события.  Что как раз и позволяет моделировать свою реальность. Ведь все 

это не более чем нейронные сети. Вопрос лишь в том, как именно этим 

управлять. Суть в том, чтобы научиться формировать такую нейронную 

компиляцию, которая даст толчок к принятию решения и других фокусов 

внимания, и притом будет так синхронизировать с реальностью, что события 

будут случаться наилучшим образом. 

Создавая и творя, человек перестает быть посредственным зрителем в 

своей жизни, он создает свою жизнь посредством творчества. Как творчество 

связано с управлением нашей реальностью? 

Во-первых, творчество – это один из аспектов жизни человека, 

способность из жизни создать произведение искусства. Во-вторых, это поиск 

гармонии, чувства, ощущения, красоты, который приводит к любви, к 

глубокому проникновению в суть проблемы, а также высвобождает наше 

человеческое доверие и вместе с ним - силы и энергию для решения 

сложных жизненных задач. В этом важны многие нюансы, как например, 

цвет. Потому что, когда идет работа с цветом, происходит очень большой 

энергетический скачок.  

В этом я убедилась на собственной практике, когда мне нужно было 

побороть страх и довериться тренеру, хотелось бы, добавить к этому, какую 

роль в этой работе сыграл цвет. После того, как я совладала со своим 

страхом, пришло чувство доверия к тренеру: ощущение, что мы команда и 

благодаря нашей слаженной работе, я достигну цели. Все это приходит с 

появлением цвета. Именно цвет наполняет радостью, дает ощущение 

надежды и спокойствия, напряжение сменяется уверенностью, чувствуется 

поддержка тренера и вера в его профессионализм. Цвет пришел сам и 

напитал меня энергией, придал сил и дал легкость при этом.  
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Один и тот же цвет в зависимости от конкретной задачи может иметь 

совершенно разное значение и давать разное ощущение, таким образом, 

представляется еще больше возможностей. В одной ситуации желтый цвет, 

например, может давать сильную энергию, тепло, а в другой – легкость, 

парение и даже ощущение свободы.  

Даже само значение цвета очень важно для нас: не просто голубой, а 

водный, почти морской, легкий и поднимающий на поверхность, который и 

дает подпитку для достижения цели, буквального приближения к ней. 

Глубина водного синего может восприниматься и как источник сил. Цвет 

может, как усиливать, так и смягчать нужные ощущения в процессе 

рисования. Добавляя тот или иной цвет, мы можем воздействовать на свое 

состояние, уменьшить напряжение и даже снять болевые ощущения. 

Феноменальное явление, не так ли? Теперь становится совершенно ясно, что 

значение имеет все.  

В том числе, трудно переоценить значение линии, мы уже немного 

коснулись этой темы ранее, но рассмотрим немного подробнее. Линия, 

неповторимая в каждом участке движения, ровно как один день сменяется 

другим и, не повторяя себя. Тренируясь прорисовывать и выводить линию, 

мы учимся прокладывать наш жизненный маршрут и делать его все точнее. 

Прокладывая линией, маршрут- появляется уверенность. На этапе рисования 

линий поля, например, происходит выход на уровень энергии, где мы 

освобождаемся от своих ограничений, появляется способность “направлять 

свое сознание на создание новой формы бытия”. Известно и то, что 

количество линий определяет качество нашего результата. Это одно из 

важнейших принципов работы в НейроГрафике.  

При наборе линий, осуществляется соединение все большего 

количества нейронных связей и, соответственно их активация. Важно 

активировать нейроны самых разных смыслов, чтобы запустить работу мозга 

на гармоничное соединение контуров. Мы набираем количество линий, затем 

скругляем, все это – для создания благоприятной и гармоничной среды. 

Появляется и эстетическое удовольствие, через которое мы осознаем, что все 

в порядке, все нормально.  

И очень хорошо, что тело само включается в работу по избавлению от 

отрицательных эмоций. Это можно эффективно использовать. У меня 

работает переключение тела с внутренних мышечных или эмоциональных 

зажимов на рисование, поэтому я рисую всегда и всюду!  
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Когда мы проводим линию поля и выводим ее в плоскость решения 

наших задач (на наш лист), важно помнить, что мы берем высокую энергию и 

помещаем в формат решения обыденных личностных задач, а получаем силу 

высокого напряжения, огромную и глубокую силу, которая несет наши 

небольшие (относительно нее) задачи и проблемы. Это линия свободы и 

линия жизни.  

И снова хочу вернуться к своему первому примеру. Я провела линии 

поля, и вот оно – энергия! Невероятный приток энергии, насыщаю, 

напитываю, становится даже жарко, а щеки горят. Они усиливают работу, 

при этом, не перекрывая ее, как будто ложатся в рисунок, придавая ему 

большую гармонию. В теле ощущается бодрость, поток сбалансированной 

энергии, который как поддержка. Линии как будто увлекают и погружают. 

Именно так линия раскрывает наши ресурсы. Линия существует сама по себе, 

она самоценна. Она помогает нам творить нашу реальность, так как именно 

она активирует незадействованные ранее участки мозга и области сознания 

в решении необходимой задачи. 

В заключении, можно сказать, что освоение и применение 

НейроГрафики напрямую связано с процессом узнавания себя. Причем, 

прежде всего, узнавание своих возможностей. Это удивительный 

практический метод, задача которого помочь нам не только осознать и 

переосмыслить нашу собственную реальность, но и изменить ее, 

преобразовать в совершенно новую форму и даже совершить некоторый круг 

понимания, чтобы создать реальность новую.  

Благодаря этому методу я научилась изображать неосознаваемые 

страхи, убеждения, напряжение, прошедший опыт из своей жизни. Я 

научилась снимать ограничения, блокирующие развитие личности, подняла 

уровень сознания, где можно преобразовывать в идеи, способные дать 

положительный результат. Эта мне позволило принять решение, получить 

ответ на вопрос, решить проблему, исполнить желание. 

Теперь я испытываю чувство удовлетворения и уверенности в том, что 

мои желания уже сбылись.  Систематические занятия помогли мне  изменить 

блокирующие установки. Всего лишь один сеанс НейроГрафики помогает 

поднять энергию из глубинных слоев бессознательного и высвободить ее для 

выполнения задач. За счет разрушения старых нейронных связей и 

формирования новых мы испытываем прилив сил, становимся активными, 

входим в ресурсное состояние. Выброс энергии преображает жизнь на всех 

уровнях.  
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НейроГрафика дает стабильный результат, который не зависит от 

колебаний внешнего мира. Это возможно за счет того, что у нас меняется 

отношение к ситуации, людям, жизни, мы воспринимаем реальность 

с гармонией в душе и теле. 

Я благодарю реальность за то, что свела меня с автором метода Павлом 

Пискарёвым. Считаю своим достоянием, что получила возможность осваивать 

метод у основателя НейроГрафики, у первоисточника. Вдохновляюсь 

примером деятельности Павла и знаниями, полученными в институте.  

Родившись, пять лет назад, это удивительное слово «НейроГрафика», 

дало начало целому методу анализа и трансформации окружающей нас 

реальности. НейроГрафика растет и развивается – и вместе с ней растут 

человеческие возможности в познании мира, Вселенной и собственной 

жизни. С помощью этого метода мы можем погрузиться вглубь себя и 

ответить на многие вопросы. Что я могу? На что способна? Будет ли в  моей 

жизни финансовый успех или нет? Все в наших руках – ведь при помощи 

этого метода мы можем управлять границами своей реальности, моделируя 

ее самостоятельно, с помощью простых инструментов маркера и листа, сидя 

за столом в собственной квартире. 

НейроГрафика  для меня – не просто работа, это хобби, образ жизни. 

Впереди еще очень много идей, планов, проектов, связанных с ней – моим 

любимым делом, которое продолжает вдохновлять меня развиваться и делать 

новые открытия! 

Развитие личности человека – процесс довольно долгий, 

сопровождающий его на протяжении всего жизненного пути. И 

НейроГрафика влияет на личностное развитие,  благодаря, ее непрерывному 

взаимодействию с окружающим миром и другими людьми. Если бы меня 

сейчас спросили: «В каком возрасте ты хотела бы оказаться, выбирай». Я 

выбрала бы здесь и сейчас. Те знания, которые у меня есть,  жизненный 

опыт и моё внутреннее состояние невозможно поменять на молодые годы. 

Мои горизонты широки, но нет этому предела.  

Я благодарна всем людям, которые встретились на моём пути и вольно 

или не вольно, были моими Учителями. Я благодарна всем событиям, которые 

со мной случались. Хотелось бы некоторых избежать, но тогда, скорее всего, 

Я не стала бы той Я, что являюсь. Я – счастлива, моё сердце открыто, мой ум 

любопытен, и я жажду новых удивительных открытий на пути своего 

познания. 
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 Время, в которое мы живем, даёт безграничные возможности. Протяни 

руку и возьми новые знания. Попробуй их применить, не клади на полку, где 

они могут быть забыты или перекрыты чем-то новым, любопытным. В потоке 

информации, не будь пустым потребителем, научись отделять «зёрна от 

плевел», применяй и используй то, что получаешь, а не коллекционируй 

свои знания. Будь человеком ищущим, думающим и делающим. Вот то, что я 

хотела бы пожелать себе и другим на прекрасном пути самопознания. 

 

 

Ссылка на дипломную работу Веселковой Екатерины в 

авторском стиле 

  

https://docs.google.com/document/d/1rltSQk4qaOIeSXtIu57MlDnqAo6lJqDf/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1rltSQk4qaOIeSXtIu57MlDnqAo6lJqDf/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Тема: развитие моих ролей до 1 декабря.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: успех моего основного проекта.  
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Тема: 

Восстановление контакта с элементами У-СИН при помощи 

НейроГрафики. 

 

 Введение 

В этом году, учась на Инструкторском курсе, я открыла много нового 

для себя и можно сказать, что заново открывала саму себя. Каждое занятие, 

каждый рисунок и кейс приносили ощутимые изменения и эффекты, причем 

это происходило так аккуратно и бережно, что сейчас те изменения, которые 

произошли, кажутся закономерными и естественными. Самыми знаковыми 

эффектами от рисования на Инструкторском курсе для меня стали:  

• спокойное и гармоничное проживание изоляции всей семьей; 

• выздоровление мужа и свекрови; 

• гармоничное участие в проекте, где все пошло не так и успешное его 

завершение; 

• продажа участка, который не могли продать 10 лет; 

• гармонизация взаимоотношений с дочерьми-подростками; 

• финансово-эффективное лето; 

• проведение выездной программы для детей и родителей (все 

получилось так, как я рисовала); 

• организация и проведение серии поэтических вечеров онлайн; 

• публикация моего стихотворения у блогера с большим количеством 

подписчиков по ее инициативе; 

• большое количество гениальных идей и находок, которые помогли 

найти наилучший выход из тем, на которые я рисовала.  

В своей дипломной работе я  представлю свое исследование о влиянии 

НейроГрафики на элементы карты Бацзы (теория У-СИН) на примере моей 

личной карты. В этом исследовании меня будет интересовать восстановление 

контакта с отсутствующим элементом в карте, изменение отношения к 

отвергаемому элементу в карте, гармонизация энергии в карте Бацзы (теория 

У-СИН). 
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В первой части своей работы я расскажу о моем знакомстве с теорией 5 

элементов У-СИН и представлю одну из моих работ из модуля Нейроколор. 

Также я расскажу, что такое карта Бацзы, представлю свою личную карту и 

сделаю выводы о связи моей карты Бацзы и событиях, происходящих в моей 

жизни. 

Во второй части своей работы я опишу свои шаги по восстановлению 

контакта с элементом Металл, который отсутствует в моей карте. А также 

представлю два авторских алгоритма, которые я использовала в своей 

работе. 

В заключении я сделаю вывод о проделанной работе и поделюсь своим 

стихотворением, посвященным методу НейроГрафике, Автору метода и всем 

нейрографам. 

Часть 1. У-син и Бацзы. 

Самой впечатлившей и абсолютно новой информацией для меня стал 

модуль НейроКолор и теория 5 элементов У-СИН. Меня впечатлила простота 

образов элементов, наглядность взаимодействия элементов между собой, 

ясность описания качеств элементов, появившийся смысл у используемых 

мной цветов в моих работах. Что немаловажно, теория У-СИН оказалась 

легко применимой на практике – периодизация жизни человека, рабочего 

проекта, межличностных отношений. Все вышеперечисленное сделало меня 

поклонницей этой красивой теории и вдохновило к ее исследованию.  

Во всех последующих работах я использовала цвет с тем смыслом, 

который несли в себе элементы:  

• зеленый про легкость, любопытство, интерес;  

• красный – про страсть, эмоции;  

• желтый – про осознанность и основательность; 

• серый, коричневый – про структуру, планирование;  

• синий – про мудрость, глубину эмоций. 

По У-СИН я рождена в год Земли, нахожусь в возрасте металла. Уже на 

первых рисунках я почувствовала сложное отношение к элементу Металл. У 

меня сложные взаимоотношения с планированием и структурой, за которые 

отвечает этот элемент, поэтому в своих последующих работах я часто 

использовала цвет металла, чтобы добавить себе структурности. 

Одной из первых моих работ стала гармонизация моего состояния в 

проекте, в котором я тогда участвовала - сроки проекта затянулись, а 



Ветрова Елизавета. Восстановление контакта с элементами У-СИН при помощи Нейрографики.  
 

196 

 

коммуникация с участниками проекта не заладилась. Было сложно 

включаться в работу и рисунок гармонизации моего состояния по алгоритму 

Нейроколор, очень помог продолжать работу в этом проекте. 

Рисунок 1. Алгоритм Нейроколор.  

 

1. Тема 1. Работа над проектом, 

который я саботирую. 32 слова, много 

негативных. Режет в животе, 

бесчувствие, «Как я устала» 

2. Композиция. Жарко. 

Интересно, что получится. Вижу, что фигуры пересекаются друг с другом. Не 

знаю, правильно ли это, разрешаю себе оставить это так. Добавляю интереса 

к работе – увеличиваю Огонь. Уменьшаю Ветер – сейчас не нужно быть 

слишком оригинальной. Увеличиваю осознанность в Земле. Сильно 

увеличиваю Металл – нужна воля в реализации проекта. Уменьшаю Воду – 

моя мудрость мешает реализации проекта. Удовлетворение. Внутреннее 

спокойствие. 

3. Сопряжение. Скругление добавляет гармонии работе. Спокойствие и 

увлеченность процессом. Тело спокойное. 

4.1. Фигура и фон. Ощущая свой профессионализм, как что-то на что 

можно опереться. Удовлетворение. Ощущаю внутреннюю опору. 

4.2 Архетипирование. Интересно вводить цвета и наблюдать за тем, как 

гармонизируются элементы. Любопытство, ощущение чуда. Ощущаю 

внутренний баланс.  

5. Линии поля. Мурашки. Радость и удовольствие от рисунка. 

Ощущение потока. Воодушевление. 

6. Фиксация. Фиксирую волю в рисунке. Мне ее не хватает в 

реализации проекта. Ощущаю, что много коричневого, давит в груди. 

Добавляю красного в огонь и фон, желтого в фон. Становится спокойно и 

легко. Приходит, что появилась воля к работе, но с любовью к себе, без 

фанатизма. 

7. Тема 2. Написала 29 слов. Все позитивные. Хочется работать. 

Закладывает уши. Жарко 
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Я продолжала интересоваться теорией У-СИН и в какой-то момент 

увидела анонс курса Бацзы в НейроГрафике от Веры Жучковой. Не понимая, 

что такое Бацзы, но твердо зная, что У-СИН меня интересует, я отправилась 

на этот курс. Очередным откровением стало знакомство с китайской 

метафизикой Бацзы, расчет моей карты и новое знакомство с пятью 

элементами. 

Карта Бацзы рассчитывается исходя из даты, места и времени 

рождения. В получившейся карте можно увидеть набор элементов, с 

которыми человек родился. Исходя из количества элементов, сезона в 

который был рожден человек, расположения элементов в карте можно судить 

об особенности карты (слабая, сильная, сверхсильная, карта специального 

типа), говорить о характере человека, его сильных и слабых сторонах. 

Круг элементов в карте Бацзы следует читать с элемента, 

расположенного сверху. На этом месте располагается элемент Господина дня 

(ГД) (элемент дня рождения). Порождающий элемент для ГД является 

ресурсом. Элемент, который порождает ГД – самовыражение. Элемент, 

который угнетает ГД – власть и муж для женщин. Элемент, который угнетает 

сам ГД – богатство и жена для мужчин. 

В расчетах мы используем электронный калькулятор 

https://www.mingli.ru/bazi?fbclid=IwAR18xwyfVA5zUomyEPQcR7SsL6J_2_Br4-

boQd39F0ECmWWtHCELEdq0xuk  

 
Рисунок 2. Моя карта Бацзы 

Господин дня – Земля 

Ресурс – Огонь 

Самовыражение – Металл 

Богатство – Вода 

Власть – Дерево 

Карта сильная. Металл в карте отсутствует. 

Полезны Металл и Вода 

Не полезны Дерево, Огонь и Земля 

 

Рассчитав свою карту Бацзы, я узнала о том, что в моей карте 

отсутствует Металл – элемент, отвечающий за самовыражение, а также за 

структуру как таковую. Сопоставив отсутствие этого элемента со своей 

жизнью, а также используя теорию 5 элементов У-СИН, я нашла объяснения 

событиям, происходившим в моей жизни с 2015 года. 

https://www.mingli.ru/bazi?fbclid=IwAR18xwyfVA5zUomyEPQcR7SsL6J_2_Br4-boQd39F0ECmWWtHCELEdq0xuk
https://www.mingli.ru/bazi?fbclid=IwAR18xwyfVA5zUomyEPQcR7SsL6J_2_Br4-boQd39F0ECmWWtHCELEdq0xuk
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В 36 лет (2015 год) я перестала быть офисным сотрудником и сменила 

направление своей деятельности – оставив карьеру графического дизайнера, 

я поступила в Институт Клинической психологии и психотерапии на 

специальность клинический психолог, арт-терапевт, стала посещать тренинги 

и практиковать осознанный подход к жизни. Как я теперь понимаю, в тот 

момент я была в возрасте Земли и переходила в возраст Металла. 

С 2015 года мой доход значительно сократился, что сейчас я связываю 

с тем, что перестала находиться в структуре офиса и начала работать на 

себя. Самодисциплина у меня развита слабо - структурировать себя, 

составлять планы и ставить цели мне сложно. Каждый раз я сталкиваюсь с 

сильным сопротивлением в планировании.  

Я и раньше замечала, что послеобеденное время для меня не самое 

эффективное – мне трудно сосредоточиться, мысли  «разбегаются», силы 

быстро уходят. Сейчас я знаю, что время металла с 15.00 до 19.00. 

Когда в рабочих проектах, учебе, отношениях наступает период 

Металла, моя эффективность падает – мне трудно собраться с мыслями, 

происходят конфликты, появляется желание выйти из проекта. 

Часть 2. Восстановление контакта элемента в моей карте 

Осознав, к чему приводит отсутствие металла в моей карте, я стала 

изучать, способы восстановления металла в моей карте и начала 

планомерные действия. Моя цель в этом процессе – восстановить Металл в 

моей карте, чтобы быть структурной, работать на себя, оставаться 

эффективной на любом этапе своей рабочей деятельности. 

Шаг 1. Создание своей цветовой палитры элементов. 

Для начала я стала искать тот цвет Элементов в моей карте,  который 

будет меня полностью устраивать. К цвету элементов Огня, Воды и Дерево у 

меня вопросов не возникло.  Я поняла, что подходящий мне цвет Земли – 

желто-коричневый.  
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Рисунок 3. Цвета 

побежалости 

Подобрать цвет Металла было непросто. Серый 

вызывал сильное сопротивление, коричневый для 

меня все-таки цвет Земли.  

После долгих поисков нужного оттенка, 

коллега разместила фотографию в Инструкторской 

группе. Увидев эти потрясающие разводы – цвета 

побежалости - я поняла, что и так тоже бывает, и с 

тех пор Металл я рисую фиолетовым цветом.  

Позже я нашла подтверждение своего выбора 

в методичке Елены Кораблевой «Карты чувств и 

эмоций для обретения гармонии», где также 

говорилось, что цвет металла может быть 

фиолетовым. 

 

 

Шаг 2. «Механическое» восстановление элемента. 

К счастью,  в теории 5 элементов есть понятные и практические 

инструкции, как добавить недостающий элемент в жизнь. Изучив 

рекомендации по добавлению Металла, я совершила следующие действия:  

• начала вязать и вышивать (любимое забытое хобби); 

• достала свой глюкофон (музыкальный инструмент, аналог ханга); 

• добавила в одежду и интерьер серый цвет; 

• купила себе фиолетовый маркер и карандаши; 

• начала делать фиксацию в рисунках фиолетовым цветом; 

• покрасила волосы в фиолетовый цвет; 

• начала делать действия, связанные со структурой  – разгадывать 

судоку, рисовать зенарт, верстать на заказ. 

В результате я заметила, что мне стало проще планировать и следовать 

своему плану, в вопросах структурирования я стала чувствовать себя 

увереннее. Ушло сопротивление. Я стала лучше понимать свою старшую 

дочь, которая, как оказалось, по Господину дня Металл. 
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Шаг 3.  Рисунки, выполненные фиолетовым маркером 

С тех пор, как я нашла свой цвет элемента Металл, рисунки на темы 

самовыражения или всего, что нужно структурировать,  я делала 

фиолетовым маркером. Ниже примеры таких работ с описанием. 

 

Рисунок 4. Алгоритм «Мультиролевая 

личность» 

1. Тема. Мой авторский календарь 

32 слов. Возмущение на свои ожидания 

от календаря. Навязчивая мысль его 

сделать не уходит, но что делать пока 

еще не понятно. Злость. Внутреннее 

волнение.  

2. Композиция. Рисую фигуру Я и включаю в нее все свои тела. 

Мурашки, радость. Набрала фигуры ролей. Названная только одна. На 

каждой фигуре проживаю разные эмоции и телесные состояния. То радость и 

мурашки, то суровость и тяжесть.  

3. Сопряжение. Спокойствие, ощущаю внутреннюю опору. Мыслей нет. 

4.1. Фигура и фон. С удовольствием связываю получившуюся фигуру с 

фоном, внешним миром. Радуюсь, что от каждой роли есть связь и поддержка 

из вне. Спокойствие. Тело энергичное. 

4.2. Архетипирование. Появляется ощущение цельности, собранности, 

уверенности в себе. Я в центре моих ролей и могу спокойно перемещаться из 

роли в роль.  

5. Линия поля. 4 линии поля прошли через все фигуры. Вспомнила, про 

ситуацию, которая утром вывела из себя. Пришла мысль, что я была неправа. 

Можно было по-другому отреагировать и сформулировать слова. Мыслей про 

календарь нет. Удивляюсь этому. Мурашки в лопатках. 

6. Фиксация. Фиксирую свою фигуру в центре – мои роли вращаются 

вокруг меня и у нас происходит обмен энергией. Умиление. Мурашки в 

лопатках. 
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7. Тема 2. Ни в одной из ролей я не встретила отклик на календарь. 

Признаю это сейчас. Есть ощущение, что задача сделать календарь сейчас 

несвоевременна. 

Рисунок 5. Алгоритм «Звезда цели» 

1. Тема 1. Мое самовыражение 

28 слов. Мурашки в лопатках, 

радость. Предвкушение от рисования 

2. Композиция. Мурашки. 

Предвкушение. Рисую звезду. С 

удовольствием увеличиваю некоторые 

лучи. Ощущаю внутренний подъем энергии. 

3. Сопряжение. Сосредоточенное спокойствие. Удовольствие от 

рисования. Вижу образ счастливой реализующейся себя, ведущей группы 

для людей и не сомневающейся в своих действиях. 

4.1. Фигура и фон.  Проводя линии в фон от каждого луча приходят 

образы о моем самовыражении. Мурашки. Восторг. 

4.2. Архетипирование. Цвета добавляю по моей карте Бацзы. Линии 

рисовала фиолетовым – мой цвет Металла (Самовыражение в моей карте). 

Ввожу желтый цвет  (цвет моего элемента Земля) – это про осознанность, 

выхожу за пределы звезды желтым – мое окружение осознанно и хочет 

углублять свои знания. Добавляю оранжевый красный (Огонь, ресурс) – 

ощущаю прилив энергии, становится радостно. Голубой и синий (Вода, 

богатство) – учитывая, что сейчас ноябрь и по моей карте в этом месяце у 

меня самонаказание Свиньи – синий и голубой ввожу аккуратно, добавляю 

его в фон – хочу дохода от моего самовыражения и ощущаю, что в случае 

моего искреннего самовыражения (как я хочу, а не как мне кажется нужно) 

доход придет. Зеленый (Дерево, власть) получается при смешении желтого и 

голубого, добавляю его немного. 

5. Линии поля. Мурашки в спине. Тихая радость.  В теле разливается 

тепло. Безмыслие. 

6. Фиксация. Фиксирую свою звезду. Ощущение внутреннего 

расширения и радости. Мне очень нравятся маленькие неподписанные лучи, 

чувствую от них потенциал.  
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7. Тема 2. Радуюсь своему самовыражению, у меня есть выбор как 

именно реализовываться. Спокойствие. Тело наполнено энергией. 

 
 

Результат: я отказалась от идеи делать свой календарь и от 

предложенного мне заказа, так как мне необходимо дорабатывать диплом. 

Удивительным для меня является то, что я отложила эти работы и очень 

спокойно и структурно работала над дипломом. Раньше, я бы переживала и 

ругала себя или не отказалась бы от работ, и  работала на износ.  

Шаг 4. Алгоритм «5 элемент» 

Несмотря на все действия, которые я предприняла по работе с 

недостающим в моей карте Металлом, я ощущала, что этого недостаточно. С 

момента знакомства с Бацзы и своей картой, меня не оставлял вопрос о моем 

самовыражении. Как я могу заниматься творчеством в тех объемах, в 

которых я им занимаюсь, если элемент, отвечающий в моей карте за 

самовыражение, отсутствует? 

Я решила выписать всю мою деятельность, все точки моего приложения 

в жизни, и распределить их по элементам. Когда я сделала это, я увидела, 

что те сферы, которыми я недовольна, находятся во власти или ресурсах, что 

не полезно моей карте. Я поняла, что хочу переместить их в полезные мне 

сферы «самовыражение» и «богатство». Начав рисовать, я поняла, что не 

сталкивалась с подобными алгоритмами раньше, так появился алгоритм 

«Пятый элемент». Уникальным в этом алгоритме считаю, что линия поля 

проходит по кругу через все элементы и выходит в фон через каждый 

элемент. Это позволяет наполнить энергией Элементов (по пирамиде 

Сознания), каждый элемент карты Бацзы. 

Алгоритм «Пятый элемент» 

Цель: познакомиться с элементами своей карты, узнать больше про 

неполезные, добавить отсутствующие. 

1. За 2 минуты выписать все свои точки приложения – чем я 

занимаюсь, что мне важно, что я люблю, что мне не нравится… 

2. Нарисовать на черновике свой круг элементов и распределить свои 

сферы жизни по элементам. Что я отношу к ресурсу, друзьям, 

самовыражению, богатству, власти. 

3. Проанализировать то, что получилось. Задать себе вопрос, а как я 

хочу, чтобы было? 

4. На большом листе нарисовать круг элементов и бледно задать цвет 
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каждому элементу. 

5. Выбрать полезный элемент, с которого хочется начать. Наполнить 

его кружками своих дел (так как я хочу). Рефлексировать в 

процессе. При ощущении достаточности – переходить к следующему 

элементу. 

6. Если встречается неприятный элемент в котором не хочется рисовать 

фигуры -  набирать линии до состояния достаточности. 

7. Пройтись нейролинией по всему кругу через все элементы. 

8. Далее по алгоритму -  скругление, фигура и фон, архетипирование. 

Линию поля предлагаю проводить по кругу порождения и выводить 

ее в фон через элементы.  

 

 

Рисунок 6. Алгоритм «Пятый элемент» 

Тема 1. Работа с металлом в моей 

карте.  

4.2. Добавляю немного цвета в 

каждый элемент. Спокойствие. Легкость 

2. Композиция. Рисую схему 

элементов, относительно моего 

элемента по Бацзы. Распределяю по 

каждому элементу сферы моей жизни. Начинаю нейрографировать с металла. 

Добавляю пустые кружочки. Чувствую прилив сил и радость. Перехожу к 

элементу Вода. Добавляю пустых кружков, разрешаю себе не знать, что 

приведет меня к богатству. Спокойствие. Чувствую опору. Перехожу к 

Дереву. Ощущаю сопротивление. Рисую в нем фигуру «Я жена», так как 

элемент моего мужа – Дерево. Наполняю элемент линиями до тех пор, пока 

мне не станет хорошо. Тепло в теле. Спокойствие. Перехожу к Огню. 

Наполняю линиями и нейрографирую фигуры. Появляется 2 пустых круга. Не 

знаю, что это. Перехожу к моему элементу Земля. Удивляюсь от того, что от 

Огня вышло 3 линии в сторону Земли. Спокойствие. Уверенность в себе. 

Перехожу к Металлу и замечаю, что Металл самый нечетко прорисованный 

элемент. Добавляю ему четкости и линий. Провожу линию  по кругу 

порождения, проходя через все элементы. Ощущаю много энергии в теле. 

Как будто проснулась. Трепет и волнение. 
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3. Сопряжение. Удовольствие от связывания и сглаживания углов. При 

прорисовке Дерева, размышляла о Власти и моем отношении к ней. 

Сопротивляюсь ей, считаю себя независимой, при этом долгие годы завишу 

от курения. Курение имеет власть надо мной. Размышляю об этом. Есть 

ощущение, что при добавлении металла, эта потребность сойдет на нет.  

4.1. Добавляю линий в фон.  Спокойствие, уверенность в себе, тело в 

тонусе. Ощущаю пустоту в центре круга и желание нарисовать звезду 

угнетения – рисую его тонкими линиями. Ощущаю принятие круга угнетения 

и какую-то справедливость в его существовании. Спокойствие. Ощущение 

внутреннего расширения. 

4.2. Наполняю каждый элемент цветом. Радость, тело спокойное. 

Благодарность каждому элементу, за то, что он есть. Ощущаю принятие всего 

круга и каждого элемента.  

5. Рисую линию поля по кругу порождения и вывожу линии через 

каждый элемент от круга. Вижу, как будто вращение круга. Ощущаю 

взаимосвязь элементов. Ощущаю внутреннюю силу!  

6. Фиксирую Металл. Восторг. В теле легкость. Ощущаю гордость за 

свою работу. 

7. Приятное ощущение уверенности от распределения сфер 

деятельности по элементам. Хоть целью было прорисовать себе понимание 

металла, положительный эффект от взаимодействия с элементом  Дерево 

(власть) – гармонизировались взаимоотношения с мужем, мне стало 

спокойнее воспринимать то, что меня ограничивает. 

 

Результат: в результате рисования алгоритма «Пятый элемент» (мной 

нарисовано 3 рисунка) я замечаю спокойное отношение к структурированию 

и планированию, гармонизировалось отношение к элементу Дерево (Власть в 

моей карте) – это важно, так как я обнаружила, что меня окружает много 

людей с господином дня Дерево.  

Шаг 5. Алгоритм «Элементарные эмоции» 

Я давно исследую тему эмоций – откуда они берутся, как развиваются, 

как ими можно управлять. Во время учебы на Инструкторском курсе я нашла 

колоду метафорических карт «Карты чувств и эмоций для обретения 

гармонии» Елены Кораблевой, которую купила какое-то время назад и не 

пользовалась продолжительное время. Каково же было мое удивление, когда 

я поняла, что Елена Кораблева использует теорию У-СИН для распределения 
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эмоций по группам.  

«Существует соответствие между пятью первоэлементами и организмом 

человека. Каждому первоэлементу соответствует определенный орган. 

«Орган» в древнекитайской медицинской модели организма человека – это 

не только анатомическая структура. «Орган» - это целостная 

функциональная система, включающая самые различные процессы, тесно 

связанная с психическими состояниями.» [1] 

Я сделала предположение, что если в моей карте отсутствует Металл, 

то, работа с эмоциями этого элемента приблизит меня к пониманию этого 

элемента и его восстановлению. 

Елена Кораблева в своей методичке распределяет эмоции по элементам 

и приводит такие эмоции для элемента Металл: 

Уровень Чувства 

Логический Тоска, безысходность 

Эмоциональный Отчаяние 

Физиологический Грусть, печаль 

Духовный Вдохновение 

  

Подобное разделение отлично ложится  в экран парадигмального 

анализа «ТЕЛО-ЭМОЦИИ-МЫШЛЕНИЕ-ДУХ» и я решила нарисовать эти 

эмоции в квадрантах метамодерна. Я использую определения эмоций, 

приведенные Еленой Кораблевой, так как они видятся мне вдохновляющими, 

даже для неприятных эмоций. 

Тоска. Тоска предоставляет возможность воспринимать трудности и 

препятствия, как испытания на пути к тому, что для человека является 

истинно важным. Это помогает увидеть путь к своей цели. Тоска помогает 

запомнить уроки прошлого и с помощью рационального мышления оценить 

способ действия, существующие цели и отношения. 

Безысходность. Ощущение тупика, конца, открывает возможность 

движения в иной плоскости… вынуждает кардинально поменять точку зрения 

на мир, на свой способ действия, совершить рывок. 
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Отчаяние. Отчаяние – это кульминационная точка эмоционального 

напряжения, связанного с неоправдавшимися ожиданиями. Это чувство 

может служить хорошим стартом для трансформации собственного 

поведения, оценки ситуации. 

Печаль. Когда человек грустит, он мысленно обращен в себя, свои 

переживания, воспоминания.  Это благоприятный момент для анализа своей 

позиции, поведения, взглядов. 

Вдохновение. Вдохновение позволяет выйти за границы Эго, 

расширить свое сознание. Это огромный заряд энергии, очищающий и 

переполняющий активным потенциалом, он побуждает к творчеству, к новым 

смелым действиям, помогает преодолеть страх. 

 

Рисунок 7. Алгоритм «Элементарные 

эмоции» 

Тема 1. Принятие эмоций элемента 

Металл. 

24 слова. Давит в груди. 

Нетерпение начать рисовать. Ощущение, 

что я наблюдаю за собой со стороны. 

2. Композиция. 4.1. Фигура и фон. 

 1. Тело. Грусть. Набираю линии, тело напряжено, спокойствие. Появляется 

образ яйца. Вижу обтекаемость оболочки, целостность и хрупкость. Рисую 

овал – подписываю обтекаемость оболочки. Для меня это про остаться 

наедине с собой, когда грустно, по-меньше коммуницировать.  

2. Эмоции. Отчаяние. Провожу много линий до ощущения 

достаточности.  Мыслей нет. В лопатках мурашки. Перечитываю описание 

эмоций – замечаю «неоправдавшиеся ожидания» и «принятие». Записываю 

слово «Принятие», фигуру пока не хочу рисовать.   

3. Мышление. Тоска. Безысходность. Выхожу линией в это окно и замираю. 

Ощущаю, как падает энергия, теряю силы, ничего не хочется. Перемещаюсь 

по линии. Понимаю, что мне свойственно залипать в этой 

эмоции.  Перечитываю описание эмоций. Цепляет «поменять точку зрения», 

«рывок». Рисую треугольник «Рывок» и квадрат «Оценка». Появляются силы, 

внутреннее расслабление, уверенность в себе.  

4. Дух. Вдохновение. Вывожу линии и сразу ощущаю большую фигуру круга, 

который не помещается в этом квадранте.  Радость, мурашки. 
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3. Сопряжение. В окне эмоции очень много тонких пересечений, 

появляется отчаяние, что так много скруглять. Выдыхаю. Беру маркер 

большего размера.  Появляется принятие ситуации. Рисую фигуру «принятие. 

4.2. Архетипирование. Радость, восторг, мурашки в лопатках, 

удовольствие от процесса. Есть принятие ко всем эмоциям. 

5. Линии поля. Провожу 2 линии через фигуры Рывок и Оценка 3го 

окна и Принятие 2го окна. Это самые важные фигуры, которые появились во 

время работы. Мурашки по спине. Радость. 

6.  Фиксация. Фиксирую фигуры «Оценка», «Рывок» и «Принятие». 

Ощущаю эти фигуры, как новую стратегию поведения. Радостно. Мурашки. 

7. Я увидела, что эмоции тоска, безысходность и отчаяние мне знакомы 

– я регулярно попадаю в эти состояния и мне сложно из них выйти. 

Благодаря рисунку увидела возможные новые стратегии своего поведения. 

 

Результат: я увидела, что хорошо знакома с деструктивными эмоциями, 

мешающими моему самовыражению. Полезно было найти стратегию выхода 

из этих эмоций. Я создала «якорь», при помощи которого смогу выходить из 

этих эмоций. 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ  

Мое исследование элемента Металла продолжалось около 6 месяцев. За 

это время было нарисовано много рисунков, так или иначе 

касающихся  структурности, самовыражения, планирования. Ощутимый 

эффект  я испытала в одной из работ, которую я сделала в ноябре. Главное 

осознавание – я могу сама себе ставить план, планировать свою 

деятельность. Считаю это прорывом для себя. 

 

 

Рисунок 8. Алгоритм «GROW» 

Самокоучинг. Кейс 

«Монетизация моих знаний и опыта». 

Цель кейса – начать зарабатывать на 

своих знаниях, проработать 

инертность, получить творческий 

импульс к активным самостоятельным 
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действиям в работе с группами. 

Техника: «GROW» 

1. Тема 1. Создание моей колоды МАК карт с моими стихами. Пришла 

идея, хочу ее реализовать.  

2. Описание по шагам процесса коуч-сессии. 

1. Настройка на коуч-сессию. Провела короткую медитацию, 

настроилась на работу. 

2. Установление контакта, доверие.  После рисования Икигай мне 

пришла спонтанная идея, которую я реализовала и получила хорошие 

отзывы от тех, кто в ней поучаствовал.  

3. Контракт на коуч-сессию. Сегодня хочу составить себе план по 

реализации этой идеи в более широком масштабе. Волнуюсь, так как не 

люблю ставить себе планы, есть предубеждение, что они меня ограничивают. 

Хорошим результатом будет создание плана, мотивирующего на действия. 

4. Расширение представлений. 25 слов. Улыбаюсь, предвкушение, 

морозит лопатки, чешется в горле. Выбираю технику GROW, как очень 

конкретную методику построения плана действий, ощущаю привычное 

сопротивление к планированию.  

5. Техника коучинга, содержание сессии. G. Чего Я хочу? Создать свой 

собственный уникальный продукт. Нарисовала звезду. В лучах подписала 

возможные направления продукта. Пришло, что это не обязательно должны 

быть карты, может быть что-то еще. Волнение, легкий озноб. По каким 

критериям я буду оценивать успешность результата? Востребованность моего 

продукта – у меня раскупят первый тираж. Увеличится моя популярность – у 

меня появятся новые подписчики (20 человек в Facebook и 10 человек в 

Instagram). Я получу положительные отзывы от пользователей колоды. 

Предвкушение. Волнение в теле. R. Что уже сделано? У меня есть 

написанные стихи, идея с ними реализована и есть положительные отзывы. 

Какие есть ресурсы? Ресурс «Авторство» – опыт производство своей 

продукции, чтения стихов. Удовольствие. Улыбаюсь. О. Какие есть 

возможности для решения задачи? Нарисовать календарь со стихами на 

следующий год и у меня будет уже 12 иллюстраций. Сделать карты без 

картинок к каждому стихотворению. Нарисовать общую обложку для всех 

карт. Продолжить проводить активности с моими стихами, чтобы подогреть 
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интерес. Рука рисует большую окружность – не знаю, что это. Спокойствие. 

W. Что могу сделать? Распечатать все стихи, отсортировать их, отобрать 

стихи для карт и календаря. Заболела голова, раздражение – не хочу ничего 

делать. Делаю выброс в фигуре – приходит «Это что же, я могу сама захотеть 

и сама сделать? Не дожидаясь чьего-то указания?» Удивляюсь, выдыхаю. 

6. Намерение действовать, план, шаги. Появилась идея монетизации, 

не связанной со стихами и созданием колоды. Много энергии. Написать себе 

план работы с колодой, не форсировать. Делать в комфортном мне темпе. 

7. Ценность сессии. Я увидела, что когда пытаюсь быстро что-то 

сделать, возникает сопротивление. Во время скругления выброса 

почувствовала свое право планировать и решать, что именно я хочу делать и 

как реализовываться. 8. Благодарность. Благодарю себя за то, что сделала 

эту технику, была к себе чуткой и сделала выброс. 3. Тема. 2.0. Появилась 

идея моей монетизации в декабре. 

Результат: Я ощущаю право реализовывать свои задачи, следовать 

поставленному плану. У меня есть образ моего делателя!  

 
 

Мои выводы о проделанной работе: 

Восстановить контакт с элементом в личной карте Бацзы возможно при 

помощи НейроГрафики. Я использовала свои авторские  техники «Пятый 

элемент» и «Элементарные эмоции», а также в большинство своих 

нейрографических работ включала цвет недостающего элемента.  
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Я бы предложила следующую очередность действий в работе по 

восстановлению отсутствующего элемента : 

1. Подбор правильного оттенка цвета для каждого элемента. 

2. Добавление действий, предметов и одежды цвета элемента в жизнь. 

3. Анализ аспектов своей деятельности и распределение их по 

элементам. 

4. Рисование алгоритма «Пятый элемент» на основании этого анализа. 

5. Проработка эмоций элемента при помощи алгоритма «Элементарные 

эмоции». 

В завершении, хочу поделиться стихотворением, посвященным методу 

НейроГрафике, Автору метода и всем нейрографам. Оно родилось во время 

моей учебы на Инструкторском курсе и благодаря тому вдохновению, которое 

дарит НейроГрафика. 

131 

Меняю реальность, опираясь на грифель -  

Я - создатель своих впечатлений. 

Я - линий своих предводитель! 

Я - мастер своих свершений! 

С букетом карандашей в руках 

И маркерами разных толщин 

Я изгоняю из жизни мрак, 

Троплю путь до новых вершин. 

Линии режут поверхность листа 

Имя им гордое - мысль. 

Пока я живу им не будет конца 

Лист не имеет границ. 

И когда состояние "не по себе" 

Вдохновляет нажать на маркер, 

Знаю - Я не останусь в беде! 

Я живу! Я рисую! Я Автор! 

Лиза Ветрова, 28/8/2020 

 

 

Ссылка на дипломную работу Ветровой Елизаветы в 

авторском стиле 

  

https://docs.google.com/document/d/19Q6yZOp5-L2QXOOXHKs3MdlInNkv0Pb8/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/19Q6yZOp5-L2QXOOXHKs3MdlInNkv0Pb8/edit?usp=sharing&ouid=111572528160356766014&rtpof=true&sd=true
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Работы 

Тема: мое лето 2020  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тема: моя жизнь  

 

 

 


